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01	 ④
script

M	 �Excuse me. Can you tell me how to get to the bank?

W	 �Sure. Go straight, and turn right at the first corner. 
It’s on your left.

M	 Thank you. Do I have to take a bus?

W	 No, you can walk there.

해석

남	 실례합니다. 은행에 가는 길 좀 알려주실 수 있으세요?

여	 �물론이죠. 직진하다가 첫 번째 골목에서 오른쪽으로 도세요. 왼쪽에 있

을 겁니다.

남	 고맙습니다. 버스를 타야 하나요?

여	 아닙니다. 걸어서 갈 수 있습니다.

해설

은행은 첫 번째 골목에서 우회전해서 왼쪽에 있는 건물이다.

어휘

get to ~에 도착하다 / straight[streit] 똑바로, 곧장 /  

turn right 우회전하다 / at the corner 모퉁이에서

02	 ⑤
script

M	 Do you have any children?

W	 Yes. I have a son, and his name is Peter.

M	 I see. What do you do for a living?

W	 I’m a nurse, and my husband is a police officer.

M	 Okay. Do you have any hobbies?

W	 Yes, I like bowling and jogging.

해석

남	 당신은 자녀가 있습니까?

여	 네, 저는 아들이 한 명 있고, 이름은 Peter입니다.

남	 그렇군요. 당신의 직업은 무엇입니까?

여	 저는 간호사이고 남편은 경찰관입니다.

남	 그렇군요. 취미가 있으신지요?

여	 네, 저는 볼링과 조깅을 좋아합니다.

해설

여자의 취미는 조깅과 요리가 아니라, 볼링과 조깅이다.

어휘

son[sn] 아들 / for a living 직업으로 / bowling[buli] 볼링

03	 ⑤
script

①	 W		 How old is your brother?

	 M		 He’s fifteen years old.

②	 W		 Where are you from?

	 M		 I’m from England.

③	 W		 What does your father do?

	 M		 He works at a bank.

④	 W		 Where do you live?

	 M		 I live in New York.

⑤	 W		 Do you have any brothers or sisters?

	 M		 No. I have one brother.

해석

①	 여		 너의 동생은 몇 살이니?

	 남		 그는 15살이야.

② 	 여		 너는 어디 출신이니?

	 남		 나는 영국 출신이야.

③ 	 여		 너의 아빠는 직업이 무엇이니?

	 남		 그는 은행에서 일을 하셔.

④ 	 여		 너는 어디에 사니?

	 남		 나는 뉴욕에 살아.

⑤ 	 여		 너는 형제나 자매가 있니?

	 남		 아니. 나는 남동생이 한 명 있어.

해설

⑤ 형제, 자매가 있냐는 여자의 질문에 남자는 ‘No.’라고 대답을 했지만  

남동생이 한 명 있다고 했다. 대답의 앞뒤 말이 맞지 않으므로 어색한 대화이

다.

어휘

live[liv] 살다

04	 ②
script

W	 Which day do you want to go to the concert?

M	 How about Friday?

W	 �They don’t have one on that day. They have one on 
Wednesday, Saturday, and Sunday.

M	 �I have to go on a weekday because I work on 
weekends.

W	 Then, we have only one choice.



�

해석

여	 너는 어느 요일에 콘서트에 가고 싶니?

남	 금요일 어때?

여	 그날에는 콘서트가 없어. 수요일, 토요일, 일요일에 있어.

남	 나는 주중에 가야 해. 왜냐하면 나는 주말에 일을 하거든.

여	 그렇다면 우리는 한 가지 선택밖에 없겠다.

해설

콘서트는 수, 토, 일요일에만 열리는데 남자는 주말에 일을 하기 때문에  

두 사람이 콘서트에 갈 요일은 수요일(Wednesday)이다.

어휘

concert[kns()t] 콘서트 / weekday[wkdi] 평일 / 

weekend[wknd] 주말

05	 ②
script

W	 Hey, Mike. Do you have an umbrella? 

M	 Why do you need one? It’s not raining now.

W	 �It’s sunny now, but it’s going to rain this evening. �
I heard it on the news.

M	 Really? I have two umbrellas, so I’ll lend you one.

W	 Thank you.

해석

여	 이봐, Mike. 너 우산 하나 있니?

남	 그게 왜 필요해? 지금 비 안 오는데.

여	 지금은 날씨가 맑지만 오늘 저녁에는 비가 올 거래. 뉴스에서 들었어.

남	 정말? 나는 우산이 두 개 있으니까 하나 빌려줄게.

여	 고마워.

해설

rainy는 오늘 오후의 날씨이다.

어휘

umbrella[mbrl] 우산 / lend[lend] 빌려주다

06	 ④
script

W	 �Please clean your room and the living room, and 
empty the trash can.

M	 Okay. I will do everything.

W	 And do not play computer games too much.

M	 Don’t worry, Mom. Anything else?

W	 One last thing, don’t bring your friends home.

해석

여	 네 방과 거실을 치우고 쓰레기통을 비워주렴.

남	 네. 전부 다 할게요.

여	 그리고 컴퓨터게임을 너무 많이 하지 말아라.

남	 걱정 마세요, 엄마. 다른 거는요?

여	 한 가지 더. 친구들을 집에 데리고 오지 마라.

해설

엄마는 아들에게 친구들을 집에 데리고 오지 말라고 지시했다.

어휘

living room 거실 / empty[mti] 비우다 / trash can 쓰레기통 

/ last[lst] 맨 마지막의 / bring[bri] 데려오다, 가져오다

07	 ①
script

M	 Let’s go to the library at 10 a.m.

W	 There won’t be any seats at that time.

M	 �Really? Then, let’s go two hours earlier.

W	 Okay.

해석

남	 도서관에 10시에 가자.

여	 그 시간엔 자리가 없을 거야.

남	 그래? 그럼 두 시간 더 일찍 가자.

여	 좋아.

해설

남자는 도서관에 오전 10시에 가자고 했지만 여자는 그 시간에는 도서관

에 자리가 없을 거라고 했고, 남자는 두 시간 더 일찍 가자고 했다. 따라서  

두 사람이 도서관에 갈 시간은 8시이다.

어휘

library[librri] 도서관 / seat[sit] 자리 / at that time  

그 시간에 / early[li] 일찍

08	 ①
script

W	 Can I help you?

M	 �Yes. I need something for my daughter. It’s her 
birthday.

W	 How about this heart ring? It’s popular now.

M	 It looks nice, but she doesn’t wear rings. 

W	 Then, how about this necklace with an angel?

M	 Okay. I’ll take it.

해석

여	 도와드릴까요?

남	 네. 제 딸에게 줄 것이 필요합니다. 생일이거든요.

여	 이 하트모양 반지는 어떠세요? 요즘 인기 있습니다.

남	 좋아 보이네요. 그런데 그 아이는 반지를 끼지 않아요. 

여	 그렇다면 천사가 있는 이 목걸이는 어떠세요?

남	 좋습니다. 그것으로 하죠.
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해설

여자가 천사가 있는 목걸이를 권했고, 남자가 긍정적으로 대답했으므로 남자

가 사려고 하는 것은 ①이다.

어휘

daughter[dt] 딸 / heart[ht] 하트모양 / ring[ri] 반지 /  

popular[ppjl] 인기 있는 / wear[w] 착용하다 / 

necklace[nklis] 목걸이 / angel[indl] 천사

09	 ⑤
script

M	 �Let’s go see a movie. What kind of movie do you 
like?

W	 �Well, I like comedies, but I don’t like horror or sci-fi 
movies.

M	 I like comedies, too.

W	 �Sounds great. There is a new comedy out called 
The Museum.

M	 Let’s watch it.

해석

남	 영화 보러 가자. 너는 어떤 종류의 영화를 좋아하니?

여	 �글쎄, 나는 코미디를 좋아하지만, 공포 영화나 공상과학 영화는 좋아하

지 않아.

남	 나도 코미디를 좋아해.

여	 좋아. ‘박물관’이라는 신작 코미디 영화가 나왔어.

남	 그걸 보자.

해설

두 사람은 모두 코미디 영화를 좋아한다. 여자가 새로 나온 코미디 영화가 있

다고 말하자 남자가 그것을 보자고 했으므로 두 사람이 볼 영화의 종류는  

‘코미디’이다.

어휘

kind[kaind] 종류 / comedy[kmdi] 코미디, 희극 /  

horror[hr] 공포의 / sci-fi[sifi] 공상과학의 / called[kld] 
~라고 불리는

10	 ①
script

W	 �Can you tell me who these three people in the 
photo are?

M	 �The one in the middle is my father, and next to him 
is my mother.

W	 Who is this boy?

M	 It’s me!

Q	 How many people are there in the photo?

해석

여	 사진 속의 이 세 사람이 누군지 말해줄래?

남	 �가운데에 있는 사람은 우리 아버지고, 그 옆에 있는 사람은 우리 어머니야.

여	 이 소년은 누구야?

남	 나야!

질문	 사진 속에는 사람들이 몇 명 있습니까?

해설

두 사람은 남자의 가족사진을 보고 있다. 남자의 가족은 아버지, 어머니, 남자

로, 모두 세 명이다.

어휘

photo[futou] 사진 / in the middle 가운데에 / next to ~의 옆에

11	 ①
script

W	 �This is Seoul Grand Park. There are a lot of people. 
Can you find my brother, Kevin? He is wearing a 
white t-shirt and blue jeans. He is also wearing a 
cap. He is standing by the tree.

해석

여	 �이곳은 서울대공원입니다. 사람들이 많이 있습니다. 나의 남동생 Kevin
을 찾을 수 있나요? 그는 흰색 티셔츠와 청바지를 입고 있습니다. 그는 

또한 야구 모자를 쓰고 있습니다. 그는 나무 옆에 서 있습니다.

해설

여자의 남동생은 흰 티와 청바지를 입고, 야구 모자를 쓰고, 나무 옆에 서 있다.

어휘

a lot of 많은 / cap[kp] 야구 모자 / by[bai] ~의 옆에

12	 ③
script

W	 �Ouch! Excuse me? You stepped on my foot!

M	 �No, I didn’t. There are many people on the bus.

W	 I saw you do it.

M	 I don’t think so.

해석

여	 아얏! 저기요. 당신이 제 발을 밟았어요!

남	 아니요. 전 안 그랬어요. 버스에 사람이 많잖아요.

여	 당신이 한 것을 제가 봤어요.

남	 전 그렇게 생각하지 않아요.

해설

여자는 남자가 발을 밟은 것을 보고 남자에게 말했는데, 남자는 자신이 하지 

않았다고 우기고 있다. 이 상황에서 여자는 화가 날 것이다.

어휘

ouch[aut] <감탄사> 아얏 / step on ~을[를] 밟다 / foot[fut] 발
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13	 ④
script

W	 Did you see Jake?

M	 Why are you looking for him?

W	 He took my book, and I need it now.

M	 I saw him in the cafeteria. 

W	 Thank you.

해석

여	 너는 Jake를 보았니?

남	 왜 그를 찾아?

여	 그가 나의 책을 가져갔는데, 내가 그게 지금 필요해.

남	 나는 그가 학교식당에 있는 것을 보았어.

여	 고마워.

해설

여자는 Jake가 책을 가져갔고 지금 그 책이 필요하기 때문에 Jake를 찾고 

있다.

어휘

look for 찾다 / cafeteria[kfitri] 학교식당

14	 ④
script

M	 What are you doing now, Kathy?

W	 I’m drawing a picture of my cat.

M	 Are you interested in drawing?

W	 �Yes. I like drawing animals in my sketchbook. How 
about you?

M	 I like cooking.

해석

남	 너는 지금 뭐하고 있니, Kathy?

여	 나는 지금 나의 고양이를 그리고 있어.

남	 너는 그림 그리는 것에 관심이 있니?

여	 응. 나는 나의 스케치북에 동물을 그리는 것을 좋아해. 너는?

남	 나는 요리하는 것을 좋아해.

해설

여자는 스케치북에 동물을 그리는 것을 좋아한다. 따라서 여자의 취미는  

‘그림 그리기’이다. ‘요리하기’는 남자의 취미다.

어휘

draw[dr] 그리다 / be interested in ~에 흥미가 있다 / 

sketchbook[sktbk] 스케치북 / cook[kuk] 요리하다

15	 ⑤
script

M	 How much are the oranges?

W	 They are one dollar each.

M	 How about the apples?

W	 They are two dollars each.

M	 �I’d like to buy ten oranges and four apples.

해석

남	 오렌지는 얼마입니까?

여	 한 개에 1달러입니다.

남	 사과는요?

여	 한 개에 2달러입니다.

남	 오렌지 열 개랑 사과 네 개 주세요.

해설

오렌지는 한 개에 1달러, 사과는 한 개에 2달러이다. 남자는 오렌지 열 개와 

사과 네 개를 샀으므로, 남자가 지불해야 할 금액은 1(달러)×10 (개)+2 (달러)

×4 (개)=18달러이다.

어휘

each[it] 한 개마다

16	 ①
script

M	 �I am a teacher. The class starts at nine o’clock, 
but some students are often late. They have many 
excuses. For example, they say they missed the 
bus, or got up late. Time is gold, so being on time 
to school is important.

해석

남	 �나는 선생님입니다. 수업은 9시에 시작합니다만, 몇몇 학생들이 종종 

늦습니다. 그 아이들은 많은 변명을 합니다. 예를 들어, 그들은 버스를 

놓쳤거나, 늦게 일어났다고 합니다. 시간은 금입니다. 그러므로 제 시간

에 학교에 오는 것은 중요합니다. 

해설

남자는 지각하는 아이들의 변명거리를 예로 들면서 시간을 잘 지켜서 등교하

는 것이 중요하다고 주장한다.

어휘

often[()ftn] 종종 / late[leit] 늦은; 늦게 / excuse[ikskjz] 변명  

/ miss[mis] 놓치다 / on time 시간에 맞게, 정각에 / 

important[imptnt] 중요한
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17	 ⑤
script

M	 Can I help you?

W	 I’m just looking around.

M	 �Okay. If you need any help, please let me know.

W	 �Thank you. By the way, how much is this alarm 
clock?

M	 It’s thirty dollars.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 나는 그냥 둘러보고 있습니다.

남	 알았습니다. 만약 도움이 필요하시면 알려주세요.

여	 고맙습니다. 그건 그렇고, 이 자명종은 얼마인가요?

남	 그것은 30달러입니다.

해설

여자는 남자에게 자명종의 가격을 물어보았고 남자가 30달러라고 답한 것을 

보아, 남자의 직업은 ‘점원(salesperson)’이라는 것을 알 수 있다.

어휘

dentist[dntist] 치과의사 / fire fighter 소방관 / look around 

둘러보다 / by the way <화제 전환> 그건 그렇고 / alarm clock  

자명종

18	 ①
script

W	 �Wake up, John. Our teacher is looking at you.

M	 Okay. I’m so sleepy.

W	 I think you should go to bed earlier.

M	 I should. I’ll try to focus on the class.

해석

여	 일어나, John. 선생님이 널 보고 있어.

남	 알았어. 너무 졸리다.

여	 나는 네가 좀 더 일찍 자야 한다고 생각해.

남	 그래야겠어. 수업에 집중해야겠다.

해설

여자가 남자에게 선생님이 보고 있으니 일어나라고 말하는 것을 보아 두  

사람이 ‘학급친구’라는 것을 알 수 있다.

어휘

wake up 잠에서 깨다 / sleepy[slpi] 졸린 /  

go to bed 잠자리에 들다 / focus[fuks] 집중하다

19	 ⑤
script

W	 Hey, John. Can you open this bottle?

M	 Give it to me. Let me open it… It’s open!

W	 Wow! Thank you.

M	 It’s my pleasure.

해석

여	 John. 이 병 좀 열어줄 수 있니?

남	 나한테 줘 봐. 내가 열어볼게… 열렸다!

여	 와! 고마워.

남	 천만에.

해설

① 맞아.

② 그건 쉽지 않아.

③ 고맙지만 괜찮아.

④ 그건 옳지 않아.

여자는 병을 열어준 남자에게 고맙다고 말했다.  

It’s my pleasure.는 Thank you.에 대한 응답으로, ‘천만에.’라는 뜻이다.

어휘

open[upn] 열다; 열린 / bottle[btl] 병 / let[let] ~에게 시키다

20	 ④
script

W	 Mr. Bay, what are you doing?

M	 I’m watching my son play soccer.

W	 Does he like playing soccer?

M	 Yes, he does. In fact, I like playing soccer too.

W	 Like father, like son.

해석

여	 Bay 씨, 무엇을 하고 계세요?

남	 우리 아들이 축구하는 것을 보고 있단다.

여	 그는 축구하는 걸 좋아하나요?

남	 응, 그렇단다. 사실, 나도 축구를 좋아하지.

여	 부전자전이네요.

해설

① 맞아요.

② 그는 제 아들이에요.

③ 그는 정말 못하네요.

⑤ 야구는 재미있어요.

남자의 아들은 축구를 좋아하고, 남자도 축구를 좋아한다고 말했다. 이에 대

한 여자의 응답은 Like father, like son.이 가장 적절하다.

어휘

watch[wt] 보다 / in fact 사실
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p.16~19

01	 ③
script

M	 Look at you. Did you look in a mirror?

W	 Why? Is something wrong with me?

M	 �Your hair is messy. Take this. Comb your hair with it.

W	 �Thank you. I didn’t realize because I was in a hurry.

해석

남	 너를 좀 봐. 너 거울 봤니?

여	 왜? 뭐가 잘못되었니?

남	 네 머리가 엉망이야. 이거 받아. 이걸로 머리를 빗어.

여	 고마워, 서두르느라 몰랐어.

해설

남자가 여자에게 머리를 빗으라고 했으므로 빗을 주었을 것이다. 거울을 보

았냐고 물었지 거울을 주지는 않았다.

어휘

mirror[mr] 거울 / wrong[r] 잘못된 / messy[msi] 엉망인 / 

comb[koum] 빗다 / realize[rliz] 깨닫다, 알아차리다 /  

be in a hurry 서두르다

02	 ①
script

M	 �I’m a flower. I look pink and white, and very 
beautiful. I bloom in April and May. When I bloom, 
people think spring has finally come. Many people 
visit parks and streets to see me.

해석

여	 �나는 꽃입니다. 나는 분홍색과 흰색이고 매우 아름답습니다. 나는 4월과  

5월에 핍니다. 내가 피면 사람들은 마침내 봄이 왔다고 생각합니다.  

많은 사람이 나를 보려고 내가 있는 공원과 거리를 방문합니다.

해설

4~5월에 피는 분홍색과 흰색의 꽃이고, 사람들이 보러 간다고 했으므로  

정답은 ‘벚꽃’이다.

어휘

bloom[blum] (꽃이) 피다 / spring[spri] 봄 / finally[finli] 
마침내, 끝내

03	 ③
script

W	 Can I see your ticket and passport, please?

M	 Sure. Umm… I can’t find them.

W	 Take your time, sir.

M	 Here, I got them!

W	 Thank you. Have a nice flight.

해석

여	 표와 여권을 보여 주시겠어요?

남	 네. 음… 찾을 수가 없네요.

여	 천천히 하세요.

남	 여기 있습니다.

여	 고맙습니다. 즐거운 비행 되세요.

해설

표와 여권을 보여 달라는 여자의 말을 통해서 두 사람이 대화하는 장소가  

‘공항’이라는 것을 알 수 있다.

어휘

passport[pspt] 여권 / flight[flait] 비행

04	 ②
script

①	 W		 What are you doing?

	 M		 I’m watering the plants.

②	 W		 Where are you from?

	 M		 I came from the library.

③	 W		 What’s your hobby?

	 M		 I like reading.

④	 W		 How do you go to school?

	 M		 I walk to school.

⑤	 W		 What’s your favorite subject?

	 M		 I like history.

해석

①	 여		 너는 지금 뭐 하는 중이니?

	 남		 나는 지금 식물에 물을 주고 있어.

②	 여		 너는 어디 출신이니?

	 남		 나는 도서관에서 왔어.

③	 여		 너의 취미는 무엇이니?

	 남		 나는 독서를 좋아해.

④	 여		 너는 학교에 어떻게 가니?

	 남		 나는 학교에 걸어가.

⑤	 여		 네가 좋아하는 과목은 무엇이니?

	 남		 나는 역사를 좋아해.

해설

Where are you from?은 출신지를 묻는 말이다.
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어휘

water[wt] 물을 주다 / plant[plnt] 식물 / hobby[hbi] 
취미 / favorite[fivrit] 좋아하는 / subject[sbdikt] 과목 / 

history[hstri] 역사

05	 ②
script

W	 �My name is Susie, and I’m from Canada. I’m 
fourteen years old. I’m the only child in my family, 
so I sometimes feel lonely. My hobby is surfing the 
Internet, and I like Italian food a lot.

해석

여	 �나의 이름은 Susie이고 캐나다 출신입니다. 나는 14살입니다. 나는 외

동딸이어서 가끔 외롭습니다. 취미는 인터넷 하기이고, 이탈리아 음식을 

매우 좋아합니다.

해설

여자는 캐나다 출신이라고 했지 캐나다에 살고 있다고 하지는 않았다.

어휘

only child 외동딸, 외아들 / sometimes[smtimz] 때때로, 가끔 

/ lonely[lunli] 외로운 / surf the Internet 인터넷을 하다, 인터넷 

상의 정보를 탐색하다 / Italian[itljn] 이탈리아의 / a lot 매우, 몹시

06	 ③
script

M	 Hey! Susie. Long time no see.

W	 Hi, Mike. What do you do for a living these days?

M	 I repair cars. How about you?

W	 I sell cars. We are almost in the same business.

M	 That’s right.

해석

남	 야, Susie! 오랜만이다.

여	 안녕, Mike, 너는 요새 무슨 일 하니?

남	 나는 자동차를 고쳐, 너는?

여	 나는 자동차를 팔아. 우리는 거의 같은 일을 한다.

남	 맞아.

해설

남자는 차를 고친다고(repair) 했고, 여자는 차를 판다고(sell)했다. 따라서 

남자의 직업은 ‘자동차 수리공’이다. ‘자동차 판매원’은 여자의 직업이다.

어휘

repair[ripr] 고치다 / sell[sel] 팔다 / almost[lmoust] 거의 / 

business[bznis] 직업, 일

07	 ③
script

M	 Mom, I will do the dishes for you.

W	 Then, I will go to the bakery to buy some muffins.

M	 Okay. I will clean the house, too.

W	 I’m so happy that I have a nice son.

해석

남	 엄마, 제가 설거지를 해드릴게요.

여	 그러면, 나는 머핀을 좀 사러 빵집에 가야겠다.

남	 알았어요. 제가 집도 치울게요.

여	 나는 착한 아들을 두어서 행복하다.

해설

남자는 설거지와 청소를 한다고 했고, 여자는 머핀을 사러 빵가게에 간다고 했다.

어휘

do the dishes 설거지하기 / bakery[bikri] 빵집 /  

muffin[mfin] 머핀 / clean[klin] 청소하다

08	 ④
script

W	 Kevin, can you come over here?

M	 Sure. What’s up?

W	 �Can you put this garbage bag outside? It’s too 
heavy for me to carry.

M	 Okay. Just open the door for me, please.

W	 No problem. Thank you.

해석

여	 Kevin, 이리로 좀 와줄래?

남	 물론이지, 뭔데?

여	 이 쓰레기봉지를 밖에 둘래? 내가 들기에는 너무 무거워.

남	 좋아. 나대신 문 좀 열어줘.

여	 알았어. 고마워.

해설

여자는 쓰레기가 너무 무거워서 남자에게 밖에 내놓아 달라고 부탁했다.  

‘문 열어주기’는 남자가 여자에게 부탁한 것이다.

어휘

over here 이쪽으로 / garbage[gbid] 쓰레기 /  

outside[utsid] 밖에 / carry[kri] 나르다, 운반하다
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09	 ③
script

M	 May I help you?

W	 �Yes, I’d like to buy this scarf. How much is it?

M	 It’s seven dollars and fifty cents.

W	 Here is ten dollars.

M	 Thank you.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네, 저는 이 스카프를 사고 싶습니다. 얼마입니까?

남	 7달러 50센트입니다.

여	 여기 10달러 있습니다.

남	 고맙습니다. 

해설

스카프는 7달러 50센트인데 10달러를 냈으므로 여자는 거스름돈으로  

2달러 50센트를 받아야 한다.

어휘

scarf[skf] 스카프, 목도리

10	 ③
script

W	 It’s very hot.

M	 �That’s because you just finished exercising. I will 
turn on the air conditioner for you.

W	 �Please, don’t. We have to save energy. Could you 
open the window instead?

M	 Okay. I will.

해석

여	 너무 덥다.

남	 그건 네가 방금 운동을 끝내서 그래. 내가 에어컨 켜줄게.

여	 그러지마. 우리는 에너지를 절약해야 돼. 대신에 창문을 열어줄래?

남	 알았어, 그럴게.

해설

남자는 운동을 해서 더운 여자를 위해서 에어컨을 켠다고 했지만 여자는  

에너지를 절약해야 하기 때문에 창문을 열어달라고 부탁했다.

어휘

finish[fni] 끝내다 / turn on 켜다 / air conditioner 에어컨 /  

save[seiv] 아끼다, 절약하다 / instead[instd] 대신

11	 ①
script

M	 What do you do during your free time?

W	 I usually read books. How about you?

M	 I spend a lot of time drawing cartoons.

W	 That’s an interesting hobby.

해석

남	 너는 여가 시간에 무엇을 하니?

여	 나는 주로 책을 읽어. 너는?

남	 나는 만화 그리는데 많은 시간을 보내.

여	 흥미로운 취미구나.

해설

여가 시간에 하는 일에 대해서 묻고 답하고 있으므로 두 사람은 ‘취미 생활’에  

대해 이야기하고 있다.

어휘

during[dri] ~ 동안 / free time 여가 시간 / usually[juli]  
주로 / spend[spend] (시간을) 보내다 / draw[dr] 그리다 / 

cartoon[ktn] 만화 / interesting[ntristi] 흥미로운

12	 ④
script

W	 Where are you going?

M	 �I am going to play basketball with my friends.

W	 Did you finish your homework?

M	 Of course, Mom.

W	 Okay. Then you can go out.

해석

여	 너 어디 가니?

남	 친구들이랑 농구하러 갈 거예요.

여	 숙제는 끝냈니?

남	 물론이죠, 엄마.

여	 좋아. 그렇다면 가도 된다.

해설

여자는 남자가 숙제를 다 했으면 나가도 된다고 말했으므로, 마지막 말에 담긴  

여자의 의도는 ‘허락’이다.

13	 ②
script

W	 �Good afternoon. This is Linda Brooks with Today’s  
Weather. We’ll see some rain this evening, and it 
will continue until the day after tomorrow. It was hot 
for the last few days, so many people are waiting 
for that.

해석

여	 �좋은 오후입니다. ‘오늘의 날씨’에 Linda Brooks입니다. 오늘 저녁에는  

비가 내릴 것이고, 내일 모레까지 계속되겠습니다. 지난 며칠간 더웠기 

때문에 많은 사람이 비가 오기를 기다리고 있죠.
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해설

오늘 저녁부터 비가 오기 시작해서 내일 모레까지 내릴 것이므로 내일은  

비가 내릴 것이다.

어휘

continue[kntnju] 계속되다 / until[ntl] ~까지 /  

the day after tomorrow 내일 모레 / last[lst] 지난 / few[fju] 
조금, 약간 / wait[weit] 기다리다

14	 ③
script

W	 Are you free tomorrow?

M	 In the morning or in the afternoon?

W	 �In the afternoon. I need you to help me with my 
math homework.

M	 �I have to go to the post office then. But I am free in 
the morning.

W	 �I can’t then. I have to help my mother at her 
restaurant tomorrow morning.

해석

여	 너 내일 시간 좀 있니?

남	 아침이야 오후야?

여	 오후에. 네가 내 수학 숙제를 도와줬으면 좋겠어.

남	 �나는 그때 우체국에서 편지를 좀 찾아와야 해. 하지만, 아침에는 할 일

이 없어.

여	 그때는 내가 안 돼. 내일 아침에 엄마의 식당에서 엄마를 도와드려야 해.

해설

여자는 내일 오후에 남자에게 숙제를 도와달라고 부탁했지만 남자는 우체국에  

가야하기 때문에 만날 수 없다고 하였다. 어머니를 도와드려야 하는 것은  

여자가 내일 아침에 해야 할 일이다.

어휘

free[fri] 할 일이 없는 / then[en] 그때

15	 ②
script

W	 What time does the movie start?

M	 �It starts at seven thirty. We need to take our seats 
ten minutes before it starts. 

W	 That’s okay. We still have thirty minutes. 

M	 That’s enough time to have a snack.

해석

여	 영화는 몇 시에 시작하니?

남	 7시 30분에 시작해. 영화가 시작하기 10분 전에는 자리에 앉아야지.

여	 괜찮아. 우리는 아직도 30분이 남아있어.

남	 간식 먹기에 충분한 시간이다.

해설

영화는 7시 30분에 시작하고 10분 전에 자리에 앉아야 하기 때문에  

두 사람은 7시 20분에 영화관에 도착해야 한다. 30분이 남았다고 했으므로 

현재 시각은 6시 50분이다.

어휘

take one’s seat 자리에 앉다 / before[bif] ~ 전에 / 

enough[inf] 충분한 / snack[snk] 간식

16	 ①
script

W	 The man over there looks handsome.

M	 �You’re right. He is handsome, but not as handsome 
as I am.

W	 Stop it. 

M	 �Come on. He is shorter, and not even as strong as �
I am.

W	 It annoys me when you talk like that.

해석

여	 저기에 있는 남자 잘생겼다.

남	 맞아. 그는 잘 생겼지만 나만큼은 아니지.

여	 그만 해.

남	 이거 봐. 그는 나보다 작고, 힘조차 세지 않아.

여	 네가 그렇게 이야기할 때마다 짜증나.

해설

여자는 자기 자랑을 늘어놓는 남자에게 그만하라고 하고, 마지막에는 그렇게 

말할 때마다 짜증난다고 하고 있다. 따라서 여자의 심정은 ‘짜증난’이다.

어휘

over there 저기에 / handsome[hnsm] 잘생긴 /  

strong[str()] 힘이 센 / annoy[ni] 짜증나게 하다

17	 ⑤
script

M	 Let’s ride a bike to the library.

W	 �I can’t. I don’t have one. Let’s take the bus or 
subway instead.

M	 �I don’t have any money. Oh, I have a great idea.

W	 What’s that?

M	 I can take you on my bike.

해석

남	 도서관에 자전거 타고 가자.

여	 안 돼. 나는 자전거가 없어. 대신 버스나 지하철을 타자.

남	 나는 돈이 없어. 아, 좋은 생각이 있어.

여	 뭔데?

남	 내 자전거에 널 태워주면 되겠다.
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해설

여자는 자전거가 없어서 자전거를 타고 갈 수 없다고 했지만, 남자가 여자를 

자신의 자전거에 태워주겠다고 했다.

어휘

ride[raid] 타다 / bike[baik] 자전거 / instead[instd] 대신

18	 ①
script

M	 Excuse me.

W	 Yes, Officer. What can I do for you?

M	 �You can’t park here. I should give you a parking 
ticket.

W	 I didn’t know that. I’m really sorry.

해석

남	 실례합니다.

여	 네, 경관님. 무슨 일이시죠?

남	 여기에 주차하시면 안 됩니다. 주차위반 딱지를 줘야겠군요.

여	 몰랐어요. 정말 죄송합니다.

해설

여자는 남자를 Officer라고 불렀고, 남자가 여자에게 주차위반 딱지를 주겠

다는 말을 통해서 남자는 ‘경찰’이고 여자는 ‘운전자’임을 알 수 있다.

어휘

officer[()fis] 경찰, 경관 / park[pk] 주차하다 /  

parking ticket 주차위반 딱지

19	 ④
script

W	 How was your vacation to London?

M	 �It was fantastic! I took pictures of the London 
Bridge and Big Ben.

W	 That’s great. Can I see them now?

M	 Sorry, I have them at home.

해석

여	 런던으로의 휴가는 어땠어?

남	 좋았지! 나는 런던교랑 빅벤 사진을 찍었어.

여	 훌륭하군. 지금 좀 봐도 돼?

남	 미안하지만, 집에 있어.

해설

① 물론이지. 2달러야.

② 고맙지만 사양할게. 나는 배불러.

③ 물론이지. 그곳에 가자.

⑤ 고마워. 나는 즐거운 시간을 보냈어.

여자는 남자가 영국에서 찍은 사진들을 보고 싶다고 하였다. 이에 알맞은 응

답으로는 Sorry, I have them at home.이다.

어휘

vacation[veikin] 휴가 / fantastic[fntstik] 환상적인

20	 ④
script

W	 What happened to you? You look sad.

M	 I failed the test.

W	 You studied really hard.

M	 I did, but I made some big mistakes.

W	 You can do better next time.

해석

여	 너 무슨 일 있었니? 우울해 보인다.

남	 나는 시험에서 떨어졌어.

여	 너 공부 열심히 했잖아.

남	 그랬지, 그런데 큰 실수를 했어.

여	 다음에 잘 할 수 있을 거야.

해설

① 잘됐다!

② 유감이지만 떨어졌어.

③ 괜찮아. 너는 통과했어.

⑤ 너희 어머니는 기쁘실 거야.

열심히 시험공부를 했지만 실수를 해서 시험을 망친 남자에게 여자가 해줄 수  

있는 말을 찾는다.

어휘

fail[feil] 낙제하다, 실패하다 / pass[ps] 통과하다 / hard[hd] 
열심히 / make a mistake 실수하다

01	②	 02	①	 03	①	 04	④	 05	①

06	②	 07	③	 08	⑤	 09	②	 10	③

11	④	 12	②	 13	⑤	 14	③	 15	①

16	⑤	 17	②	 18	①	 19	③	 20	④

p.24~27

01	 ②
script

W	 What do you want for dinner, David?

M	 I want spaghetti.

W	 �You had that for lunch. Let’s have some Chinese 
food.
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M	 I don’t like that. I want a hamburger instead.

W	 Okay. I will call you when it’s ready.

해석

여	 David, 저녁으로 무엇을 먹고 싶니?

남	 저는 스파게티요.

여	 너는 점심으로 그걸 먹었잖아. 중국음식 먹자.

남	 저는 싫어요. 대신 햄버거를 먹을래요.

여	 알았다. 준비되면 내가 너를 부르마.

해설

남자는 스파게티를 먹고 싶었지만 점심에 먹었기 때문에 여자는 중국음식을 

권했다. 하지만 남자는 중국음식을 싫어해서 햄버거를 먹기로 했다.

어휘

spaghetti[spgti] 스파게티 / call[kl] 부르다

02	 ①
script

M	 What are you going to do tonight?

W	 �I’m going to see a movie with my boyfriend.

M	 How about tomorrow?

W	 I will go jogging with my sister.

해석

남	 너는 오늘 저녁에 무엇을 할 거니?

여	 남자친구와 영화를 보려고 해.

남	 내일은?

여	 우리 언니랑 조깅을 할 거야.

해설

여자는 내일 언니와 조깅을 하기로 했다. ‘영화보기’는 여자가 오늘 저녁에 할 

일이다.

어휘

tonight[tnit] 오늘 밤 / go jogging 조깅하러 가다

03	 ①
script

W	 �I like oranges, peaches, apples and strawberries. �
I don’t like watermelons because there are too 
many seeds. So you can take these home, and 
enjoy them with your family.

해석

여	 �나는 오렌지, 복숭아, 사과, 딸기를 좋아합니다. 수박은 씨가 너무 많아

서 좋아하지 않습니다. 그러니 당신은 이것들을 집에 가져가서 가족과 

드세요.

해설

여자는 수박이 씨가 너무 많기 때문에 좋아하지 않는다.

어휘

peach[pit] 복숭아 / strawberry[strbri] 딸기 / 

watermelon[wtmln] 수박 / seed[sid] 씨

04	 ④
script

W	 Kevin, get up now!

M	 Five more minutes, Mom.

W	 �No. You will be late. The school bus will be here �
at eight thirty. You only have fifteen minutes.

M	 Really?

해석

여	 Kevin, 일어나!

남	 엄마, 5분만 더요.

여	 �안 돼. 너는 지각할 거야. 학교 버스가 8시 30분에 여기에 오잖아.  

15분밖에 안 남았어.

남	 정말요?

해설

학교 버스가 8시 30분에 오는데 여자가 15분 남았다고 했으므로 현재 시각

은 8시 15분이다.

어휘

get up 일어나다 / minute[mnit] 분 / late[leit] 늦은

05	 ①
script

W	 Excuse me.

M	 Yes, ma’am. What can I do for you?

W	 There is a hair in my soup. I can’t eat this.

M	 �It looks long, but our cooks and waiters have short 
hair.

W	 Are you saying that it’s mine?

M	 I guess so. Do you need anything else?

W	 No, I don’t. I’m leaving now.

해석

여	 실례합니다.

남	 네, 손님. 무엇을 도와드릴까요?

여	 제 수프에 머리카락이 하나 있네요. 이거 못 먹겠어요.

남	 �길어 보이네요. 그런데 우리 식당의 요리사들과 웨이터들은 머리가 짧습니다.

여	 이게 제 거라는 건가요?

남	 그런 것 같습니다. 다른 것 더 필요하세요?

여	 아뇨, 없어요. 지금 나가겠어요.

해설

수프에 머리카락이 나와서 항의하는 여자에게 남자는 그 머리카락이 여자의 

것이라고 말하고, 여자는 남자에게 그냥 나가겠다고 대답하고 있다. 따라서 

여자는 화가 났을 것이다.
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어휘

hair[h] 머리카락 / soup[sup] 수프 / cook[kuk] 요리사 / 

waiter[wit] 웨이터 / guess[ges] 추측하다 / leave[liv] 떠나다

06	 ②
script

W	 What would you like to order?

M	 �I’d like to have a hamburger with french fries.

W	 That’ll be five dollars.

M	 I want a glass of orange juice, too.

W	 That’ll be one dollar and fifty cents.

M	 Here is ten dollars.

해석

여	 무엇을 주문하시겠습니까?

남	 저는 햄버거와 감자튀김을 주문하겠습니다.

여	 5달러입니다.

남	 오렌지주스도 한 잔 주세요.

여	 1달러 50센트입니다.

남	 여기 10달러입니다.

해설

햄버거와 감자튀김은 5달러, 오렌지주스 한 잔은 1달러 50센트이므로 총 6
달러 50센트이다. 남자는 10달러를 냈으므로 거스름돈으로 3달러 50센트를  

받아야 한다.

어휘

order[d] 주문하다 / french fries 감자튀김 / a glass of ~ 한 잔

07	 ③
script

M	 ① No bike riding

	 ② No smoking

	 ③ No swimming

	 ④ No picture taking

	 ⑤ No eating

해석

남	 ① 자전거 탑승 금지

	 ② 금연

	 ③ 수영 금지

	 ④ 사진 촬영 금지

	 ⑤ 식사 금지

해설

③은 주차금지 표지판이다.

어휘

smoking[smuki] 흡연

08	 ⑤
script

①	 W		 How old is your sister?

	 M		 She is your age.

②	 W		 Do you get up early in the morning?

	 M		 Yes, I do. I get up at six o’clock.

③	 W		 How do you go to school?

	 M		 On foot.

④	 W		 How many hours do you sleep in a day?

	 M		 More than seven hours.

⑤	 W		 Thank you for your help.

	 M		 No, thank you.

해석

①	 여		 네 여동생은 몇 살이니?

	 남		 그녀는 너와 동갑이야.

②	 여		 너는 아침에 일찍 일어나니?

	 남		 응, 그래. 나는 여섯 시에 일어나.

③	 여		 너는 학교에 어떻게 가니?

	 남		 걸어서.

④	 여		 너는 하루에 몇 시간을 자니?

	 남		 7시간 이상.

⑤	 여		 도와줘서 고마워.

	 남		 고맙지만 괜찮아.

해설

No, thank you.는 상대방의 호의나 제안을 정중히 거절하는 말이다. 

Thank you.에 알맞은 응답에는 You’re welcome., No problem.,  

My pleasure. 등이 있다.

어휘

age[eid] 나이 / get up 일어나다 / early[li] 일찍 / on foot 
걸어서 / sleep[slip] 자다

09	 ②
script

M	 �This animal is very large. It has big ears and a long 
nose. Its nose is like our hands, so it picks up food 
with its nose. This animal lives in Africa and some 
parts of Asia.

해석

남	 �이 동물은 매우 큽니다. 그것은 큰 귀와 긴 코를 가지고 있습니다. 그것의  

코는 우리의 손과 같아서 코로 음식을 집어 듭니다. 이 동물은  

아프리카와 아시아의 몇몇 지역에서 삽니다.
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해설

길고 손처럼 음식을 집는 역할을 하는 코를 가진 동물은 ‘코끼리’이다.

어휘

animal[nml] 동물 / large[ld] 큰 / like[laik] ~와 같이 / 

pick up 집어 들다 / live[liv] 살다 / part[pt] 부분

10	 ③
script

W	 Excuse me. How do I get to the post office?

M	 �Go straight for two blocks, and turn left. It’s on your 
right.

W	 Thank you.

M	 No problem.

해석

여	 실례합니다. 우체국에 어떻게 가야 합니까?

남	 두 블록을 직진하고 왼쪽으로 도세요. 오른쪽에 있습니다.

여	 고맙습니다.

남	 천만에요.

해설

우체국은 두 블록을 직진하고 왼쪽으로 돌아서 오른편에 있는 건물이다.

어휘

get[get] 도착하다, 도달하다 / straight[streit] 똑바로, 곧장 / 

block[blk] 블록 / turn left 좌회전하다

11	 ④
script

[Telephone rings.]

M	 �This is Kevin’s cell phone. Please leave a message.

[beep]

W	 �Hello. This is Susie. I tried to find you, but I couldn’t �
because there were so many people in front of 
the station. I’m waiting for you with Cathy at the 
restaurant now. Please come over here right now.

해석

[전화벨이 울린다.]

남	 이것은 Kevin의 휴대 전화입니다. 메시지를 남기세요.

[삐 소리]

여	 �안녕, 나는 Susie야. 나는 너를 찾으려고 했지만 역 앞에 사람이 너무 

많아서 찾을 수 없었어. 나는 지금 식당에서 Cathy와 같이 너를 기다

리고 있어. 지금 여기로 와.

해설

여자는 역 앞에서 남자를 찾으려고 했지만 사람이 너무 많아서 찾지 못하고  

식당으로 오라고 메시지를 남겼다. 따라서 만날 장소를 바꾸려고 전화한  

것이지 약속을 취소하려고 전화한 것은 아니다.

어휘

cell phone 휴대 전화 / leave a message 메시지를 남기다 /  

in front of ~의 앞에 / station[stin] 역 / wait[weit] 기다리다 

/ over here 이쪽으로 / right now 지금 당장

12	 ②
script

W	 Did you do your homework?

M	 �No, I didn’t. The science homework is too difficult.

W	 �Then let me help you.

M	 Thank you, Jane.

W	 No problem. What are friends for?

해석

여	 너 숙제 했니?

남	 아니, 아직. 과학 숙제가 너무 어려워.

여	 그럼 내가 도와줄게.

남	 고마워, Jane.

여	 천만에. 친구 좋다는 게 뭐니?

해설

숙제가 어렵다는 남자를 여자가 도와주겠다고 하는 내용으로, 여자의 마지막 

말을 이해하면 두 사람의 관계를 쉽게 알 수 있다.

어휘

then[en] 그러면

13	 ⑤
script

W	 I’d like to travel to India next weekend.

M	 Do you have a passport?

W	 Sure.

M	 A one-way or a round-trip ticket?

W	 A round-trip ticket, please.

M	 �Okay. I will check the schedule, and call you soon.

W	 Thank you.

해석

여	 다음 주에 인도를 여행하고 싶습니다.

남	 여권을 가지고 계세요?

여	 물론이죠.

남	 편도입니까, 왕복입니까?

여	 왕복입니다.

남	 좋습니다. 제가 일정을 확인하고 전화 드리겠습니다.

여	 고맙습니다.

해설

남자가 여자에게 여권이 있는지와, 구매하려는 표에 대해 물어보고, 일정 확
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인 후에 연락을 주겠다고 하는 내용을 통해서 남자의 직업이 ‘여행사 직원’이

라는 것을 알 수 있다. 비행기 안에서 하는 대화가 아니므로 ‘승무원’은 답이 

될 수 없다.

어휘

travel[trvl] 여행하다 / India[ndi] 인도 / passport[pspt]  
여권 / one-way[wnwi] 편도 / round-trip[rundtrp] 왕복 /  

check[tek] 확인하다 / schedule[skdu()l] 스케줄, 일정 / 

soon[sun] 곧

14	 ③
script

W	 Why didn’t you ride your bike today?

M	 I had a flat tire, but I didn’t have a pump.

W	 My brother has one. You can borrow it from him.

M	 Really? Can I visit your house this afternoon?

W	 Why not?

해석

여	 너 오늘 왜 자전거 안탔니?

남	 타이어에 바람이 빠졌는데, 펌프가 없었어.

여	 내 동생이 하나 가지고 있어. 너는 그에게 그걸 빌려도 돼.

남	 정말? 오늘 오후에 너희 집에 들러도 될까?

여	 그럼.

해설

남자는 펌프를 빌리기 위해서 오후에 여자의 집에 갈 것이다.

어휘

flat tire 바람 빠진 타이어 / pump[pmp] 펌프 /  

borrow[b()rou] 빌리다 / visit[vzit] 방문하다

15	 ①
script

M	 You look tired.

W	 �I am tired. I walked home, and it took an hour.

M	 Why didn’t you take the bus?

W	 I need to lose some weight.

해석

남	 너 피곤해 보인다.

여	 알아. 집까지 걸어왔는데 한 시간이 걸렸어.

남	 왜 버스를 안탔니?

여	 살을 좀 빼려고.

해설

여자는 살을 빼려고(lose some weight) 버스를 타지 않고 걸어왔다.

어휘

tired[taid] 피곤한 / take[teik] (시간이) 걸리다 / lose weight 
살을 빼다

16	 ⑤
script

W	 John, what are you doing?

M	 I’m studying English.

W	 I thought you were listening to music.

M	 I am. I’m doing both.

W	 �You should do one thing at a time. �
Listening to music doesn’t help your studies.

해석

여	 John, 너 지금 뭐하니?

남	 영어 공부하고 있어요.

여	 나는 네가 음악을 듣고 있는 줄 알았다.

남	 맞아요. 둘 다하고 있는데요.

여	 �한 번에 하나씩만 해야 해. 음악 듣는 것은 네 공부에 도움이 되지 않아.

해설

여자는 음악을 들으면서 공부하는 남자에게 한 번에 한 가지 일만 하라고  

충고하고 있다.

어휘

listen[lsn] 듣다 / both[bou] 둘 다 / at a time 한 번에

17	 ②
script

W	 Dad, I took a math test today.

M	 How did you do on the test?

W	 I got an A+.

M	 Wow! You really did a good job. I’m proud of you.

해석

여	 아빠, 저 오늘 수학시험 봤어요.

남	 시험은 잘 봤니?

여	 저는 A+를 받았어요.

남	 와! 정말 잘 했구나. 네가 자랑스럽다.

해설

아빠는 딸이 시험을 잘 봐서 매우 기뻐하며 자랑스러워하고 있다.

어휘

do a good job 훌륭히 일을 하다 /  

be proud of ~을[를] 자랑스러워하다

18	 ①
script

W	 My friend told me that this book is very interesting.

M	 �Yes, it is. Don’t you like romance novels like other 
girls?
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W	 No, I don’t. I like mystery novels. Can I borrow it?

M	 Of course.

해석

여	 내 친구가 이 책이 무척 재미있다고 했어.

남	 응. 맞아. 너는 다른 여자아이들처럼 연애소설을 좋아하지 않니?

여	 아니, 좋아하지 않아. 나는 추리소설을 좋아해. 내가 그걸 빌려도 될까?

남	 물론이지.

해설

다른 여자아이들은 연애소설을 좋아하지만 여자는 추리소설(mystery 
novel)을 좋아한다고 했다.

어휘

romance novel 연애소설 / other[] 다른 / mystery novel 
추리소설 / borrow[b()rou] 빌리다

19	 ③
script

W	 What are you going to do this afternoon?

M	 �Well, I’ll just go home and watch TV. Why?

W	 �How about taking a walk in the park?

M	 Sounds good.

해석

여	 너는 오늘 오후에 무엇을 할 거니?

남	 글쎄, 그냥 집에 가서 TV나 보려고 해. 왜?

여	 공원에서 산책하는 것은 어때?

남	 좋아.

해설

① 고마워.

② 맞아.

④ 좋아, 집에 가자.

⑤ 시장은 여기에서 멀어.

「How about ~ing?」는 상대방에게 제안할 때 쓰는 말이다. 이에 대한 응답

으로는 승낙이나 거절하는 말이 올 수 있다.

어휘

far from ~에서 먼 / take a walk 산책하다

20	 ④
script

W	 This cap is for you. Why don’t you try it on?

M	 Okay. How do I look?

W	 It looks great on you.

M	 I like it. Thank you.

W	 I’m glad you like it. 

해석

여	 이 모자는 네 것이야. 한번 써보렴.

남	 알았어요. 어때요?

여	 너에게 잘 어울린다.

남	 마음에 들어요. 고맙습니다.

여	 네가 마음에 든다니 기분이 좋구나.

해설

① 너를 위한 거야.

② 내가 한 번 써 봐도 되니?

③ 너무 작지 않니?

⑤ 어디서 샀니?

여자가 남자에게 모자를 주었고, 남자는 그것을 마음에 들어 하고 있다. 이에 

알맞은 여자의 응답은 I’m glad you like it.이다.

어휘

glad[gld] 기쁜 / try on 입어[신어, 써] 보다

01	⑤	 02	④	 03	②	 04	⑤	 05	①

06	②	 07	③	 08	④	 09	④	 10	①

11	②	 12	③	 13	⑤	 14	⑤	 15	②

16	②	 17	④	 18	②	 19	②	 20	①

p.32~35

01	 ⑤
script

M	 Can I help you?

W	 Yes, I want to buy a mirror.

M	 How about this round one?

W	 �I have one like that at home. Oh, that heart-shaped 
one looks cute. I’ll take it.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네. 저는 거울을 사고 싶습니다.

남	 이 둥근 거울은 어떤가요?

여	 �그것과 비슷한 것이 집에 하나 있어요. 아, 저 하트모양 거울은 귀엽네요. 

저것을 사겠어요.

해설

여자는 하트모양 거울이 귀여워서 사겠다고 했으므로 ⑤를 살 것이다. 둥근 

거울은 집에 있기 때문에 사지 않았다.
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어휘

mirror[mr] 거울 / round[raund] 둥근 / like[laik] ~와 같은 / 

heart-shaped[htipt] 하트모양의 / cute[kjut] 귀여운

02	 ④
script

W	 John, could you bring me scissors?

M	 Where are they?

W	 They are on the table.

M	 �I can’t find them. I only see hair spray and a mirror.

W	 Could you check if they are on the chair?

M	 Oh, I found them.

해석

여	 John, 나에게 가위 좀 가져다줄래요?

남	 어디에 있죠?

여	 테이블 위에 있어요.

남	 찾을 수가 없어요. 헤어스프레이하고 거울만 보이네요.

여	 의자 위에 있는지 확인해 줄래요?

남	 아, 찾았어요.

해설

여자는 남자에게 가위를 가져다 달라고 했다. 헤어스프레이와 거울은 테이블 

위에 있고, 가위는 의자 위에 있었다.

어휘

bring[bri] 가져오다 / scissor[sz] 가위 / hair spray  

헤어스프레이 / check[tek] 확인하다

03	 ②
script

M	 Can I help you?

W	 Yes, please. I’m looking for a pair of shoes.

M	 What kind of shoes do you want to buy?

W	 I’d like to buy some sneakers because I walk a lot.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네, 저는 신발 한 켤레를 사려고 해요.

남	 어떤 종류의 신발을 사고 싶으세요?

여	 저는 많이 걷기 때문에 운동화를 사고 싶어요.

해설

여자는 신발(shoes)을 사러 왔다고 했다. 따라서 두 사람이 대화하고 있는 

장소는 ‘신발가게’이다.

어휘

look for 찾다 / pair[p] 한 쌍, 한 벌 / kind[kaind] 종류 / 

sneakers[snks] 운동화, 스니커즈 / a lot 많이

04	 ⑤
script

M	 How do I start the video game?

W	 �Put your card into the machine, and press the black 
button.

M	 Oh, that is really easy.

W	 �If you want to stop playing, press the red button.

M	 �I see. What are these yellow and blue buttons for?

W	 I really don’t know.

해석

남	 비디오게임을 어떻게 시작하죠?

여	 우선 카드를 기계 안에 넣고 검은색 버튼을 누르세요.

남	 아, 매우 쉽군요.

여	 게임을 그만 하려면 빨간색 단추를 누르세요.

남	 알겠어요. 이 노란색과 파란색 버튼은 무슨 용도인가요?

여	 저도 그것은 모르겠습니다.

해설

게임을 시작하려면 검은색, 그만 하려면 빨간색 버튼을 누르면 된다. 노란색과 

파란색 버튼도 있지만 둘 다 용도는 모른다. 초록색 버튼은 언급되지 않았다.

어휘

start[stt] 시작하다 / video game 비디오게임 /  

machine[mn] 기계 / press[pres] 누르다 / button[btn] 버튼 

/ easy[zi] 쉬운

05	 ①
script

W	 Today is my last day at this school.

M	 What do you mean?

W	 I told you I’m moving to Seoul.

M	 �That’s right. I forgot. Are you okay?

W	 No, I’m not. I’m so sad.

M	 Me, too. I am going to miss you a lot.

해석

여	 오늘이 내가 이 학교에서 보내는 마지막 날이다.

남	 무슨 말이야?

여	 네가 너에게 서울로 이사 간다고 말했잖아.

남	 맞아. 깜빡했어. 너 괜찮니?

여	 아니. 나는 너무 슬퍼.

남	 나도 그래. 네가 많이 그리울 거야.

해설

내일 서울로 이사 가는 여자에게 남자는 많이 그리울 거라고 말한다.

어휘

last[lst] 마지막의 / mean[min] 의미하다 / move[muv]  
이사하다 / forget[fgt] 잊다 / sad[sd] 슬픈 / miss[mis]  
그리워하다
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06	 ②
script

W	 I have to be home by nine o’clock.

M	 It’s seven o’clock. You still have two hours.

W	 I know, but it takes one hour to get home.

M	 Then, you should leave one hour later.

해석

여	 나는 9시까지 집에 가야 해.

남	 지금 7시야. 너는 아직 두 시간이 남았어.

여	 알아. 하지만 집에 가는데 한 시간이 걸려.

남	 그럼 한 시간 후에 가야겠다.

해설

9시까지 집에 가야 하는데 집까지는 한 시간이 걸린다. 현재 시각은 7시이고 

한 시간 후에 나가면 된다고 했으므로 여자는 집에 가기 위해 8시에 나서야 

한다.

어휘

by[bai] ~까지 / still[stil] 아직 / leave[liv] 떠나다 /  

later[lit] 나중에

07	 ③
script

W	 �Welcome to the San Diego Zoo. How many tickets 
do you need?

M	 Two adults and one child.

W	 �Adult tickets are five dollars each. How old is your 
child?

M	 My son is five years old.

W	 It’s free for children under seven.

M	 That’s great.

해석

여	 샌디에이고 동물원에 오신 것을 환영합니다. 표 몇 장을 원하세요?

남	 어른 두 명이랑 어린이 한 명이요.

여	 어른은 5달러입니다. 어린이가 몇 살이죠?

남	 제 아들은 다섯 살이에요.

여	 7세 미만의 어린이는 무료입니다.

남	 잘됐네요.

해설

동물원 입장료는 어른은 5달러, 7세 미만 어린이는 무료이다. 남자의 아들은 

다섯 살이라서 무료이므로 남자는 10달러만 내면 된다.

어휘

adult[dlt] 어른 / child[taild] 어린이(<복수형> children) / 

each[it] 한 개마다 / free[fri] 무료의 / under[nd] 미만

08	 ④
script

M	 �I’m waiting for the bus now to go to school. My 
backpack is very heavy. I have curly hair. I’m 
wearing a plain shirt and shorts. I’m also wearing 
glasses. Can you find me?

해석

남	 �나는 학교에 가려고 버스를 기다리고 있습니다. 내 배낭은 매우 무겁습

니다. 나는 곱슬머리입니다. 나는 민무늬 셔츠와 반바지를 입고 있습니다. 

나는 또한 안경도 쓰고 있습니다. 저를 찾을 수 있습니까?

해설

배낭을 메고, 민무늬 셔츠와 반바지를 입고, 안경을 쓰고, 곱슬머리인 남자아

이를 찾는다.

어휘

backpack[bkpk] 배낭 / heavy[hvi] 무거운 / curly[kli] 
곱슬곱슬한 / wear[w] 입다 / plain[plein] 민무늬의 /  

shorts[ts] 반바지 / glasses[glsiz] 안경

09	 ④
script

W	 �This is a black drink, and people drink it in the 
morning to wake up. Some people add sugar or 
cream to it because it tastes bitter without either of 
them. What is this?

해석

남	 �이것은 검은 음료이고, 사람들은 잠에서 깨기 위해 아침에 이것을 마십

니다. 어떤 사람들은 설탕이나 크림을 첨가하는데, 이것들이 없으면 맛

이 쓰기 때문입니다. 이것은 무엇일까요?

해설

잠을 깨기 위해서 아침에 마시는 검고 쓴 음료는 ‘커피(coffee)’이다.

어휘

drink[drik] 음료; 마시다 / wake up 잠에서 깨다 / add[d]  
첨가하다, 더하다 / taste[teist] ~한 맛이 나다 / bitter[bt] 쓴 / 

without[wiut] ~없이 / either[] 어느 한쪽

10	 ①
script

W	 Can you repair it today?

M	 I don’t think so.

W	 Come on. I need to drive to Seoul tomorrow.

M	 Okay. I will try, but I am not sure.

W	 Thank you, anyway.

해석

여	 이것을 오늘 고칠 수 있나요?



19

남	 안될 것 같습니다.

여	 제발요. 저는 내일 서울로 운전해서 가야 해요.

남	 알았습니다. 제가 해 보겠지만 확실치는 않습니다.

여	 어쨌든 고맙습니다.

해설

내일 서울로 운전해서 가야 한다는 여자의 말을 통해서 여자가 고치려는 것이  

‘자동차’라는 것을 알 수 있다.

어휘

repair[ripr] 고치다 / anyway[niwi] 어쨌든

11	 ②
script

M	 Math is so hard.

W	 Why don’t you join our study group?

M	 Great! When do you meet?

W	 We meet at seven p.m. every Tuesday.

M	 Okay. See you this Tuesday.

해석

남	 수학은 너무 어려워.

여	 우리 스터디그룹에 함께 하지 않을래?

남	 좋아! 언제 만나니?

여	 우리는 매주 화요일 7시에 만나.

남	 알았어. 이번 주 화요일에 보자.

해설

남자는 여자의 스터디그룹에 참여하기로 했다. 스터디그룹은 화요일에 모인다.

어휘

hard[hd] 어려운 / join[din] 참가하다, 합류하다 /  

every[vri] 매 ~마다

12	 ③
script

W	 What musical instruments do you play?

M	 �I play the guitar and harmonica as a hobby.

W	 Can you play anything else?

M	 Well, I can play the violin and piano.

W	 �Wow! I can only play the flute. I envy you.

해석

여	 당신은 어떤 악기를 연주합니까?

남	 나는 취미로 기타와 하모니카를 연주합니다.

여	 그 밖에 무엇을 연주할 수 있습니까?

남	 음, 저는 바이올린과 피아노를 연주할 수 있습니다.

여	 와! 나는 플루트밖에 연주할 줄 몰라요. 당신이 부럽군요.

해설

남자는 기타, 하모니카, 바이올린, 피아노를 연주할 수 있다. 플루트는 여자가 

연주할 수 있는 악기다.

어휘

musical instrument 악기 / guitar[git] 기타 /  

harmonica[hmnik] 하모니카 / flute[flut] 플루트 / 

envy[nvi] 부러워하다

13	 ⑤
script

W	 That looks scary.

M	 It’s an alligator.

W	 �Did you see any of the other animals around here?

M	 �Yes. I saw the monkeys, elephants and lions.

W	 How about the zebras?

M	 I’m going to see them now.

해석

여	 저것은 무섭게 생겼다.

남	 그것은 악어야.

여	 이 주변에서 다른 동물들을 보았니?

남	 응. 나는 원숭이, 코끼리, 사자를 보았어.

여	 얼룩말은?

남	 지금 보려고 해.

해설

남자는 얼룩말을 아직 보지 않았고, 이제 보러 갈 것이다.

어휘

scary[skri] 무서운 / alligator[ligit] 악어 / around[rund] 
~ 주위에 / elephant[lfnt] 코끼리 / zebra[zbr] 얼룩말

14	 ⑤
script

W	 Do you have any plans for tomorrow?

M	 I’m going to the museum. How about you?

W	 I’m going to visit my grandmother.

M	 What a good granddaughter you are!

해석

여	 너는 내일 할 일 있니?

남	 나는 박물관에 갈 거야. 너는?

여	 나는 할머니 댁을 방문할 거야.

남	 너는 참 착한 손녀구나!

해설

여자는 내일 할머니 댁에 갈 것이다. ‘박물관에 가기’는 남자가 내일 할 일이다.
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어휘

plan[pln] 계획, 할 일 / granddaughter[grndt] 손녀

15	 ②
script

W	 �Both of my parents are teachers, and they teach 
English in a middle school. They come home late, 
so I sometimes have dinner by myself. I like reading 
and cooking. I have a cousin who lives near me, so 
I often spend time with her.

해석

여	 �우리 부모님은 두 분 다 선생님이고, 중학교에서 영어를 가르칩니다. 부

모님이 집에 늦게 오셔서 나는 가끔 저녁을 혼자 먹습니다. 나는 독서와 

요리를 좋아합니다. 나는 근처에 사는 사촌이 있어서 종종 그녀와 시간

을 같이 보냅니다.

해설

여자의 사촌은 여자의 집 근처에 산다고 했다. 함께 산다고 하지는 않았다.

어휘

both[bou] 둘 다 / late[leit] 늦게 / by oneself 혼자서 / 

cousin[kzn] 사촌 / near[ni] 가까이 / spend[spend]  
(시간을) 보내다

16	 ②
script

①	 W		 What can I do for you?

	 M		 I’m looking for a watch.

②	 W		 How many hours do you study in a day?

	 M		 I study in the evening.

③	 W		 Thank you for your help.

	 M		 No problem.

④	 W		 What is your favorite color?

	 M		 I like purple.

⑤	 W		 Nice to meet you.

	 M		 Nice to meet you, too.

해석

①	 여		 무엇을 도와드릴까요?

	 남		 저는 손목시계를 찾고 있습니다. 

②	 여		 너는 하루에 몇 시간을 공부하니?

	 남		 나는 저녁에 공부를 해.

③	 여		 도와줘서 고마워.

	 남		 천만에.

④	 여		 네가 좋아하는 색은 무엇이니?

	 남		 나는 보라색을 좋아해. 

⑤	 여		 반갑습니다.

	 남		 저도 반갑습니다.

해설

② 여자는 하루에 몇 시간 공부하는지를 물었는데, 남자는 공부하는 때(in 
the evening)로 답했으므로 어색한 대화이다.

어휘

watch[wt] 손목시계 / favorite[fivrit] 좋아하는 /  

purple[ppl] 보라색

17	 ④
script

M	 Wow! What a long line!

W	 Do we have enough time to wait in line?

M	 I don’t think so.

W	 Let’s see the movie next time.

M	 Sounds great.

해석

남	 와! 줄이 정말 길다!

여	 우리 줄 서 있을 시간이 충분하니?

남	 아니.

여	 영화는 다음에 보자.

남	 좋아.

해설

두 사람은 영화를 보려고 했지만 줄이 너무 길어서 다음에 보기로 했다.

어휘

line[lain] 줄 / enough[inf] 충분한 /  

wait in line 줄 서서 기다리다 / next time 다음에

18	 ②
script

M	 You look happy today, Jenny.

W	 Yes, I do. I feel great today.

M	 Why are you so happy?

W	 �I checked my height this morning, and I grew three 
centimeters.

M	 Really? Good for you!

해석

남	 Jenny, 오늘 행복해 보인다.

여	 맞아. 나는 오늘 기분이 좋아.

남	 뭐가 그리 기뻐?

여	 오늘 아침에 키를 확인했는데 3센티미터가 자랐어.

남	 정말? 잘됐다!

해설

여자는 키가 커져서 행복해하고 있다.
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어휘

check[tek] 확인하다 / height[hait] 키 / grow[grou] 자라다 / 

centimeter[sntmt] 센티미터

19	 ②
script

W	 What are you going to do during the vacation?

M	 Nothing special. How about you?

W	 �I’m going to visit my uncle. My parents and my 
sister are going also.

M	 Why don’t you take me there someday?

W	 Sure, I will.

해석

여	 너는 방학 동안에 무엇을 할 거니?

남	 특별한 건 없어. 너는?

여	 나는 삼촌 댁에 갈 거야. 부모님과 언니도 갈 거야.

남	 언제 나도 데려가 줄래?

여	 물론이지, 그럴게.

해설

① 고맙지만 사양할게.

③ 내가 어떻게 그것을 하니?

④ 안 돼. 지금 집에 가야 돼.

⑤ 함께 뉴욕에 가자.

남자는 나중에 여자의 삼촌 댁에 데려가 달라고 부탁했다. 이에 알맞은 답은 

Sure, I will.이다.

어휘

nothing[ni] 아무것도 ~없음 / special[spl] 특별한 / 

someday[smdi] 언젠가

20	 ①
script

W	 May I help you?

M	 I’m looking for a shirt.

W	 What color do you like?

M	 I like red.

W	 How about this red one? It will look good on you.

M	 Let me try it on.

해석

여	 도와드릴까요?

남	 저는 셔츠를 사려고 합니다.

여	 어떤 색을 좋아하시죠?

남	 저는 빨간색을 좋아해요.

여	 이 빨간 셔츠는 어떤가요? 손님에게 잘 어울릴 것 같군요.

남	 입어 보겠습니다.

해설

② 이것은 빨간색입니까?

③ 당신에게 잘 어울립니다.

④ 나는 빨간색을 찾고 있습니다.

⑤ 고맙습니다. 저는 노란색을 정말 좋아합니다.

빨간색을 좋아하는 남자에게 여자는 빨간 셔츠를 권했다. 이 상황에서 어울

리는 남자의 응답은 Let me try it on.이다.

어휘

try on 입어[신어, 써] 보다 / look for 찾다

01	②	 02	④	 03	④	 04	③	 05	②

06	②	 07	①	 08	②	 09	②	 10	④

11	④	 12	④	 13	③	 14	④	 15	③

16	④	 17	③	 18	⑤	 19	④	 20	③

p.40~43

01	 ②
script

M	 Can I help you? 

W	 �Yes. I’m looking for a doll for my daughter.

M	 �How about this cute bear? It has a t-shirt on.

W	 Hmm. Could you show me another one? 

M	 How about this rabbit?

W	 �It looks nice. But I like the one with a ribbon around 
its neck. I’ll take that one.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네. 저는 딸에게 줄 인형을 찾고 있습니다.

남	 이 귀여운 곰 인형은 어떠세요? 티셔츠를 입고 있습니다.

여	 음. 다른 것을 보여주실 수 있으세요?

남	 이 토끼는 어떠세요?

여	 �좋아 보이네요. 그런데 저는 목에 리본이 달린 것이 마음에 드네요.  

저걸 사겠습니다.

해설

여자는 목에 리본이 달린 토끼인형을 골랐다.

어휘

doll[dl] 인형 / show[ou] 보여주다 / rabbit[rbit] 토끼 / 

another[n] 또 다른 / ribbon[rbn] 리본 /  

around[rund] ~ 주위에 / neck[nek] 목
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02	 ④
script

W	 What are you looking for?

M	 It was in the bag, but it’s not there.

W	 Did you lose your wallet?

M	 It’s more important than my wallet. It’s my diary.

W	 Take your time. I’ll help you to find it.

해석

여	 무엇을 찾고 있니?

남	 그게 가방 안에 있었는데 없어.

여	 지갑 잃어버렸니?

남	 지갑 보다 더 중요해. 내 일기장이야.

여	 서두르지 마. 내가 그걸 찾도록 도와줄게.

해설

여자는 남자가 지갑을 잃어버렸다고 생각했지만, 남자가 잃어버린 것은  

‘일기장’이었다.

어휘

lose[luz] 잃어버리다 / wallet[wlit] 지갑 /  

important[imptnt] 중요한 / diary[diri] 일기장

03	 ④
script

W	 John, can you help me?

M	 Yes, Mom. What is it?

W	 �Can you make this bed for me? I’m busy with the 
dishes.

M	 No problem.

해석

여	 John, 나 좀 도와줄 수 있니?

남	 네, 엄마. 무엇이죠?

여	 나대신 이 이불 좀 개줄래? 나는 설거지하느라 바쁘단다.

남	 알았어요.

해설

make the bed는 ‘이불을 개다’, ‘잠자리를 정리하다’라는 뜻이다.

어휘

be busy with ~로 바쁘다

04	 ③
script

M	 May I help you?

W	 Yes. I need a bag of salt.

M	 Here you are.

W	 Thanks. How much is it?

M	 It’s four dollars.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네. 저는 소금 한 봉지가 필요합니다.

남	 여기 있습니다.

여	 고맙습니다. 얼마죠?

남	 4달러입니다.

해설

여자는 소금 한 봉지(a bag of salt)를 사려고 한다.

어휘

a bag of ~ 한 봉지

05	 ②
script

M	 �Welcome to the LA Shopping Center. You can enjoy 
great food at the restaurants on the first floor. You 
can find bags and shoes on the second floor. We 
also have everything for children on the third floor. 
Enjoy shopping with us at the LA Shopping Center. 
Thank you.

해석

남	 �LA 쇼핑센터에 오신 것을 환영합니다. 여러분은 1층에 있는 식당에서 

훌륭한 음식을 즐길 수 있습니다. 2층에서는 가방과 신발을 살 수 있습

니다. 우리는 또한 3층에 아이들을 위한 모든 것을 구비하고 있습니다. 

LA 쇼핑센터에서 쇼핑을 즐기세요. 고맙습니다.

해설

쇼핑센터의 1층에는 식당, 2층에는 가방과 신발, 3층에는 아동 용품이 있다.

어휘

enjoy[endi] 즐기다 / floor[fl] 층

06	 ②
script

M	 What time does the flight arrive in Boston?

W	 We land in thirty minutes.

M	 Thank you. Can I have some water please?

W	 Sure. I will be right back.

M	 Thank you.

해석

남	 비행기는 몇 시에 보스턴에 도착합니까?

여	 30분 후에 도착합니다.

남	 고맙습니다. 물 좀 주시겠어요?

여	 네. 바로 돌아오겠습니다.

남	 고맙습니다.
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해설

비행기가 보스턴에 언제 도착하느냐는 남자의 질문에 We로 시작하는 문장

으로 대답했으므로 두 사람 모두 비행기에 타고 있음을 알 수 있다. 또한, 남

자가 여자에게 물을 갖다 달라고 부탁하는 데에서 여자의 직업이 ‘승무원’이

라는 것을 알 수 있다.

어휘

flight[flait] 비행기 / arrive[riv] 도착하다 /  

land[lnd] 착륙하다 / in[in] ~ 후에 / right[rait] 곧

07	 ①
script

M	 �You looked sad this morning, but now you look 
happy. What happened?

W	 �I thought I didn’t do well on my math test at first, 
but I got the second best grade in my class.

M	 Wow! That’s great.

W	 �I’m going home now. My mom will be happy about 
that.

해석

남	 �너는 아침에는 우울해 보였는데 지금은 행복해 보이는 구나. 무슨 일이니?

여	 �나는 처음엔 수학 시험을 못 본 줄 알았는데 내가 우리 반에서 두 번째로  

좋은 점수를 받았어.

남	 와! 대단하다.

여	 나는 지금 집에 갈 거야. 엄마는 기분이 좋으실 거야.

해설

여자는 시험을 망친 줄 알았는데 반에서 두 번째로 잘 봤다는 것을 알게 되어서  

행복해졌다.

어휘

happen[hpn] 일어나다 / do well 잘 하다 / at first 처음에는 / 

second best 제2위의 / grade[greid] 성적

08	 ②
script

W	 What can I do for you?

M	 I’m looking for a book about King Sejong.

W	 There’s one right here. It’s fifteen dollars.

M	 Oh, I’m three dollars short. I’ll come again.

해석

여	 무엇을 도와드릴까요?

남	 저는 세종대왕에 관한 책을 찾고 있습니다.

여	 여기 있습니다. 15달러입니다.

남	 아, 3달러가 부족하네요. 다시 올게요.

해설

남자가 찾는 책은 15달러인데 3달러가 부족하다고 했으므로 지금 남자가 갖

고 있는 돈은 12달러이다.

어휘

about[but] ~에 관한 / right[rait] 바로 / short[t] 부족한

09	 ②
script

M	 What time does the movie start?

W	 It starts at three o’clock.

M	 What time is it now?

W	 It’s a quarter to three.

M	 �We still have fifteen minutes. Let’s get some drinks.

해석

남	 몇 시에 영화가 시작하니?

여	 3시에 시작해.

남	 지금 몇 시니?

여	 3시 15분 전이야.

남	 아직도 15분이 남았구나. 뭐 좀 마시자.

해설

a quarter to three는 3시 15분 전이므로, 현재 시각은 2시 45분이다.

어휘

quarter[kwt] 15분 / still[stil] 아직 / minute[mnit] 분 / 

drink[drik] 마실 것

10	 ④
script

W	 �This moves between the floors of a building, and 
you can easily find one in a subway station these 
days. When you get on it, you press a button to 
move to another floor.

해석

여	 �이것은 건물의 층 사이를 이동합니다. 그리고 여러분은 요즘 지하철역

에서 이것을 쉽게 볼 수 있습니다. 여러분은 이것에 타면 다른 층으로 

이동하기 위해서 버튼을 누릅니다.

해설

건물의 층 사이를 이동하는 것 중에서 버튼을 누르는 것은 ‘엘리베이터’이다.

어휘

move[muv] 움직이다 / between[bitwn] ~사이 / floor[fl] 
층 / easily[zli] 쉽게 / these days 요즘 / get on ~에 타다 / 

press[pres] 누르다 / button[btn] 버튼 / another[n]  
또 다른
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11	 ④
script

M	 Please, have some salad.

W	 Thank you. 

M	 Would you like some mayonnaise?

W	 �No. It has too much fat. I’m on a diet now.

M	 Oh, I see.

해석

남	 샐러드 좀 드세요.

여	 고맙습니다.

남	 마요네즈 필요하세요?

여	 아니요. 마요네즈는 지방이 너무 많아요. 전 지금 다이어트 중이거든요.

남	 아, 알았습니다.

해설

다이어트 중인 여자는 마요네즈에 지방이 너무 많아서 거절했다.

어휘

salad[sld] 샐러드 / mayonnaise[miniz] 마요네즈 /  

fat[ft] 지방 / be on a diet 다이어트 중이다

12	 ④
script

M	 �It was my lucky day today. I met my friend Laura on 
my way to school, and we talked a lot.

W	 I know you like her. Good for you!

M	 And I found a ten-dollar bill on the street.

W	 Wow! It really was your lucky day.

해석

남	 �오늘은 운 좋은 날이었어. 나는 학교 가는 길에 Laura를 만나서 대화를  

많이 나누었어.

여	 나는 네가 그 애를 좋아한다는 것을 알아. 잘됐다!

남	 그리고 나는 길에서 10달러짜리 지폐를 주웠어.

여	 와! 정말 행운의 날이었구나.

해설

「on one’s way to」는 ‘~에 가는 길에’라는 뜻으로, 남자는 집에 오는 길이 

아니라 학교에 가는 길에 친구를 만났다.

어휘

lucky[lki] 운 좋은 / on one’s way to ~에 가는 길에 / bill[bil] 
지폐

13	 ③
script

W	 How was the game today, Jason?

M	 John and Peter did well.

W	 How about Kevin and David?

M	 �They did their best, but they got tired at the end of 
the game.

W	 I’m sorry you couldn’t play.

해석

여	 Jason, 오늘 게임 어땠니?

남	 John과 Peter는 잘 했어.

여	 Kevin과 David는?

남	 그들은 최선을 다했지만 막판에 지쳤어.

여	 네가 뛰지 못해서 유감이야.

해설

대화하고 있는 남자의 이름은 Jason이다. 여자의 마지막 말을 통해서 경기

에 참가하지 않은 사람은 Jason이라는 것을 알 수 있다.

어휘

do one’s best 최선을 다하다 / get tired 피곤해지다 /  

at the end of ~의 끝에, ~의 마지막에

14	 ④
script

W	 Hi, I’m from Sweden. Where are you from?

M	 I’m from England.

W	 How long will you stay here in Korea?

M	 For two months. How about you?

W	 I will stay one month longer than you.

해석

여	 안녕하세요, 나는 스웨덴에서 왔습니다. 당신은 어디에서 왔습니까?

남	 나는 영국에서 왔습니다.

여	 한국에는 얼마나 오래 머물 예정입니까?

남	 두 달이요. 당신은요?

여	 저는 당신보다 한 달 더 머물 것입니다.

해설

남자는 한국에 두 달 머물 예정이고, 여자는 그보다 한 달 더 머물 것이므로 

여자는 한국에 석 달 동안 있을 것이다.

어휘

Sweden[swdn] 스웨덴 / stay[stei] 머무르다 / month[mn] 
달, 개월

15	 ③
script

M	 �We call this day Korean Memorial Day because 
many soldiers and people died for the freedom 
of our country. Therefore, we should not go on a 
picnic, or have fun on this day. It’s on the sixth of 
June every year.
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해석

남	 �우리는 이날을 현충일이라고 부릅니다. 왜냐하면 많은 군인들과 사람들

이 조국의 자유를 위해서 죽었기 때문입니다. 그러므로 우리는 이 날에  

소풍을 가거나 즐거운 시간을 가져서는 안 됩니다. 이날은 매년 6월  

6일입니다.

해설

조국을 위해 싸우다 죽은 사람들을 기리는 날은 ‘현충일’이고, 6월 6일이다.

어휘

call A B A를 B라고 부르다 / Memorial Day 현충일 /  

soldier[suld] 군인 / die[dai] 죽다 / freedom[frdm]  
자유 / therefore[f] 그러므로 / have fun 재미있게 놀다 / 

June[dun] 6월

16	 ④
script

①	 W		 What would you like to buy?

	 M		 I’d like to buy a pair of shoes.

②	 W		 How about this red jacket?

	 M		 It looks good. I will take it.

③	 W		 How often do you visit the museum?

	 M		 Once a year.

④	 W		 Do you have any plans for this Saturday?

	 M		 I tried to open the door.

⑤	 W		 Who brought this flower?

	 M		 I did.

해석

①	 여		 무엇을 구입하시겠어요?

	 남		 나는 신발을 사고 싶습니다.

②	 여		 이 빨간 재킷은 어떠세요?

	 남		 멋지네요. 그걸로 하겠습니다.

③	 여		 너는 얼마나 자주 박물관에 가니?

	 남		 일 년에 한 번.

④	 여		 이번 주 토요일에 할 일 있니?

	 남		 나는 문을 열려고 했어.

⑤	 여		 누가 이 꽃을 가져왔니?

	 남		 내가 가져 왔어.

해설

④ 여자는 남자에게 이번 주말에 무엇을 할 것인지를 물었는데, 남자는 과거

시제로 답했으므로 자연스러운 대화가 아니다.

어휘

pair[p] 한 쌍, 한 벌 / jacket[dkit] 재킷 / How often ~? 

얼마나 자주 ~? / once[wns] 한 번 / plan[pln] 할 일, 계획

17	 ③
script

W	 That’s all for today. Does anyone have a question?

M	 �Yes. When is the final exam? Is it going to be hard?

W	 �The date and test haven’t been decided yet. Just 
keep studying as usual.

M	 Okay, ma’am.

해석

여	 오늘은 여기까지다. 질문 있는 사람 있니?

남	 네. 기말고사는 언제죠? 어려울까요?

여	 날짜와 시험은 아직 결정되지 않았단다. 그냥 평소대로 공부하렴.

남	 알았습니다, 선생님.

해설

기말고사 일정과 난이도를 물어보는 것을 보아 여자는 교사이고, 남자는 학

생이라는 것을 알 수 있다.

어휘

question[kwstn] 질문 / final exam 기말고사 / hard[hd] 
어려운 / date[deit] 날짜 / decide[disid] 결정하다 / yet[jet]  

아직 / as usual 평소대로

18	 ⑤
script

W	 Did you solve this math problem?

M	 Yes, I did.

W	 How did you do that?

M	 You have to add three to this number.

W	 �Wow! You’re right. You must be very smart.

해석

여	 너 이 수학 문제 풀었니?

남	 응.

여	 어떻게 했니?

남	 이 숫자에다가 3을 더 해야지.

여	 와! 네가 맞아. 너 정말 똑똑하구나.

해설

조동사 must는 ‘~임에 틀림없다’라는 뜻으로 확신을 나타낸다.

어휘

solve[slv] 풀다, 해결하다 / problem[prblm] 문제 / add[d] 
더하다 / must[mst] ~임에 틀림없다 / smart[smt] 똑똑한
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19	 ④
script

W	 �The telephone rings. Kate answers the phone. �
A man on the phone says, “Can I speak to Jenny?” 
But Jenny doesn’t live there. Kate doesn’t know 
who Jenny is.

Q	 What will Kate tell the man?

해석

여	 �전화벨이 울립니다. Kate가 전화를 받습니다. 한 남자가 “Jenny와 통

화할 수 있나요?”라고 합니다. 그러나 Jenny는 그곳에 살지 않습니다. 

Kate는 Jenny가 누구인지 모릅니다.

질문	 Kate는 남자에게 무엇이라고 말을 해야 할까요?

해설

① 그녀는 나갔습니다.

② 전화하신 분은 누구시죠?

③ 그녀는 영화를 보러 갔습니다.

④ 잘못 거셨습니다.

⑤ 그녀는 당신과 대화하고 싶어 하지 않습니다.

어떤 사람이 전화를 해서 모르는 사람을 바꿔달라고 할 때 적절한 응답을 고

른다.

어휘

ring[ri] 울리다 / answer the phone 전화를 받다

20	 ③
script

M	 Hey, Kathy. Where are you going?

W	 �I’m going to the airport. My sister is going to 
America.

M	 I see. How long will she stay there?

W	 For six months.

해석

남	 이봐, Kathy. 어디 가니?

여	 공항에 가는 중이야. 언니가 미국에 가거든.

남	 그렇구나. 너희 언니는 얼마나 머무를 거니?

여	 6개월 동안.

해설

① 공항에.

② 그것 참 안됐구나.

④ 나는 그것 때문에 기뻐.

⑤ 걱정 마. 나는 할 거야.

「How long ~?」은 기간, 길이 등을 물어볼 때 쓰이는 의문문이다. 여자의  

언니가 미국에 얼마나 오래 머무를 것인지를 묻는 말이므로 대답에 기간이 

나와야 한다.

01	④	 02	②	 03	④	 04	②	 05	④

06	③	 07	⑤	 08	④	 09	④	 10	①

11	②	 12	②	 13	⑤	 14	④	 15	①

16	⑤	 17	⑤	 18	⑤	 19	⑤	 20	④

p.48~51

01	 ④
script

W	 �This is Jenny’s bedroom. There is a big teddy bear 
next to the desk. There is a bag under the desk. 
The lamp is by the bed. There are two books and a 
pillow on the bed.

해석

여	 �여기는 Jenny의 침실입니다. 책상 옆에 큰 곰 인형이 있습니다.  

책상 아래에 가방이 있습니다. 램프는 침대 옆에 있습니다. 침대 위에 

책 두 권과 베개 한 개가 있습니다.

해설

책상 밑에 가방이 있다고 했는데, 가방은 책상 위에 있다.

어휘

bedroom[bdrm] 침실 / next to ~ 옆에 / under[nd]  
~ 아래에 / lamp[lmp] 램프 / pillow[plou] 베개

02	 ②
script

M	 I can’t go hiking this weekend.

W	 Why not?

M	 I hurt my knee. My doctor told me to take a rest.

W	 I hope you feel better soon.

해석

남	 나는 이번 주말에 하이킹을 못 가.

여	 왜?

남	 무릎을 다쳤어. 의사선생님이 휴식을 취하라고 하셨어.

여	 빨리 낫길 바라.

해설

남자의 말(I hurt my knee.)을 통해서 남자가 무릎을 다쳐서 하이킹을  

할 수 없다는 것을 알 수 있다.

어휘

go hiking 하이킹하다 / hurt[ht] 다치게[아프게] 하다 /  

knee[ni] 무릎 / take a rest 쉬다 / hope[houp] 바라다 / 

soon[sun] 곧
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03	 ④
script

M	 May I help you?

W	 I’m looking for a nice chair for my son.

M	 We have many kinds of chairs.

W	 This one looks fine. How much is it?

M	 It’s seventy-five dollars.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 저는 아들에게 줄 의자를 찾고 있습니다.

남	 우리는 많은 종류의 의자가 있습니다.

여	 이것이 좋아 보이네요. 얼마입니까?

남	 75달러입니다.

해설

여자는 아들에게 줄 의자를 사러 왔다. 의자를 살 수 있는 곳은 ‘가구점’이다.

04	 ②
script

M	 Is Sean coming now?

W	 �He will be late. By the way, what time does the 
concert start?

M	 At two o’clock.

W	 �Then, we have one hour. Let’s have some coffee.

해석

남	 Sean은 지금 오는 중이니?

여	 그는 늦을 거야. 그건 그렇고, 콘서트는 몇 시에 시작하니?

남	 2시에.

여	 그럼 우리 한 시간이 남았다. 커피 마시자.

해설

콘서트가 시작하는 시각이 2시이고, 한 시간이 남았으므로 현재 시각은 1시이다.

어휘

late[leit] 늦은 / by the way <화제 전환> 그건 그렇고

05	 ④
script

W	 Will you give our puppy a bath?

M	 Why don’t you do it?

W	 I’m doing the dishes.

M	 Okay. I will do it then.

해석

여	 우리 강아지 목욕 좀 시켜줄래?

남	 네가 하지 그래?

여	 나는 설거지하잖아.

남	 알았어. 그럼 내가 할게.

해설

여자는 설거지를 하고 있기 때문에 남자가 강아지 목욕을 시킬 것이다.

어휘

give ~ a bath ~을[를] 목욕시키다 / puppy[ppi] 강아지 /  

do the dishes 설거지하다

06	 ③
script

M	 �Good morning! This is Harry Anderson with the 
weather report. It is sunny at the moment, but it will 
be raining by this afternoon. If you’re going out this 
afternoon, don’t forget your umbrella. You will also 
need it tomorrow.

해석

남	 �좋은 아침입니다! 저는 일기예보의 Harry Anderson입니다. 지금은 

화창하지만 오늘 오후에 비가 내릴 예정입니다. 오후에 외출하시려면 

우산을 잊지 마세요. 또한 내일도 우산이 필요할 것입니다.

해설

오늘 오후에 비가 시작되기 때문에 우산을 챙기라고 하였다. 또한, 내일도 우

산을 챙기라는 말을 통해서 내일도 비가 올 거라는 것을 알 수 있다.

어휘

weather report 일기예보 / at the moment 지금 /  

forget[fgt] 잊다 / also[lsou] 또한

07	 ⑤
script

W	 Where will you go this vacation?

M	 I think I will go to Germany. How about you?

W	 �I’m going to China. I heard that there are many 
things to see.

M	 I heard that, too.

해석

여	 너는 이번 방학에 어디에 갈 거니?

남	 나는 독일에 가려고 해. 너는?

여	 나는 중국에 갈 거야. 거기엔 볼 것이 많다고 들었어.

남	 나도 들었어.

해설

남자는 이번 방학에 독일에 갈 것이다. 중국은 여자가 방문할 나라이다.
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08	 ④
script

M	 �Happy birthday, Amy! There are many things here. 
Which one do you want?

W	 �I wanted a teddy bear for my birthday, but I just 
changed my mind. 

M	 Then which one?

W	 I want the cute kitten doll over there.

해석

남	 �생일 축하한다, Amy ! 여기에 많은 것들이 있다. 너는 어떤 것을 원하니?

여	 저는 생일선물로 곰 인형을 원했지만 방금 마음이 바뀌었어요.

남	 그럼, 어떤 것?

여	 저는 저기에 있는 귀여운 아기 고양이 인형을 원해요.

해설

여자는 곰 인형을 갖고 싶었는데 마음이 바뀌었다. 여자는 귀여운 아기 고양

이 인형을 골랐다.

어휘

just[dst] 방금 / change[teind] 바꾸다 / mind[maind] 마음 

/ kitten[ktn] 새끼 고양이 / over there 저쪽에

09	 ④
script

W	 How much do I owe you?

M	 Well, you stayed here for an hour and a half.

W	 That’s right.

M	 It’s three dollars per hour.

해석

여	 얼마죠?

남	 네, 여기에 1시간 반 계셨네요.

여	 맞습니다.

남	 시간당 3달러입니다.

해설

시간당 3달러이고, 한 시간 반 동안 있었으므로 여자가 내야 할 금액은 4달

러 50센트이다.

어휘

owe[ou] 빚지고 있다 / stay[stei] 머무르다 / half[hf] 30분, 반 

/ per hour 시간당

10	 ①
script

M	 �Two teams play in this game. There are six players 
on each team. There is a net between the two 
teams, and players use their hands to hit the ball 
over the net.

해석

남	 �두 팀이 이 경기를 합니다. 각 팀에는 6명의 선수가 있습니다. 두 팀 사

이에는 네트가 있고 선수들은 손을 사용해서 네트 위로 공을 칩니다.

해설

공을 손으로 쳐서 그물 너머로 넘기는 경기는 ‘배구’이다.

어휘

each[it] 각각의 / net[net] 네트, 그물 / between[bitwn]  
~사이에 / hit[hit] 치다

11	 ②
script

M	 I heard Jane is sick. Why don’t we visit her?

W	 Sounds good.

M	 How about buying her some flowers or fruit?

W	 I think Jane likes fruit better.

M	 That’s good. Let’s go to the grocery store.

해석

남	 Jane이 아프다고 들었어. 우리 그녀를 보러 갈래?

여	 좋아.

남	 그녀에게 꽃이나 과일을 사다 주는 것은 어때?

여	 Jane은 과일을 더 좋아할 것 같아.

남	 좋아. 식료품가게에 가자.

해설

두 사람은 꽃과 과일 중 과일을 사기로 했다.

어휘

hear[hi] 듣다 / sick[sik] 아픈 / grocery store 식료품점

12	 ②
script

W	 What can I do for you?

M	 I’d like to send this package to Japan.

W	 �Okay. Put it on the scale. Do you want to send it by 
airmail?

M	 Yes. How much is it?

W	 Sending it by airmail is five dollars per gram.

해석

여	 무엇을 도와드릴까요?

남	 저는 이 소포를 일본으로 보내고 싶습니다.

여	 알았습니다. 저울 위에 놓으세요. 항공 우편으로 보내시길 원합니까?

남	 네. 얼마입니까?

여	 항공 우편으로 보내는 것은 그램당 5달러입니다.

해설

소포를 보내는 곳은 ‘우체국’이다.
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어휘

send[send] 보내다 / package[pkid] 소포 / scale[skeil]  
저울 / by airmail 항공 우편으로 / per gram 그램당

13	 ⑤
script

W	 �I usually get up at seven in the morning. I go to 
school at a quarter to eight. I come home at five, 
and I have dinner around six. I usually watch TV or 
do my homework in the evening.

해석

여	 �나는 주로 아침 7시에 일어난다. 나는 7시 45분에 학교에 간다. 나는  

5시에 집에 오고, 6시쯤에 저녁을 먹는다. 나는 저녁에는 주로 TV를 보

거나 숙제를 한다.

해설

여자는 저녁에 TV를 보거나 숙제를 한다.

어휘

quarter[kwt] 15분 / around[rund] 대략

14	 ④
script

M	 Jenny, what’s the problem?

W	 My friend David is the problem.

M	 What do you mean?

W	 �He always makes me upset. Yesterday, he took my 
pen away, and wouldn’t give it back.

해석

남	 Jenny, 무슨 문제 있니?

여	 내 친구 David이 문제야.

남	 무슨 말이니?

여	 �그가 항상 나를 화나게 해. 어제는 내 펜을 가져가서 돌려주지 않았어. 

해설

여자는 친구가 자신을 화나게 만드는 것(He always makes me upset.)
이 문제라고 했다.

어휘

problem[prblm] 문제, 고민 / mean[min] 의미하다 / 

always[lweiz] 항상 / upset[pst] 화난 / take away 가져가다

15	 ①
script

W	 Where did you get this? Mine is the same as yours.

M	 I got it from the mall yesterday. It’s on sale now.

W	 How much did you pay for it?

M	 I paid forty dollars.

W	 �I paid ten dollars more. I feel terrible that I wasted 
my money.

해석

여	 너 이거 어디서 났니? 내 것은 네 것이랑 같아.

남	 나는 어제 쇼핑몰에서 샀어. 지금 세일 중이야.

여	 얼마 줬니?

남	 40달러 냈어.

여	 나는 10달러를 더 줬어. 돈을 낭비해서 속상하다.

해설

두 사람은 똑같은 물건을 샀는데 남자는 세일 때 사서 10달러를 싸게 샀다. 

이에 여자는 돈을 더 내서 속상하다고 말하고 있다.

어휘

same[seim] 같은 / on sale 세일 중인 / pay[pei] 사다, 지불하다 

/ waste[weist] 낭비하다

16	 ⑤
script

M	 �My teacher told us to come to school at eight. 
Mike came ten minutes earlier, and Kevin came ten 
minutes later. Tony came thirty minutes later than 
Kevin, so he had to clean the classroom.

Q	 What time did Tony come to school?

해석

남	 �선생님은 우리에게 8시까지 학교에 오라고 하셨다. Mike는 10분 일찍 

왔고, Kevin은 10분 늦게 왔다. Tony는 Kevin 보다 30분 더 늦게 

와서 교실 청소를 해야 했다.

질문	 Tony는 몇 시에 학교에 왔는가?

해설

선생님이 8시까지 오라고 했는데, Kevin은 10분 늦게 왔으므로 8시 10분

에 왔다. Tony는 그보다 30분 더 늦게 왔으므로 8시 40분에 왔다.

17	 ⑤
script

①	 W		 �Which color do you like better, yellow or pink?

	 M		 I like yellow better.

②	 W		 Is your sister taller than you?

	 M		 No, she isn’t.

③	 W		 Thanks for your help.

	 M		 You’re welcome.

④	 W		 I brought some books for you.

	 M		 Thank you.

⑤	 W		 I’d like you to meet my friend, Jenny.

	 M		 You’re welcome.
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해석

①	 여		 노란색과 분홍색 중 어느 색을 더 좋아하니?

	 남		 나는 노란색을 더 좋아해.

②	 여		 네 여동생은 너 보다 키가 크니?

	 남		 아니 그렇지 않아.

③	 여		 도와줘서 고마워.

	 남		 천만에.

④	 여		 나는 너를 위해 책을 몇 권 가져왔어.

	 남		 고마워.

⑤	 여		 나는 당신이 내 친구 Jenny를 만났으면 좋겠습니다.

	 남		 천만에요.

해설

⑤ 여자는 남자에게 자신의 친구를 소개해주려고 한다. You’re welcome.은  

고맙다는 말에 알맞은 응답으로, 여자의 말에 어울리는 대답이 아니다.

18	 ⑤
script

W	 What is your day like?

M	 �My day starts early. First, I take a shower, read 
the newspaper, and have breakfast. Before I go to 
school, I put on my school uniform.

W	 Wow! You are a busy boy.

해석

여	 너의 하루는 어떠니?

남	 �나의 하루는 일찍 시작해. 우선, 샤워를 하고, 신문을 읽고, 아침을 먹어. 

나는 학교 가기 전에 교복을 입어.

여	 와! 너는 매우 바쁜 아이구나!

해설

남자는 아침에 샤워를 하고, 신문을 읽고, 아침을 먹고, 교복을 입는다.  

식구들을 깨운다는 말은 언급되지 않았다.

어휘

take a shower 샤워하다 / newspaper[nzpip] 신문 / 

breakfast[brkfst] 아침식사 / put on 입다 / school uniform 

교복

19	 ⑤
script

W	 Who is the handsome guy over there?

M	 He is my cousin, Jake.

W	 �He really looks like a movie star.

M	 Yeah, he really does.

해석

여	 저기에 있는 잘생긴 남자는 누구니?

남	 내 사촌 Jake야.

여	 그는 정말 영화배우처럼 생겼다.

남	 응, 정말로 그렇지.

해설

① 괜찮아.

② 아니, 그는 그렇지 않아.

③ 천만에.

④ 나는 그를 몰라.

여자는 남자의 사촌이 영화배우처럼 생겼다고 말했다. 이에 남자는 동의하거

나 동의하지 않는 대답을 할 수 있다. ②는 과거시제이기 때문에 답이 될 수 

없다.

어휘

handsome[hnsm] 잘생긴 / guy[gai] 남자 / cousin[kzn] 
사촌 / look like ~처럼 생기다

20	 ④
script

M	 How do I look? I think this is the best one for me.

W	 You look just fine.

M	 Isn’t it too big for me?

W	 No, not at all.

해석

남	 나 어때 보여? 이게 나에게 최고인 것 같은데.

여	 멋있어.

남	 나에게 너무 크지 않니?

여	 아니, 전혀.

해설

① 응, 그래.

② 맞아.

③ 잘됐다.

⑤ 어떻게 알았니?

남자는 옷이 너무 크지 않냐고 묻고 있다. 이에 여자는 ‘그렇다’, 또는 ‘아니다’

로 대답할 수 있다. ①은 be동사가 아니라 일반동사로 답하고 있기 때문에 

답이 될 수 없다.
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11	⑤	 12	③	 13	③	 14	⑤	 15	①

16	②	 17	①	 18	③	 19	②	 20	①

p.56~59

01	 ②
script

W	 �They call this flower the sunflower because it 
always looks at the sun. This flower is tall and 
yellow. You can eat its seeds.

해석

여	 �사람들은 이 꽃을 해바라기라고 부릅니다. 왜냐하면 이것은 항상 태양

을 보고 있기 때문입니다. 이 꽃은 키가 크고, 노란색입니다. 여러분은 

이것의 씨를 먹을 수 있습니다.

해설

태양을 바라보고, 크고 노랗고, 씨를 먹을 수 있는 꽃은 ‘해바라기’이다.

어휘

call A B A를 B라고 부르다 / sunflower[snflu] 해바라기 / 

seed[sid] 씨

02	 ③
script

M	 What are you going to do this weekend?

W	 I’m going to play tennis with my brother.

M	 �I want to play tennis, too, but I don’t know how.

W	 �Don’t worry. I can teach you. Why don’t you join us 
this weekend?

M	 That sounds great.

해석

남	 너는 이번 주말에 뭐 할 거니?

여	 나는 남동생이랑 테니스를 칠 거야.

남	 나도 테니스를 치고 싶지만 어떻게 하는지 몰라.

여	 걱정 마. 내가 가르쳐 줄게. 이번 주말에 우리와 함께 하는 게 어떠니?

남	 좋아.

해설

여자는 남자에게 테니스를 가르쳐 주겠다며 주말에 함께 테니스를 치자고  

권유했고, 남자는 이에 승낙했다. 따라서 남자는 주말에 테니스를 칠 것이다.

어휘

worry[wri] 걱정하다 / join[din] 참가하다, 합류하다

03	 ⑤
script

M	 I’m looking for a book about Beethoven.

W	 �I’m sorry, but we don’t have any on the shelf right 
now.

M	 What do you mean?

W	 �They’re sold out.

M	 Oh, that’s too bad.

해석

남	 저는 베토벤에 관한 책을 찾고 있습니다.

여	 미안하지만 지금은 책장에 있는 것이 아무 것도 없습니다.

남	 무슨 말씀이시죠?

여	 그 책은 품절되었습니다.

남	 아, 아쉽군요.

해설

남자가 찾는 책이 품절되었다는 여자의 말을 통해서 여자는 서점 점원이고 

남자는 손님이라는 것을 알 수 있다.

어휘

Beethoven[bitouvn] 베토벤 / shelf[elf] 책장, 선반 /  

sold out 매진된, 품절된

04	 ①
script

M	 �Many people don’t like this day because they have 
to go to work or school after a long day of rest the 
day before. Because of this reason, people feel 
tired on this day, and can’t focus on their work.

해석

남	 �많은 사람은 이 요일을 좋아하지 않습니다. 왜냐하면, 전날의 오랜 휴식 

후에 직장이나 학교에 가야 하기 때문입니다. 이런 이유 때문에 사람들은  

이 요일에 피곤해하고 일에 집중을 못 합니다.

해설

전날은 휴일이고 당일은 직장과 학교에 가야 한다. 따라서 남자가 설명하는 

요일은 ‘월요일’이다.

어휘

rest[rest] 휴식 / because of ~ 때문에 / reason[rzn] 이유 / 

tired[taid] 피곤한 / focus[fuks] 집중하다 / work[wk] 일
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05	 ③
script

M	 What time does the movie start?

W	 It starts at five thirty.

M	 Okay. I will buy a ticket.

W	 �It’s ten dollars. If you have a membership card, you 
will get a twenty percent discount.

M	 Oh, I have one. Here it is.

해석

남	 몇 시에 영화가 시작하죠?

여	 5시 30분에 시작합니다.

남	 알았습니다. 표를 한 장 주세요.

여	 �10달러입니다. 만약에 회원카드가 있으면 20% 할인을 받을 수 있습니다.

남	 아, 갖고 있어요. 여기 있습니다.

해설

표 값은 10달러이다. 회원카드가 있어서 20% 할인을 받으면 8달러이다.

어휘

membership card 회원카드 / discount[dskaunt] 할인

06	 ④
script

W	 Kevin, do you know John?

M	 Yes, I do. He plays soccer very well.

W	 How about David?

M	 I know him, too. He is good at basketball.

W	 Peter plays basketball well, too.

M	 I know. He is the best player in our school.

해석

여	 Kevin, 너 John 아니?

남	 응. 그는 축구를 매우 잘하지.

여	 David은?

남	 나는 그 애도 알아. 그는 농구를 잘해.

여	 Peter도 역시 농구를 잘하지.

남	 알고 있어. 그는 우리 학교에서 가장 훌륭한 선수야.

해설

David과 Peter는 둘 다 농구를 잘한다. 하지만 둘이 같은 팀에서 뛴다는  

내용은 언급되지 않았다.

07	 ②
script

W	 Which gate should I go to?

M	 Let me see your ticket.

W	 Here you go.

M	 �You are leaving for Seoul. It says gate 22. �
Have a nice flight.

해석

여	 몇 번 게이트로 가야 하죠?

남	 표 좀 보여 주세요.

여	 여기 있습니다.

남	 서울로 가시는군요. 22번 게이트입니다. 즐거운 비행 되세요.

해설

ticket, gate, flight 등의 단어를 통해서 두 사람이 대화하는 장소가 ‘공항’

이라는 것을 알 수 있다.

어휘

gate[geit] <공항> 게이트 / leave for ~로 떠나다 / flight[flait] 비행

08	 ①
script

M	 �In this season, frogs wake up from their long 
winter sleep. You don’t have to wear a heavy coat 
anymore. You can also enjoy many kinds of outdoor 
activities every day. People say everything starts in 
this season.

해석

남	 �개구리는 이 계절에 긴 겨울잠에서 깨어납니다. 당신은 이제는 두꺼운 코

트를 입지 않아도 됩니다. 당신은 또한 많은 종류의 야외활동을 매일 즐

길 수 있습니다. 사람들은 이 계절에 모든 것이 시작한다고 이야기합니다.

해설

개구리가 겨울잠에서 깨고, 두꺼운 코트를 입지 않아도 되고, 모든 것이 시작

하는 계절은 ‘봄’이다.

어휘

season[szn] 계절 / frog[frg] 개구리 / winter sleep 겨울잠 /  

coat[kout] 코트 / outdoor activity 야외활동

09	 ③
script

M	 What time shall we meet tomorrow?

W	 What time does the show start?

M	 Let me see… It starts at three thirty.

W	 Then, let’s meet at a quarter to three.

M	 �That’s a good idea. We can have some snacks 
before the show.

해석

남	 우리 내일 몇 시에 만날까?

여	 공연이 몇 시에 시작 하는데?

남	 어디 보자… 3시 30분에 시작해
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여	 그럼 2시 45분에 만나자.

남	 좋은 생각이야. 공연 전에 간식을 조금 먹을 수 있겠다.

해설

a quarter to three는 3시 15분 전이므로, 2시 45분이다.

10	 ②
script

W	 There is a ten-cent coin on the floor.

M	 You take it.

W	 Thanks.

M	 You can’t buy anything with it.

W	 I know, but I can buy something with ten of them.

해석

여	 바닥에 10센트짜리 동전이 있어.

남	 네가 가져.

여	 고마워,

남	 그것 가지고 살 수 있는 것이 없어.

여	 알아, 하지만 이것이 열 개 있으면 뭔가를 살 수 있겠지.

해설

여자는 10센트로는 살 수 있는 것이 없지만, 이것이 열 개 있으면 살 수 있는 

것이 있을 거라고 말한다. 이를 잘 설명하는 속담은 ‘티끌 모아 태산이다.’이다.

어휘

cent[sent] <단위> 센트 / coin[kin] 동전 / floor[fl] 바닥

11	 ⑤
script

M	 Did you find our seats?

W	 Yes. Come over here.

M	 Thank you.

W	 �Let’s turn off our cell phones. The show is going to 
start soon.

M	 I know. I saw the sign over there.

해석

남	 자리를 찾았니?

여	 응. 이리로 와.

남	 고마워.

여	 휴대 전화를 끄자. 공연이 곧 시작할거야.

남	 알아. 저기에 있는 표지판 봤어.

해설

여자는 휴대 전화를 끄자고 했고, 남자도 표지판을 봤다고 했으므로 휴대 전

화 사용을 금지하는 내용의 표지판이 정답이다.

어휘

seat[sit] 좌석, 자리 / turn off 끄다 / cell phone 휴대 전화 / 

soon[sun] 곧 / sign[sain] 표지판

12	 ③
script

W	 What are you going to do during the vacation?

M	 I’ll travel around the country. What about you?

W	 I’m going to visit my uncle in London.

M	 He will be pleased to see you.

해석

여	 너는 방학 동안 무엇을 할 거니?

남	 나는 전국을 여행할거야. 너는 어때?

여	 나는 런던에 계신 삼촌 댁을 방문할거야.

남	 삼촌이 너를 보면 기뻐하시겠다.

해설

여자는 방학 동안 런던에 있는 삼촌을 만나러 갈 것이다.

어휘

travel[trvl] 여행하다 / pleased[plizd] 기쁜, 즐거운

13	 ③
script

M	 Hey, Jenny. Are you still sleeping?

W	 �[yawning] Don’t wake me up, please. I don’t have 
to go to school today.

M	 Why not?

W	 Do you go to work today, dad?

M	 Oh, I forgot. It’s a national holiday today.

해석

남	 Jenny, 너 아직도 자니?

여	 [하품하며] 깨우지 마세요. 저 오늘 학교 안 가도 되요.

남	 왜?

여	 아빠는 오늘 회사 가세요?

남	 아, 깜빡했다. 오늘은 공휴일이구나. 

해설

national holiday는 ‘공휴일’이라는 뜻이다.

어휘

yawn[jn] 하품하다 / national holiday 공휴일, 국경일
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14	 ⑤
script

W	 Let’s go to the museum on Thursday. 

M	 Sorry, I can’t go there on Thursday.

W	 Well, how about the next day then?

M	 Sounds good. 

W	 Okay. I will call you in the morning.

해석

여	 목요일에 박물관에 가자.

남	 미안하지만 목요일에는 못 가.

여	 그럼, 그 다음 날은 어떠니?

남	 좋아.

여	 알았어. 내가 아침에 전화할게.

해설

목요일에는 못 가고, 그 다음날은 갈 수 있다고 했으므로 두 사람이 박물관에 

갈 요일은 ‘금요일(Friday)’이다.

15	 ①
script

M	 What happened to you? You look excited.

W	 I won first place in the school music contest.

M	 Wow! Good for you. You did a good job.

W	 Thanks.

해석

남	 무슨 일이니? 신나 보여.

여	 나는 학교 음악 대회에서 일등을 했어.

남	 와! 좋겠다. 잘했어.

여	 고마워.

해설

여자는 음악 대회에서 일등을 했으므로 기쁠 것이다.

어휘

excited[iksitid] 흥분한, 신이 난 / win first place 일등을 하다 / 

contest[kntest] 대회

16	 ②
script

①	 M		 Do you remember this song?

	 W		 Yes, I do. I love it.

②	 M		 What would you like to eat?

	 W		 No, they are delicious.

③	 M		 Did you do your homework?

	 W		 No, I didn’t. I was very busy. 

④	 M		 Let’s go shopping this weekend.

	 W		 Sounds good.

⑤	 M		 How do you like your new school?

	 W		 I like it very much.

해석

①	 남		 너는 이 노래가 기억나니?

	 여		 응. 나는 그 노래를 좋아해.

②	 남		 무엇을 드시겠어요?

	 여		 아니요, 그것들은 맛있어요.

③	 남		 너는 숙제 했니?

	 여		 아니. 나는 매우 바빴어.

④	 남		 이번 주말에 쇼핑하러 가자.

	 여		 좋아.

⑤	 남		 너의 새로운 학교는 어때?

	 여		 마음에 들어.

해설

② 의문사로 시작하는 의문문에는 Yes나 No로 대답할 수 없다.

어휘

delicious[dils] 맛있는 / how do you like ~ ? ~은 어떻습니까?

17	 ①
script

M	 Look at the river.

W	 Oh! It’s dirty.

M	 �People throw trash into it. They don’t care about 
the water.

W	 Don’t we drink this water?

M	 Yes. we do. I’m worried about that.

해석

남	 이 강 좀 봐.

여	 와! 더럽다.

남	 사람들이 강에 쓰레기를 버려. 그들은 물에 관심을 가지지 않아.

여	 우리가 이 물을 마시지 않니?

남	 응. 마시지. 나는 그것이 걱정스러워.

해설

두 사람은 더러운 강을 보며 걱정스러워하고 있다. 따라서 두 사람은 ‘수질오

염’에 대해 이야기하고 있다.

어휘

dirty[dti] 더러운 / throw[rou] 버리다 / trash[tr] 쓰레기 / 

care about ~에 관심을 가지다 / worry[wri] 걱정하다
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18	 ③
script

W	 Do you often buy clothes online?

M	 No. I hardly buy clothes online.

W	 �Why not? It’s cheaper, and there are many choices.

M	 I know, but I can’t try anything on.

W	 That’s true.

해석

여	 너는 온라인으로 옷을 종종 사니?

남	 아니. 나는 온라인으로 옷을 거의 사지 않아.

여	 왜? 가격도 저렴하고, 종류도 많잖아.

남	 알아, 하지만 아무 것도 입어볼 수 없잖아.

여	 그건 사실이야.

해설

남자는 옷을 입어볼 수 없기 때문에 인터넷으로 옷을 거의 사지 않는다.

어휘

online[nlin] 온라인으로, 인터넷으로 / hardly[hdili]  
거의 ~ 않다 / choice[tis] 선택 / try on 입어[신어, 써] 보다 / 

true[tru] 사실인

19	 ②
script

W	 I heard that you are from Africa.

M	 �That’s right. Seoul is a very beautiful place, but it’s 
too cold. It’s different from the weather in my country.

W	 What is the weather like there?

M	 It’s hot and dry.

해석

여	 나는 네가 아프리카에서 왔다고 들었어.

남	 �맞아. 서울은 매우 아름다운 곳이지만, 너무 추워. 우리나라의 날씨와는 

달라.

여	 그곳의 날씨는 어떠니?

남	 덥고 건조해.

해설

① 오전 열 시야.

③ 나는 추운 날씨를 좋아해.

④ 나도 거기에 가고 싶어.

⑤ 어제 폭우가 내렸어.

What is the weather like?는 날씨를 묻는 말이다.

어휘

dry[drai] 건조한 / heavy rain 폭우 / place[pleis] 곳, 장소 / 

different[dfrnt] 다른

20	 ①
script

W	 We lost the game, but you did your best.

M	 Yes, I did. But…

W	 What’s wrong, Mark?

M	 �We lost the game because of me. I’m so upset with 
myself.

W	 Cheer up!

해석

여	 우리는 경기에서 졌지만 너는 최선을 다했어.

남	 네. 그렇지만…

여	 무슨 문제 있니, Mark?

남	 나 때문에 우리가 경기에서 졌어요. 나는 내 자신에게 매우 화가 나요.

여	 기운 내!

해설

② 맞아.

③ 좋아.

④ 왜 그랬니?

⑤ 좋은 소식이구나.

자신 때문에 팀이 졌다고 자책하는 남자에게 여자는 위로의 말을 해줄 것이다.

어휘

lose[luz] 지다 / do one’s best 최선을 다하다 / upset[pst] 
화난

01	②	 02	②	 03	①	 04	①	 05	③

06	①	 07	①	 08	④	 09	②	 10	④

11	③	 12	④	 13	④	 14	③	 15	④

16	②	 17	②	 18	③	 19	③	 20	⑤

p.64~67

01	 ②
script

M	 Where is your mother?

W	 She is over there.

M	 Is your mother sitting on a sofa?

W	 �No, she is standing, and talking with others. She has 
curly long hair, and is wearing a dress.

M	 Wow! She looks beautiful.
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해석

남	 너희 어머니는 어디 계시니?

여	 저기에 계셔.

남	 어머니가 소파에 앉아 계시니?

여	 �아니, 엄마는 서서 다른 사람들과 이야기를 하고 있어. 엄마는 긴 곱슬

머리이고, 원피스를 입고 계셔.

남	 와! 정말 예쁘시다.

해설

여자의 어머니는 서있고, 긴 곱슬머리이고, 원피스를 입고 있는 사람이다.

어휘

over there 저쪽에 / other[] 다른 사람

02	 ②
script

M	 �Excuse me. I’d like to buy this vase. How much is it?

W	 It’s forty dollars with the flowers.

M	 I don’t need the flowers.

W	 Then, give me ten dollars less.

해석

남	 실례합니다. 저는 이 꽃병을 사고 싶습니다. 얼마죠?

여	 꽃과 함께 40달러입니다.

남	 저는 꽃은 필요 없습니다.

여	 그러면 10달러 적게 주세요.

해설

꽃과 꽃병은 40달러이고, 꽃을 빼고 꽃병만 사면 10달러를 적게 내면 된다. 

따라서 꽃병의 가격은 30달러이다.

어휘

vase[veis] 꽃병 / less[les] 더 적게

03	 ①
script

M	 Is this milk fresh?

W	 Sure. It came out this morning.

M	 Okay. I also need to get some cucumbers.

M	 �They are right over there in the vegetable section.

W	 Thank you.

해석

남	 이 우유 신선합니까?

여	 물론이죠. 오늘 아침에 나왔습니다.

남	 네. 저는 오이도 좀 필요합니다.

여	 저기 채소 칸에 있습니다.

남	 고맙습니다.

해설

우유, 오이 등을 살 수 있는 곳은 ‘슈퍼마켓’이다.

어휘

fresh[fre] 신선한 / cucumber[kjkmb] 오이 / 

vegetable[vdtbl] 채소 / section[skn] 부분, 칸, 구역

04	 ①
script

M	 Are you going to the museum tomorrow?

W	 No, I can’t go.

M	 Why not?

W	 I have to practice for the dance contest.

M	 I see. Let’s go another time.

해석

남	 너는 내일 박물관에 갈 거니?

여	 나는 못 가.

남	 왜?

여	 나는 춤 대회를 위해서 연습해야 해.

남	 그렇구나. 다음에 같이 가자.

해설

여자는 춤 대회 연습 때문에 내일 박물관에 갈 수 없다.

어휘

practice[prktis] 연습하다 / another[n] 또 다른

05	 ③
script

W	 �Here is my weekly schedule. I have English class 
on Monday and Tuesday. I do yoga on Wednesday, 
and I learn how to cook on Thursday. I go to the 
movies on Friday.

Q	 �What do I do on Thursday?

해석

여	 �여기에 나의 주간 시간표가 있습니다. 나는 월요일, 화요일에 영어 수업

이 있습니다. 수요일에는 요가를 하고, 목요일에는 요리하는 법을 배웁

니다. 금요일에는 영화를 보러 갑니다.

질문	 나는 목요일에 무엇을 합니까?

해설

여자는 목요일에 요리를 배운다고 했다.

어휘

weekly[wkli] 매주의 / schedule[skdu()l] 스케줄, 계획
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06	 ①
script

M	 Where were you this morning?

W	 I went to the hospital.

M	 What happened?

W	 John pushed me, and I fell down.

M	 That’s terrible. Why did he do that?

W	 I don’t know. He didn’t even say sorry.

해석

남	 너 오늘 아침에 어디에 있었니?

여	 나는 병원에 갔었어.

남	 무슨 일이 있었니?

여	 John이 밀어서 넘어졌어.

남	 저런. 그가 왜 그랬대?

여	 나도 몰라. 그는 미안하다는 소리도 하지 않았어.

해설

여자는 John이 밀어서 넘어져서 다쳤지만 John은 미안하다는 소리도 하지 

않았다. 여자는 화가 났을 것이다.

어휘

push[pu] 밀다 / fall down 넘어지다 / terrible[trbl] 끔찍한 

/ even[vn] ~조차

07	 ①
script

M	 �I’m a machine, and I work for people. Many 
companies use me in their factories, and some 
people use me at home, too. Sometimes, I look like 
a person. You’ll see me everywhere in the future.

해석

남	 �나는 기계이고, 사람들을 위해서 일을 합니다. 많은 회사들이 나를 공장

에서 사용하고, 몇몇 사람들도 나를 집에서 사용합니다. 때때로 나는 사

람처럼 생겼습니다. 여러분은 미래에 나를 어디서든지 보게 될 것입니다.

해설

사람의 일을 돕는 기계이고, 때때로 사람처럼 생기기도 한 것은 ‘로봇’이다.

어휘

machine[mn] 기계 / company[kmpni] 회사 /  

factory[fktri] 공장 / everywhere[vriw] 어디에나 / 

future[fjt] 미래

08	 ④
script

W	 How may I help you?

M	 I’m looking for a shirt.

W	 �How about this white one? It’s a brand-new shirt.

M	 �The sleeves are short. I need a shirt with long 
sleeves.

W	 Okay. How about this one with stripes? 

M	 Oh, it looks nice. I’ll take it.

해석

여	 무엇을 도와드릴까요?

남	 셔츠를 찾고 있습니다.

여	 이 흰색 셔츠는 어떠세요? 새로 나왔습니다.

남	 소매가 짧아요. 저는 긴소매 셔츠가 필요해요.

여	 네. 이 줄무늬가 있는 것은 어떠세요?

남	 아, 좋아 보이네요. 그걸로 살게요.

해설

남자는 긴소매 셔츠를 찾고 있다. 여자가 줄무늬 셔츠를 권했고, 남자는 그것

을 사기로 했다.

어휘

brand-new[brnn] 최신의 / sleeve[sliv] 소매 / 

stripe[straip] 줄무늬

09	 ②
script

W	 Joe, what did you order?

M	 �I ordered a steak and french fries. How about you?

W	 I ordered a sandwich and a hotdog.

M	 Are you going to eat all that?

W	 �No, I’m going to take the hotdog home for my 
brother.

해석

여	 Joe, 너는 무엇을 주문했니?

남	 나는 스테이크와 감자튀김을 주문했어. 너는?

여	 나는 샌드위치랑 핫도그를 주문했어.

남	 너 그걸 다 먹을 거니?

여	 아니. 나는 핫도그를 남동생을 위해서 집에 가져 갈 거야.

해설

여자는 샌드위치와 핫도그를 주문했는데, 핫도그는 남동생에게 가져다줄 것

이므로 여자는 샌드위치를 먹을 것이다.

어휘

order[d] 주문하다 / steak[steik] 스테이크 / french fries 

감자튀김
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10	 ④
script

W	 Let’s go shopping for clothes after school.

M	 �I can’t. I have to go to the market to buy milk, and 
then to the library.

W	 I see. Then, how about this evening?

M	 �I can’t. I have to drop by the post office, and meet 
Jenny on the way home.

W	 Okay. Then let’s go next time.

해석

여	 수업 끝나고 옷 사러 가자.

남	 안 돼. 나는 시장에 가서 우유를 사고 도서관에 가야 해.

여	 알았어. 그럼 오늘 저녁은 어때?

남	 안 돼. 우체국에 들렀다가 집에 가는 길에 Jenny를 만나야 해.

여	 그럼 다음에 같이 가자.

해설

남자는 시장, 도서관, 우체국에 갔다가 집에 오는 길에 Jenny를 만나기로 했

다. 공원에 간다는 말은 언급되지 않았다.

어휘

drop by 들르다 / on the way ~도중에

11	 ③
script

M	 What did you get for your birthday?

W	 �I got an MP3 player and a bike from my aunt and 
uncle.

M	 Wow! How about your parents? 

W	 �My mother bought me a cell phone, and my father 
bought me a blouse.

M	 Your family must be rich. 

해석

남	 너는 생일날 무엇을 받았니?

여	 나는 숙모와 삼촌에게 MP3 플레이어랑 자전거를 받았어.

남	 와! 너희 부모님은?

여	 엄마는 휴대 전화를 사주셨고, 아빠는 블라우스를 사주셨어.

남	 너희 가족은 부자임에 틀림없어.

해설

여자는 생일선물로 MP3 플레이어, 자전거, 휴대 전화, 블라우스를 받았다. 

케이크는 언급되지 않았다.

어휘

blouse[blaus] 블라우스 / rich[rit] 부자인

12	 ④
script

M	 I’m so nervous.

W	 �Don’t get nervous. You will pass your test if you pay 
attention and go slowly.

M	 Thank you. That relieves me.

W	 Fasten your seat belt, please. Are you ready?

M	 I think so.

W	 First, start the engine, and give a left turn signal.

해석

남	 나는 너무 긴장돼요.

여	 긴장하지 마세요. 집중하고 천천히 간다면 시험을 통과할 겁니다.

남	 고맙습니다. 안심이 되네요.

여	 안전벨트를 매세요. 준비되었습니까?

남	 네.

여	 먼저 차에 시동을 걸고 좌회전 표시등을 켜세요.

해설

fasten your seat belt, start the engine, give a left turn signal 등
을 통해서 두 사람이 차 안에 있고, 여자가 남자에게 시험을 통과할 거라고 

격려하는 내용을 통해서 남자가 운전면허 시험을 보고 있다는 것을 알 수 있다.

어휘

nervous[nvs] 긴장한, 불안한 / pass[ps] 통과하다 /  

pay attention 집중하다 / relieve[rilv] 긴장을 풀다 /  

fasten[fsn] 매다, 묶다 / seat belt 안전벨트 /  

start the engine 시동을 걸다 / give a signal 신호를 보내다

13	 ④
script

W	 ① A hamburger is cheaper than a pizza.

	 ② An ice cream is cheaper than a sandwich.

	 ③ �An ice cream is not as expensive as a hamburger.

	 ④ A hamburger is cheaper than an ice cream.

	 ⑤ �A sandwich is more expensive than a hamburger.

해석

여	 ① 햄버거는 피자보다 더 싸다.

	 ② 아이스크림은 샌드위치보다 더 싸다.

	 ③ 아이스크림은 햄버거만큼 비싸지 않다.

	 ④ 햄버거는 아이스크림보다 싸다.

	 ⑤ 샌드위치는 햄버거보다 더 비싸다.

해설

④ 햄버거는 아이스크림보다 비싸다.

어휘

cheap[tip] 싼 / expensive[ikspnsiv] 비싼
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14	 ③
script

M	 Excuse me.

W	 Come inside. You’re Mark, right?

M	 Yes, I am.

W	 Pull your pants down a little bit, please.

M	 Okay. The needle in your hand looks big.

W	 Don’t worry. It won’t hurt.

해석

남	 실례합니다.

여	 들어오세요. 당신은 Mark죠?

남	 네.

여	 바지를 조금 내려주세요.

남	 네. 당신의 손에 있는 주삿바늘이 커 보이네요.

여	 걱정하지 마세요. 아프지 않을 겁니다.

해설

주사기를 들고 있는 것으로 보아 여자의 직업은 ‘간호사’일 것이다.

어휘

pull down 내리다 / needle[ndl] (주사) 바늘 / hurt[ht]  
다치게[아프게] 하다

15	 ④
script

M	 �This picture looks interesting. I think it’s about an 
animal farm.

W	 That’s right. Look at that sheep. It looks real.

M	 The duck and the cow look real, too.

W	 There are also a few chickens.

해석

남	 이 그림은 정말 흥미롭다. 동물 농장에 관한 것인가 봐.

여	 맞아. 저 양 좀 봐. 진짜 같아.

남	 오리랑 소도 진짜 같아 보여.

여	 닭도 몇 마리 있네.

해설

그림에는 양, 오리, 소, 닭이 등장한다. 돼지는 언급되지 않았다.

어휘

farm[fm] 농장 / sheep[ip] 양 / real[rl] 진짜인 /  

duck[dk] 오리 / cow[kau] 소 / a few 조금, 약간

16	 ②
script

W	 Can you play basketball tomorrow, David?

M	 Sorry, I can’t. I have a test tomorrow.

W	 We need one more player. 

M	 My friend John is good at basketball. 

W	 Really? I’ll ask him. Thank you.

해석

여	 David, 너 내일 농구할 수 있니?

남	 미안하지만 안 되겠어. 내일 시험이 있어.

여	 우리는 선수가 한 명 더 필요해.

남	 내 친구 John이 농구를 잘 해.

여	 정말? 그에게 물어봐야겠다. 고마워.

해설

남자는 내일 시험이 있어서 농구를 할 수 없다.

어휘

player[pl] 선수 / be good at ~을[를] 잘하다 / ask[sk] 묻다

17	 ②
script

①	 M		 Please, have some sandwiches. 

	 W		 Thanks. I love sandwiches.

②	 M		 Did you eat cookies on the table?

	 W		 No, thanks. I’m full.

③	 M		 What did you do last night? 

	 W		 I watched TV.

④	 M		 How was your day?

	 W		 It was great.

⑤	 M		 How did you get there?

	 W		 I took a taxi.

해석

①	 남		 샌드위치 좀 드세요.

	 여		 고맙습니다. 저는 샌드위치를 좋아해요.

②	 남		 네가 테이블 위에 있는 쿠키 먹었니?

	 여		 고맙지만 괜찮습니다. 저는 배가 부릅니다.

③	 남		 너는 어젯밤에 뭐했니?

	 여		 나는 TV를 보았어.

④	 남		 오늘 하루 어땠니?

	 여		 좋았어.

⑤	 남		 여기에 어떻게 왔니?

	 여		 나는 택시를 탔어.

해설

② 테이블 위에 있는 쿠키를 먹었냐는 남자의 질문에 ‘그렇다’ 또는 ‘아니다’로 

대답하는 것이 적절하다. No, thanks.는 상대방의 호의를 정중하게 거절할 

때 쓰는 말이다.

어휘

full[fl] 배부른 / last night 어젯밤
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18	 ③
script

W	 Why do you eat fruit every day?

M	 Because it’s good for my skin.

W	 �What about milk? You drink milk every day, too.

M	 It’s good for my bones.

W	 Do you exercise?

M	 Sure. I exercise twice a week.

해석

여	 너는 왜 매일 과일을 먹니?

남	 그것은 피부에 좋아.

여	 우유는? 너는 우유도 매일 마시잖아.

남	 그것은 뼈에 좋지.

여	 너는 운동을 하니?

남	 물론이지. 나는 일주일에 두 번 운동해.

해설

남자는 일주일에 두 번씩 운동한다고 했다.

어휘

good for ~에 좋은 / skin[skin] 피부 / bone[boun] 뼈 / 

exercise[kssiz] 운동하다 / twice[twais] 두 번

19	 ③
script

M	 I missed the bus this morning. 

W	 �You did? That’s too bad. Were you late to school?

M	 �Yes, I was. But my teacher was late, too, so she 
didn’t punish me.

W	 You were pretty lucky!

해석

남	 오늘 아침에 버스를 놓쳤어.

여	 그랬니? 안됐구나. 학교에 지각했어?

남	 �응, 늦었지. 그런데 선생님도 지각했어. 그래서 선생님은 나를 혼내지 

않으셨어.

여	 너 꽤 운이 좋았구나!

해설

① 안됐구나.

② 나는 괜찮아.

④ 숙제를 먼저 해라.

⑤ 우리 학교는 아홉 시에 시작해.

남자는 버스를 놓쳐서 지각했지만, 선생님도 지각을 해서 혼나지 않았다고 

했다. 이에 여자가 할 수 있는 말은 You were pretty lucky!가 가장 적절

하다.

어휘

pretty[prti] 꽤, 상당히 / begin[bign] 시작하다 / miss[mis]  
놓치다 / late[leit] 늦은 / punish[pni] 혼내다, 꾸중하다

20	 ⑤
script

W	 What a beautiful park!

M	 The weather is nice, too.

W	 Let’s have lunch here.

M	 Oh, no. I left my lunchbox at home.

W	 Let’s share mine.

해석

여	 정말 아름다운 공원이군!

남	 날씨도 정말 좋다.

여	 여기에서 점심을 먹자.

남	 아, 저런. 도시락을 집에 두고 왔다.

여	 내 것을 같이 먹자.

해설

① 참 좋다!

② 지금 떠나자.

③ 곧장 가자.

④ 점심 먹자.

점심을 집에 두고 온 남자에게 여자가 자신의 것을 함께 먹자고 말하는 것이 

가장 적절하다.

어휘

leave[liv] 떠나다 / straight[streit] 똑바로, 곧장 / share[] 
나누다 / lunchbox[lntbks] 도시락 / mine[main] 나의 것

01	③	 02	②	 03	③	 04	②	 05	④

06	④	 07	⑤	 08	⑤	 09	③	 10	②

11	②	 12	②	 13	④	 14	③	 15	①

16	③	 17	③	 18	②	 19	④	 20	③

p.72~75

01	 ③
script

M	 �Let’s find the right shape. Listen carefully to what 
I describe. There is a triangle inside a circle, and 
there is a star inside the triangle.
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해석

남	� 바른 모양을 찾읍시다. 내가 묘사하는 것을 잘 들으세요. 원 안에 삼각

형이 있고, 그 삼각형 안에 별이 하나 있습니다.

해설

원 안에 삼각형, 그 안에 별이 있는 그림을 찾는다.

어휘

right[rait] 바른 / shape[eip] 모양, 형태 / carefully[kfli] 
주의 깊게 / describe[diskrib] 묘사하다 / triangle[trigl] 
삼각형 / inside[insid] ~의 안에 / circle[skl] 원

02	 ②
script

M	 �We need two more players for our soccer team.

W	 I think Mark and Casey are good.

M	 �That’s good. How about Kevin? Is he a good player, 
too?

W	 �No, he isn’t. He is bad at soccer. How about David 
and Peter? They are good.

M	 Really? I’ll ask them, too.

해석

남	 우리 축구팀에 선수 두 명이 더 필요해.

여	 내 생각엔 Mark와 Casey가 잘하는 것 같아.

남	 좋아. 그러면 Kevin은? 그도 좋은 선수니?

여	 아니. 그는 축구를 못 해. David와 Peter는 어때? 그 아이들도 잘해.

남	 정말? 그 아이들에게도 물어볼게.

해설

Kevin은 축구를 못한다고 했으므로 축구팀에 가입할 가능성이 없다.

어휘

be bad at ~을[를] 못하다

03	 ③
script

M	 �Hey, Jenny. Long time no see. You look very healthy.

W	 �As you know, I have to be healthy because of my job.

M	 Your uniform looks really good on you.

W	 �My parents told me the same. Why don’t you join 
the army, too?

해석

남	 Jenny, 오랜만이다. 너는 건강해 보인다.

여	 너도 알다시피 나는 내 직업 때문에 건강해야 해.

남	 네 제복은 너에게 정말 잘 어울린다.

여	 우리 부모님도 똑같은 말을 하셨어. 너도 육군에 입대하는 것이 어때?

해설

직업 때문에 건강해야 하고, 제복을 입고, 남자에게 육군에 입대하는 것을 권

유하는 것으로 보아, 여자의 직업은 ‘군인’이다.

어휘

healthy[hli] 건강한 / as you know 아시다시피 / job[db] 
직업 / uniform[jnfm] 유니폼, 제복 / join the army  

(육군에) 입대하다

04	 ②
script

W	 �Welcome to New Cinema. How may I help you?

M	 �I’d like to buy three tickets for Terminator.

W	 For what time would you like?

M	 The six o’clock show would be good.

해석

여	 New Cinema에 오신 것을 환영합니다. 무엇을 도와드릴까요?

남	 ‘터미네이터’ 세 장을 사고 싶습니다.

여	 몇 시로 하시겠습니까?

남	 6시 영화가 좋을 것 같습니다.

해설

남자는 6시 영화를 볼 것이다.

05	 ④
script

①	 W		 Where are you going?

	 M		 I am going to the museum.

②	 W		 Thank you for your help.

	 M		 You’re welcome.

③	 W		 When did he come here?

	 M		 He came here two hours ago.

④	 W		 Were you busy today?

	 M		 Yes, I have nothing to do today.

⑤	 W		 What are you going to have for dinner?

	 M		 I will have spaghetti.

해석

①	 여		 너 어디 가니?

	 남		 나는 박물관에 가는 중이야.

②	 여		 도와줘서 고마워,

	 남		 천만에.

③	 여		 그는 여기 언제 왔니?

	 남		 그는 여기에 두 시간 전에 왔어.

④	 여		 오늘 바빴니?

	 남		 응. 오늘은 할 일이 없어.

⑤	 여		 너 오늘 저녁에 뭐 먹을 거니?

	 남		 나는 스파게티를 먹을 거야.
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해설

④ 오늘 바빴냐고 과거형으로 묻는 말에 ‘오늘은 할 일이 없다.’라고 현재형으

로 답했으므로 어색한 대화이다.

어휘

ago[gu] 전에 / nothing[ni] 아무것도 ~ 없음

06	 ④
script

M	 �Excuse me. I’m looking for St. Mary High School. 
How do I get there?

W	 Go straight for two blocks and turn right.

M	 Okay. Go two blocks and turn right.

W	 �That’s right. It’s on your right. There is a big sign at 
the entrance.

M	 Thank you.

해석

남	 �실례합니다. 저는 세인트 메리 고등학교를 찾고 있습니다. 거기까지 어

떻게 가죠?

여	 두 블록을 가시고 오른쪽으로 도세요.

남	 알았습니다. 두 블록을 가서 오른쪽으로 돌아라.

여	 �맞습니다. 당신의 오른쪽에 있습니다. 입구에 큰 간판이 있습니다.

남	 고맙습니다.

해설

두 블록을 가서 우회전을 하면 오른쪽에 있다고 했다.

어휘

straight[streit] 똑바로, 곧장 / block[blk] 블록 / sign[sain]  
표지판, 간판 / entrance[ntrns] 입구, 현관

07	 ⑤
script

M	 Shall we go to the flower festival this Saturday? 

W	 �Sorry. I am going to a concert with Jack on that 
day. How about Sunday?

M	 Sounds good to me.

W	 Cool. See you on Sunday then.

해석

남	 이번 주 토요일에 꽃 축제에 갈래?

여	 미안해. 그날은 Jack과 콘서트에 갈 거야. 일요일은 어때?

남	 나는 좋아.

여	 좋아. 그럼 일요일에 보자.

해설

두 사람은 일요일에 꽃 축제(flower festival)에 가기로 했다. ‘콘서트’는 여

자가 토요일에 Jack과 함께 갈 곳이다.

어휘

Shall we ~? 우리 ~할래요? / festival[fstvl] 축제

08	 ⑤
script

W	 What are you going to buy?

M	 I made a shopping list.

W	 �That’s a good idea. You don’t waste money that way.

M	 �But I put it in my jacket, and left my jacket at home.

W	 So?

M	 �I should go back. Can you wait here for me?

해석

여	 너는 무엇을 사려고 하니?

남	 나는 쇼핑 목록을 만들었어.

여	 좋은 생각이다. 그런 방식으로 너는 돈을 낭비하지 않지.

남	 그런데 내 재킷에 넣어놨는데, 재킷을 집에 두고 왔다.

여	 그래서?

남	 집에 돌아가야겠어. 여기서 기다려줄래?

해설

남자는 쇼핑 목록을 재킷에 넣어두고 가져오지 않아서 다시 집으로 되돌아 

갈 것이다.

어휘

list[list] 목록 / waste[weist] 낭비하다 / way[wei] 방법 / 

jacket[dkit] 재킷

09	 ③
script

W	 What time does the train leave?

M	 It leaves at two o’clock.

W	 What time is it now?

M	 It’s five to two.

W	 Let’s hurry. We have five minutes.

해석

여	 기차가 몇 시에 떠나니?

남	 2시에

여	 지금 몇 시니?

남	 2시 5분 전이야.

여	 서두르자. 5분 남았어.

해설

five to two는 ‘2시 5분 전’이라는 뜻이다. 기차 시간이 2시이고, 여자가  

5분 남았다고 했으므로 현재 시각은 1시 55분이다.
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10	 ②
script

W	 �I put some food on the table, but it’s not here now. 
Did you see it?

M	 �I ate it because I was really hungry. I’m really sorry.

W	 It was for Coco, our puppy. You ate dog food.

M	 What?

해석

여	 내가 테이블 위에 음식을 두었는데 지금은 여기에 없네. 봤니?

남	 내가 먹었어. 정말 배가 고팠거든. 정말 미안해.

여	 그것은 우리 강아지, 코코에게 주려고 했던 거였어. 너 개밥을 먹었어.

남	 뭐?

해설

남자는 배가 고파서 테이블 위의 음식을 먹었는데, 알고 보니 개밥이었다. 개

밥을 먹은 남자는 황당할 것이다.

어휘

puppy[ppi] 강아지 / dog food 개의 먹이, 개밥

11	 ②
script

M	 �Do you remember our trip to Jeju Island last 
summer?

W	 �Sure. We had a lot of fun. I remember we rode a 
bike on the first day.

M	 �Yes. And I really enjoyed the beach on the second 
day.

W	 �You have a good memory.

해석

남	 너 지난여름에 간 제주도 여행 기억나니?

여	 �물론이지. 우리는 좋은 시간을 보냈지. 나는 첫 날 자전거 탄 것이 기억나.

남	 그래. 그리고 두 번째 날에 바닷가에서 정말 즐거웠어.

여	 너 정말 기억력이 좋다.

해설

두 사람은 제주도에서 첫째 날은 자전거를 타고, 두 번째 날엔 바닷가에서 놀

았다.

어휘

trip[trip] 여행 / have fun 재미있게 놀다 / beach[bit] 바닷가 / 

memory[mmri] 기억

12	 ②
script

M	 Tomorrow is the party.

W	 �That’s right. What do we need for the party?

M	 �A cake, balloons, cookies, fruit… Are you with me?

W	 I’m sorry. A cake, balloons, and what?

M	 Cookies and fruit.

해석

남	 파티가 내일이다.

여	 맞아. 생일 파티에 무엇이 필요하지?

남	 케이크, 풍선, 쿠키, 과일… 내 말 듣고 있니?

여	 미안해. 케이크, 풍선, 그리고 뭐?

남	 쿠키랑 과일.

해설

남자는 파티에 케이크, 풍선, 쿠키, 과일이 필요하다고 말했다.

어휘

balloon[bln] 풍선

13	 ④
script

W	 �These flowers are very beautiful. How much are 
they?

M	 One dollar per bunch.

W	 I’ll take five bunches. Could you wrap them up?

M	 You need to pay one more dollar for wrapping.

W	 Okay.

해석

여	 이 꽃들은 정말 아름답네요. 얼마죠?

남	 한 다발 당 1달러입니다.

여	 다섯 다발 주세요. 포장해 주시겠어요?

남	 포장 값으로 1달러 더 내셔야 합니다.

여	 네.

해설

꽃은 한 다발에 1달러인데, 다섯 다발을 샀으므로 5달러이고, 포장비 1달러

를 합하면 총 6달러이다.

어휘

per[p] 매 ~당 / bunch[bnt] (꽃) 다발 / wrap up 포장하다 

/ pay[pei] 사다, 지불하다 / wrapping[rpi] 포장

14	 ③
script

W	 �You can see this animal in the zoo. This is a large 
wild animal, and has yellow and black stripes on 
its body. If this animal had a fight with a lion, which 
one would win? Can you guess what this animal is?
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해석

여	 �여러분은 이 동물을 동물원에서 볼 수 있습니다. 이것은 큰 야생동물이

고, 몸에 노란색과 검은색의 줄무늬가 있습니다. 만약 이 동물이 사자와 

싸운다면, 어떤 동물이 이길까요? 여러분은 이 동물이 무엇인지 맞출 

수 있습니까?

해설

동물원에서 볼 수 있고, 노란색과 검은색 줄무늬가 있는 동물은 ‘호랑이’이다.

어휘

wild[waild] 야행의 / stripe[straip] 줄무늬 / have a fight with 

~와 싸우다 / guess[ges] 맞추다, 추측하다

15	 ①
script

M	 Did you buy the doll today?

W	 No, I couldn’t. I didn’t have any money.

M	 I see. Will you buy it tomorrow?

W	 I don’t think so. The sale is over today.

해석

남	 너 오늘 인형 샀니?

여	 아니, 못 샀어. 돈이 없었어.

남	 그렇구나. 내일 살거니?

여	 아니. 세일은 오늘 끝나.

해설

여자는 돈이 없었기 때문에 인형을 사지 못했다. ‘세일이 끝나서’는 여자가  

내일 인형을 사지 않을 이유이다.

어휘

doll[dl] 인형 / sale[sil] 세일 / be over 끝나다

16	 ③
script

M	 Hello. Where to?

W	 To the ball park.

M	 Okay. Are you a baseball fan?

W	 Sure. I’m a big fan of LG Twins.

M	 Me, too. Here we are. That will be four dollars.

W	 Here you go. Keep the change.

해석

남	 안녕하세요. 어디로 모실까요?

여	 야구장이요.

남	 네. 당신은 야구팬입니까?

여	 네. 저는 LG 트윈스의 열성팬입니다.

남	 저도요. 다 왔습니다. 4달러입니다.

여	 여기요. 거스름돈은 가지세요.

해설

남자가 여자에게 ‘Where to?’라고 물어본 것과, 대화의 마지막에 Here we 
are. That will be four dollars.를 통해서 남자는 택시기사이고 여자는 손

님이라는 것을 알 수 있다.

어휘

ball park 야구장 / fan[fn] 팬 / change[teind] 거스름돈

17	 ③
script

W	 �I heard that your sister is coming from Paris tonight.

M	 That’s right. I’m going to meet her at the airport.

W	 �You can go there with my older brother and me. �
He is leaving for New York tonight.

M	 Oh, let’s share a taxi then.

해석

여	 나는 네 여동생이 오늘 밤에 파리에서 온다고 들었어.

남	 맞아. 공항에서 그녀를 만날 거야.

여	 �우리 오빠와 나랑 같이 가면 되겠다. 우리 오빠는 오늘 밤에 뉴욕으로 

떠나거든.

남	 아, 그럼 택시를 같이 타자.

해설

여자는 뉴욕으로 가는 오빠를 배웅하러 공항에 갈 것이다.

어휘

Paris[pris] 파리 / share[] 같이 쓰다, 함께 하다

18	 ②
script

W	 �Are you worried about something? You don’t look 
well.

M	 Yes. I have a history test tomorrow.

W	 Did you study for it?

M	 �Yes, but I always feel nervous before a test.

해석

여	 너 무슨 걱정 있니? 별로 좋아 보이지 않아.

남	 응. 나는 내일 역사 시험이 있어.

여	 공부는 했니?

남	 응. 하지만 나는 시험 전에 항상 긴장해.

해설

남자는 시험 전에 항상 긴장한다고 했으므로, 남자의 고민거리는 ‘시험’일 것

이다.

어휘

worried[wrid] 걱정하는 / nervous[nvs] 긴장하다
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19	 ④
script

W	 What is this?

M	 It’s a kite. I made it myself.

W	 I see. Where are you going to fly it?

M	 I’m going to fly it in the park.

해석

여	 이것은 뭐야?

남	 연이지. 내가 만들었어.

여	 그렇군. 어디에서 날릴 거니?

남	 공원에서 날리려고 해.

해설

① 나는 그것을 가게에서 샀어.

② 응, 나도 거기에 갈 거야.

③ 나는 너랑 자전거를 탈 수 있어.

⑤ 나는 그것을 아침에 날릴 거야.

여자는 남자에게 연을 어디에서 날릴 거냐고 물어봤으므로, 장소로 답하는 

것이 가장 적절하다.

어휘

fly[flai] 날리다 / kite[kait] 연

20	 ③
script

W	 There is a long weekend this week.

M	 That’s right. What are we going to do?

W	 Well, how about going hiking?

M	 What a great idea!

해석

여	 이번 주에는 주말이 길구나.

남	 맞아. 우리 무엇을 할까?

여	 글쎄, 하이킹 가는 것은 어때?

남	 정말 좋은 생각이다!

해설

① 천만에.

② 나는 자전거가 없어.

④ 나는 지금 그곳에 가는 중이다.

⑤ 그건 상쾌한 공기 때문이야.

여자는 남자에게 하이킹하러 가는 것은 어떠냐고 권유하고 있다. 남자는 이에  

긍정 또는 부정으로 대답할 것이다.

01	①	 02	②	 03	③	 04	③	 05	③

06	③	 07	⑤	 08	③	 09	③	 10	⑤

11	④	 12	①	 13	②	 14	①	 15	②

16	③	 17	④	 18	③	 19	①	 20	⑤

p.80~83

01	 ①
script

M	 Mom, did you see my cell phone?

W	 No. Did you check on the desk?

M	 Yes, but I didn’t see it there.

W	 What about on the bed?

M	 Oh, there it is. Thank you, Mom.

해석

남	 엄마, 제 휴대 전화 보셨어요?

여	 아니. 책상 위에 확인해봤니?

남	 네, 그런데 거기에서 못 봤어요.

여	 침대 위에는 어떠니?

남	 아, 저기 있다. 고마워요 엄마.

해설

남자의 휴대 전화는 침대 위에 있다. 

02	 ②
script

W	 �This is a glass, but not a glass you often use. Usually 
old people need this because they can’t read small 
letters. Sometimes we use this in a science class to 
see small things.

해석

여	 �이것은 렌즈이지만, 여러분이 자주 사용하는 렌즈가 아닙니다. 주로 노

인들이 이것을 필요로 합니다. 왜냐하면 노인들은 작은 글자를 읽을 수 

없기 때문입니다. 우리는 때때로 작은 사물을 보기 위해서 과학 수업에 

이것을 사용합니다.

해설

작은 글씨를 크게 보기 위해 쓰는 렌즈는 ‘돋보기’이다. 노인들이 자주 쓴다고 

했으므로 ‘현미경’은 답이 될 수 없다.

어휘

glass[gls] 렌즈 / letter[lt] 글자
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03	 ③
script

W	 Is this your book?

M	 Yes. Where did you find it?

W	 John gave it to me. He said it was yours.

M	 �I lent it to him yesterday, and I totally forgot about it.

W	 It’s okay. 

M	 �No, it’s not. I always forget things. I am angry with 
myself !

해석

여	 이것이 네 책이니?

남	 응. 어디서 찾았어?

여	 John이 나한테 주었어. 네 것이라고 하던데.

남	 내가 어제 그에게 빌려주고 완전히 잊고 있었어.

여	 괜찮아.

남	 아니, 그렇지 않아. 나는 늘 뭔가를 잊어버려. 나는 나한테 화가 나!

해설

남자는 어제 John에게 책을 빌려준 것을 잊어버렸다. 괜찮다고 하는 여자에

게 항상 그런다며 스스로에게 화를 내고 있다. 따라서 남자가 화가 난 이유는 

자신의 건망증 때문이다.

어휘

yours[juz] 너의 것 / lend[lend] 빌려주다 / totally[tutli]  
완전히 / forget[fgt] 잊다 / angry with ~에게 화가 나다

04	 ③
script

M	 Jenny.

W	 Yes, Dad.

M	 �Take this, and go to the drugstore for me. I can’t 
walk because my knees hurt.

W	 Don’t worry. I will be back soon.

M	 You’re a good daughter. Thank you.

해석

남	 Jenny야.

여	 네, 아빠.

남	 �이것을 가지고 나대신 약국에 다녀오렴. 무릎이 아파서 걸을 수가 없구

나.

여	 걱정 마세요. 다녀오겠습니다.

남	 너는 착한 딸이란다. 고맙다.

해설

남자는 여자에게 자기 대신 약국(drugstore)에 갔다 오라고 부탁했다. 따라

서 여자는 ‘약국’에 갈 것이다.

어휘

drugstore[drgst] 약국 / knee[ni] 무릎 / hurt[ht] 아프다

05	 ③
script

M	 �Hello, this is John Hamilton for today’s weather. 
It was raining all day yesterday, and it will be the 
same today. But there is good news. It will be sunny 
tomorrow, so plan a picnic or outdoor activities.

해석

남	 �안녕하세요. 저는 오늘의 날씨의 John Hamilton입니다. 어제는 하루 

종일 비가 내렸고 오늘도 같을 것입니다. 하지만 좋은 소식이 있습니다. 

내일은 화창할 예정이니 소풍이나 야외활동을 계획하세요.

해설

어제 하루 종일 비가 내렸고, 오늘도 그러할 것이라고 했으므로 오늘은 비가 

올 것이다.

어휘

all day 하루 종일 / same[seim] 같은 / plan[pln] 계획하다 / 

outdoor[utd] 야외의 / activity[ktvti] 활동

06	 ③
script

M	 �Welcome to the National Zoo. How many tickets do 
you need?

W	 There are one adult and two children.

M	 How old are the children?

W	 One is six, and the other is four.

해석

남	 국립 동물원에 오신 것을 환영합니다. 몇 장의 표가 필요하세요?

여	 어른 한 명과 어린이 두 명이요.

남	 아이들은 몇 살입니까?

여	 한 명은 여섯 살, 다른 한 명은 네 살입니다.

해설

어른은 5달러, 어린이는 2달러이다. 다섯 살 미만의 어린이는 입장료가 무료

이므로 여자가 지불할 총 금액은 7달러이다.

어휘

admission[dmn] 입장 / fee[fi] 요금 / free[fri] 무료인 / 

senior[sj] 노인 / national[nnl] 국립의

07	 ⑤
script

W	 Mike, Do you have a minute?

M	 Yes. What is it?

W	 �I’m going to do an Internet search to do my 
homework. Do you know what search engine is good?

M	 I know a good one. I will let you know.
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해석

여	 Mike, 너 시간 좀 있니?

남	 응. 무슨 일이니?

여	 �나는 숙제를 하기 위해서 인터넷 검색을 할 거야. 무슨 검색엔진이 좋은

지 아니?

남	 좋은 것을 하나 알고 있어. 알려줄게.

해설

남자는 여자를 위해서 좋은 검색엔진을 알려줄 것이다.

어휘

minute[mnit] 잠깐, 순간 / search[st] 검색 /  

search engine 검색엔진

08	 ③
script

W	 I need to buy a computer.

M	 Why don’t you buy one on the Internet?

W	 �I don’t think so. Anyway, I’m going to buy a used one.

M	 �That’s a good idea. You can find a cheap and good 
computer.

해석

여	 나는 컴퓨터를 사야 해.

남	 인터넷에서 사지 그러니?

여	 그건 아닌 것 같아. 어쨌든 나는 중고를 사려고 해.

남	 좋은 생각이다. 싸고 좋은 컴퓨터를 찾을 거야.

해설

여자는 중고 컴퓨터를 사려고 한다. 중고물품을 파는 곳은 ‘중고시장’이다.

어휘

anyway[niwi] 어쨌든 / used[just] 사용된, 이용된

09	 ③
script

W	 What are you interested in, David?

M	 �I’m interested in designing clothes, so I want to be 
a fashion designer. How about you?

W	 �I’m interested in drawing cartoons. I want to be a 
cartoonist.

M	 That’s interesting.

해석

여	 너는 무엇에 관심이 있니, David?

남	 �나는 옷을 디자인 하는 것에 관심이 있어서 패션디자이너가 되고 싶어. 

너는 어때?

여	 나는 만화 그리는 것에 관심이 있어. 나는 만화가가 되고 싶어.

남	 흥미롭구나.

해설

여자는 만화 그리는 것에 관심이 있어서 만화가가 되고 싶다고 했다. 디자이

너는 남자가 되고 싶은 직업이다.

어휘

be interested in ~에 관심이 있다 / design[dizin] 디자인하다 /  

fashion designer 패션디자이너 / cartoonist[ktnist] 만화가

10	 ⑤
script

①	 W		 Are you worried about something?

	 M		 Yes. I have a test tomorrow.

②	 W		 How about going for a walk?

	 M		 That’s a good idea.

③	 W		 Are you angry about something?

	 M		 �Yes, I am. My brother didn’t clean his room.

④	 W		 Are you going to stay home tonight?

	 M	�	 No. I’m going shopping with my friend.

⑤	 W		 You look sad. What’s wrong?

	 M		 I won first prize.

해석

①	 여		 너 무엇을 걱정하고 있니?

	 남		 응. 내일 시험이 있어.

②	 여		 산책을 하는 것이 어때?

	 남		 좋은 생각이야.

③	 여		 너는 뭔가에 화가 나있니?

	 남		 응. 동생이 방을 청소하지 않았어.

④	 여		 너는 오늘 밤에 집에 있을 거니?

	 남		 아니. 친구랑 쇼핑하러 갈 거야.

⑤	 여		 너는 슬퍼 보여. 무엇이 잘못되었니?

	 남		 나는 일등을 했어.

해설

⑤ 여자는 남자에게 슬퍼 보인다고 했는데, 남자는 일등을 했다고 했다. 

어휘

go for a walk 산책하러 가다 / win first prize 일등을 하다, 우승하다

11	 ④
script

W	 Did you buy a ruler?

M	 Yes, I did. Here it is.

W	 Thank you. What are all those?

M	 �This is an eraser for Tom, and this compass is for dad.

W	 What about this?

M	 This is a map for me.
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해석

여	 너 자 사왔니?

남	 네. 여기 있어요.

여	 고맙다. 이게 다 뭐니?

남	 이것은 Tom에게 줄 지우개이고, 이 나침반은 아빠 드릴거구요.

여	 이것은?

남	 이것은 내가 사용할 지도에요.

해설

자는 엄마, 지우개는 Tom, 나침반은 아빠에게 줄 것이고, 지도는 남자의 것

이다.

어휘

ruler[rl] 자 / eraser[iris] 지우개 / compass[kmps] 
나침반 / map[mp] 지도

12	 ①
script

M	 This was a wonderful dinner.

W	 �Thank you. My mother prepared a lot for you.

M	 I know. She is a great cook.

W	 �She gets that a lot. Would you like to have more cake?

M	 No, thank you. I’m full.

해석

남	 정말 훌륭한 저녁식사였어.

여	 고마워. 엄마가 너를 위해 많이 준비를 하셨지.

남	 알아. 너희 어머니는 정말 훌륭한 요리사야.

여	 그런 말씀 많이 들으시지. 케이크 좀 더 먹을래?

남	 아니, 괜찮아. 배불러.

해설

No, thank you.는 상대방의 호의를 정중하게 거절할 때 쓰는 말이다.

어휘

prepare[prip] 준비하다 / a lot 많이

13	 ②
script

W	 �Let’s go on a picnic tomorrow.

M	 �I can’t. I have to visit my grandmother.

W	 �Hmm. I have a test on May 3rd. What’s the date 
today?

M	 �It’s May 1st. Then, why don’t we have a picnic on 
May 4th?

W	 That sounds good.

해석

여	 내일 소풍 가자.

남	 안 돼. 나는 할머니 댁에 가야 해.

여	 흠. 나는 5월 3일에 시험이 있어. 오늘이 며칠이지?

남	 5월 1일이야. 그럼 5월 4일에 소풍 가는 건 어때?

여	 좋아.

해설

남자는 내일 할머니 댁에 가야하고, 여자는 5월 3일에 시험이 있다. 오늘이  

5월 1일이므로 남자가 할머니 댁에 갈 날짜는 5월 2일이다.

어휘

go on a picnic 소풍 가다 / May[mei] 5월 / date[deit] 날짜

14	 ①
script

M	 �Let’s go shopping. I want to buy some CDs. How 
about you?

W	 Me, too.

M	 Is that all?

W	 �And I need to exchange some shoes. The ones I 
bought yesterday are too big.

M	 I see. Let’s go.

해석

남	 쇼핑 가자. 나는 CD를 좀 사고 싶어. 너는?

여	 나도.

남	 그게 다니?

여	 그리고 나는 신발을 교환해야 해. 어제 산 신발이 너무 커.

남	 알았어. 가자.

해설

남자는 CD를 살 거라고 했고, 여자는 ‘Me, too.’라고 대답했으므로 여자도 

CD를 살 것이다. 신발은 사려는 것이 아니라 교환하려는 것이다.

어휘

exchange[ikstind] 교환하다

15	 ②
script

W	 How are you, sir?

M	 �I’m fine, thank you. Please take a seat, Ms. Jones.

W	 How is my daughter doing at school?

M	 �She is doing well. She doesn’t fall asleep, or make 
noise during the class.

W	 I’m glad to hear that.

해석

여	 잘 지내시죠, 선생님?

남	 네, 고맙습니다. 자리에 앉으세요, Jones 부인.

여	 저희 딸이 학교에서 잘하고 있나요?
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남	 잘하고 있습니다. 수업 중에 잠을 자지 않고, 떠들지도 않습니다.

여	 그 말을 들으니 기분이 좋네요.

해설

여자는 남자에게 자신의 딸의 학교생활을 묻고 있다. 따라서 남자는 교사, 여

자는 학부모이다.

어휘

take a seat 자리에 앉다 / fall asleep 잠들다 / noise[niz]  
소음 / glad[gld] 기쁜

16	 ③
script

W	 �Kevin is one of the best students in our school. He 
is good at math and science. He is my close friend, 
so he often helps me with my homework. He is also 
the best player on our school baseball team. His 
friends like him because he is always friendly.

해석

여	 �Kevin은 우리 학교의 최고의 학생 중 한 명이다. 그는 수학과 과학을 

잘한다. 그는 나의 친한 친구라서 종종 내 숙제를 도와주기도 한다. 그

는 또한 우리 학교 야구팀에서 가장 훌륭한 선수이다. 그의 친구들은 

그가 항상 친절하기 때문에 그를 좋아한다.

해설

Kevin과 여자가 사는 곳에 대한 이야기는 언급되지 않았다.

어휘

close[klouz] 친한 / friendly[frndli] 친절한

17	 ④
script

[Telephone rings.]

M	 Hello, this is John speaking.

W	 �Hey, John. This is Kelly. I know we are going to meet 
at three, but can we make it one or two hours later?

M	 Why?

W	 �I have to pick up my little sister from kindergarten.

M	 Okay.

해석

[전화벨이 울린다.]

남	 여보세요. John입니다.

여	 �John, 나야 Kelly. 우리가 3시에 만나기로 되어있는 것을 아는데, 한

두 시간 늦출 수 있을까?

남	 왜?

여	 여동생을 유치원에서 데려와야 해.

남	 알았어.

해설

여자는 동생을 유치원에서 데려와야 하기 때문에 3시에 만나기로 한 약속을 

늦추려고 남자에게 전화했다.

어휘

make it 만나기로 하다 / later[lit] 나중에, 후에 / 

kindergarten[kndgtn] 유치원

18	 ③
script

W	 Hey, pick it up.

M	 What do you mean?

W	 You threw your trash on the street.

M	 That’s okay. Somebody will pick it up.

W	 �It’s not okay. It’s your neighborhood, so you should 
try to keep it clean.

M	 You’re right. I’m sorry. 

해석

여	 야, 그거 주워.

남	 무슨 말이니?

여	 네가 길거리에 쓰레기를 버렸잖아.

남	 괜찮아. 누가 줍겠지.

여	 �전혀 괜찮지 않아. 여긴 네 동네잖아. 그러니까 깨끗하게 유지하도록 노

력해야지.

남	 알았어. 미안해.

해설

여자는 길거리에 쓰레기를 버리는 남자를 꾸짖으며, 자기가 사는 동네를 깨

끗이 하기위해 스스로 노력하라고 말하고 있다.

어휘

pick up 줍다, 집다 / throw[rou] 던지다 / trash[tr] 쓰레기 / 

neighborhood[nibhd] 동네

19	 ①
script

W	 Ouch! I can’t walk home.

M	 What’s wrong?

W	 I played tennis yesterday, and hurt my leg.

M	 �What a pity! Why don’t you get on my back?

W	 Thank you.

해석

여	 악! 집까지 못 걷겠어.

남	 뭐가 잘못 되었니?

여	 어제 테니스를 쳤는데 다리를 다쳤어.

남	 저런! 내 등에 업혀. 

여	 고마워.
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해설

② 그게 어디에 있니?

③ 거긴 좋은 장소가 아니야.

④ 나는 걸어서 등교해.

⑤ 물론. 엄마한테 전화할게.

여자는 다리가 아파서 걸을 수 없다고 했고, 남자가 업어주겠다고 했다. 이에 

여자는 고마움을 표현하는 말을 하는 것이 적절할 것이다.

어휘

on foot 걸어서 / hurt[ht] 다치게[아프게] 하다 / back[bk] 등

20	 ⑤
script

W	 What is this sound?

M	 �It’s “Samulnori,” a type of traditional Korean music.

W	 How many musical instruments are there? 

M	 “Sa” means four.

W	 I see. I’d like to learn one of them.

M	 You can. It would be fun.

해석

여	 이게 무슨 소리니?

남	 한국의 전통 음악의 한 종류인 ‘사물놀이’야. 

여	 몇 개의 악기가 있니?

남	 ‘사’는 네 개를 의미해.

여	 그렇구나. 나도 그것들 중 하나를 배우고 싶다.

남	 넌 할 수 있어. 재미있을 거야.

해설

① 아니, 난 할 수 없어.

② 그것은 옳지 않아.

③ 네가 날 가르쳐 줄 수 있어.

④ 나는 네가 그랬다고 생각하지 않아.

여자는 사물놀이에 쓰이는 악기 중 하나를 배우고 싶다고 했다. 

어휘

type[taip] 종류 / traditional[trdnl] 전통적인 /  

musical instrument 악기 / mean[min] 의미하다

01	①	 02	③	 03	④	 04	①	 05	⑤

06	⑤	 07	④	 08	⑤	 09	②	 10	②

11	③	 12	③	 13	③	 14	④	 15	③

16	②	 17	④	 18	④	 19	①	 20	⑤

p.88~91

01	 ①
script

W	 Where is your dad?

M	 �He’s standing next to the door. He is tall, and has 
curly hair.

W	 �I see. He’s wearing a tie. Who is that man by the 
window? His long hair looks nice.

M	 That’s my uncle, John. 

W	 He looks handsome.

해석

여	 너희 아버지는 어디 계시니?

남	 문 옆에 계셔. 키가 크고 곱슬머리시지.

여	 �그렇군. 넥타이를 하고 계시네. 창문가에 있는 저 남자는 누구야?  

긴 머리가 멋져 보인다.

남	 그는 우리 삼촌, John이야.

여	 잘생겼다.

해설

창문가에 있는 긴 머리의 남자는 남자의 아버지가 아니라 삼촌이다.

어휘

stand[stnd] 서다 / tie[tai] 넥타이

02	 ③
script

①	 M		 Which program starts at nine?

	 W		 It’s a news program.

②	 M		 Is the quiz show after the animation? 

	 W		 Yes, it is.

③	 M		 When does the animation start? 

	 W		 It begins at five p.m.

④	 M		 Is the movie after Prime Time News? 

	 W		 Yes, it is.

⑤	 M		 �What program is on before the late news?

	 W		 There’s a movie.
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해석

①	 남		 9시에 시작하는 프로그램은 뭐야?

	 여		 뉴스 프로그램이야.

②	 남		 만화영화 후에 퀴즈쇼가 있니?

	 여		 응.

③	 남		 언제 만화영화가 시작하니?

	 여		 5시에 시작해.

④	 남		 영화는 프라임타임 뉴스 후에 있니?

	 여		 응.

⑤	 남		 심야 뉴스 전에는 어떤 프로그램을 방영하니?

	 여		 영화야.

해설

만화영화는 6시에 시작한다.

어휘

quiz[kwiz] 퀴즈 / animation[nmin] 만화영화

03	 ④
script

W	 Mark, are you going to Jenny’s party?

M	 Yes, I am. How about you?

W	 �I’ll be going, too. What time are you going to leave?

M	 �Let’s leave when Mike comes. He will be here in ten 
minutes.

W	 Okay. Then we can leave at eleven thirty.

해석

여	 Mark. 너는 Jenny의 파티에 갈 거니?

남	 응. 너는?

여	 나도 갈 거야. 너는 몇 시에 떠날 거니?

남	 Mike가 오면 가자. 그는 10분 후에 올 거야.

여	 그래. 그럼 11시 30분에 갈 수 있겠다.

해설

10분 후가 11시 30분이므로 현재 시각은 11시 20분이다.

04	 ①
script

W	 Where did you go last weekend? 

M	 I went to the theater.

W	 What did you see?

M	 �I watched a new 3D movie. It was really fun.

W	 Wow! I want to do that, too.

해석

여	 너 지난 주말에 어디에 갔니?

남	 나는 극장에 갔었어.

여	 거기서 무엇을 봤니?

남	 나는 새로 나온 3D 영화를 봤어. 재미있었어.

여	 와! 나도 보고 싶다.

해설

남자는 새로 나온 3D 영화를 보았다.

어휘

theater[()t] 극장 / fun[fn] 재미있는

05	 ⑤
script

①	 M		 What’s wrong with you, Kate?

	 W		 I have a cold.

②	 M		 Where is Dr. Kim’s office?

	 W		 It’s on the fifth floor.

③	 M		 Why are you late?

	 W		 I missed the bus.

④	 M		 �Are there many students in the classroom?

	 W		 Yes. There are fifty students.

⑤	 M		 When did you visit your uncle?

	 W		 No. I saw him at the coffee shop.

해석

①	 남		 Kate, 무슨 문제 있니?

	 여		 나는 감기가 걸렸어.

②	 남		 김 박사님의 사무실은 어디입니까?

	 여		 5층에 있습니다.

③	 남		 너는 왜 늦었니?

	 여		 버스를 놓쳤어요.

④	 남		 교실에 학생들이 많이 있니?

	 여		 네. 50명이 있습니다.

⑤	 남		 너는 언제 삼촌 댁을 방문했니?

	 여		 아니요. 나는 그를 커피숍에서 보았습니다.

해설

의문사로 시작하는 의문문은 Yes나 No로 대답할 수 없다. 의문사 when은 

때, 시간을 물을 때 쓴다.

어휘

have a cold 감기에 걸리다 / office[()fis] 사무실 / floor[fl] 
층 / miss[mis] 놓치다

06	 ⑤
script

M	 �My name is Min-Woo. I like reading and swimming. 
My favorite food is pizza. My favorite color is blue. �
I’d like to have a foreign friend, but it’s difficult for 
me to write in English. I am going to study English 
hard from now on.
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해석

남	 �나의 이름은 민우입니다. 나는 독서와 수영을 좋아합니다. 내가 좋아하

는 음식은 피자입니다. 내가 좋아하는 색은 파란색입니다. 나는 외국인 

친구를 사귀고 싶지만, 나는 영어로 쓰는 것이 어렵습니다. 나는 지금부

터 영어 공부를 더 열심히 할 것입니다.

해설

남자는 지금부터 영어 공부를 열심히 한다고 했지, 지금 열심히 배우고 있다

는 말은 하지 않았다.

어휘

favorite[fivrit] 좋아하는 / foreign[f()rin] 외국의 / 

difficult[dfiklt] 어려운 / write[rait] 쓰다 / hard[hd] 열심히 

/ from now on 지금부터

07	 ④
script

W	 How is the weather today?

M	 �It’s sunny and hot. By the way, are you still in bed?

W	 Yes. I feel sick, so I’m staying home today.

M	 �I see. Will you be okay tomorrow? You have to go 
to the concert.

W	 That’s right. Will the weather be fine tomorrow?

M	 It will be cloudy, but it’s not going to rain.

해석

여	 오늘 날씨는 어때?

남	 맑고 더워. 그런데 너 아직 누워있니?

여	 응. 좀 아파서 오늘은 집에 있으려고.

남	 알았어. 내일이면 괜찮겠니? 너는 콘서트에 가야 하잖아.

여	 맞아. 내일 날씨는 좋을까?

남	 흐리지만 비가 오지는 않을 거야.

해설

내일 날씨는 흐리지만 비는 오지 않을 것이다.

어휘

foggy[f()gi] 안개 낀 / cloudy[kludi] 흐린 / sick[sik] 아픈 / 

fine[fain] 좋은

08	 ⑤
script

W	 What did you do last Sunday?

M	 �I visited my grandfather. He has a small farm, and 
there are pigs, cows and chickens.

W	 Did you have fun?

M	 �Yes, I did. There was a duck, and it kept following 
me.

해석

여	 너는 지난 일요일에 무엇을 했니?

남	 �나는 할아버지 댁을 방문했어. 그는 작은 농장을 갖고 계시는데, 돼지, 소, 

닭이 있어.

여	 재미있었니?

남	 응, 그랬어. 오리도 있었는데 계속 나를 따라 다녔어.

해설

남자의 할아버지의 농장에는 돼지, 소, 닭, 오리가 있다. 개는 두 사람의 대화

에서 언급되지 않았다.

어휘

farm[fm] 농장 / duck[dk] 오리 / keep ~ing 계속 ~하다 / 

follow[flou] 따라가다

09	 ②
script

W	 �Excuse me. Your neighbor reported that someone 
stole his car last night. Can I ask you a few questions?

M	 Sure.

W	 Did you see a strange person last night?

M	 No, I didn’t.

W	 Did you hear any noises?

M	 No, not at all.

해석

여	 �실례합니다. 당신의 이웃이 지난밤에 누가 자신의 차를 훔쳐갔다고  

신고했습니다. 당신께 몇 가지 질문을 드려도 될까요?

남	 물론이죠.

여	 어젯밤에 수상한 사람을 보신 적이 있습니까?

남	 아니요. 없습니다.

여	 이상한 소리를 들은 적 있습니까?

남	 아니요. 전혀 없습니다.

해설

여자는 남자의 이웃의 신고를 받고 남자에게 몇 가지를 물어보고 있다. 따라

서 여자의 직업은 ‘경찰관’이다.

어휘

neighbor[nib] 이웃 / report[ript] 신고하다 / steal[stil]  
훔치다 / a few 조금, 약간 / question[kwstn] 질문 / 

strange[streind] 이상한 / noise[niz] 소음

10	 ②
script

M	 �Please open your mouth. [pause] Everything looks 
okay except for a few cavities.

W	 �It’s so strange because I don’t eat any candy or 
chocolate.

M	 How about soda?
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W	 I drink coke quite a bit.

M	 I see. Drinking soda is bad for your teeth.

해석

남	 입을 벌리세요. [잠시 후] 충치 몇 개를 제외하고는 괜찮아 보이네요.

여	 이상하네요. 왜냐하면 저는 사탕이나 초콜릿을 먹지 않거든요.

남	 탄산음료는요?

여	 콜라를 꽤 마셔요.

남	 그렇군요. 탄산음료를 마시는 것은 치아에 해롭습니다.

해설

남자는 여자의 이를 살펴보고 있고, 충치가 조금 있다고 하였다. 따라서 두 

사람이 대화하고 있는 장소는 ‘치과’다.

어휘

except for ~을[를] 제외하고 / a few 약간, 조금 / cavity[kvti]  
충치 / quite a bit 상당히, 꽤 / tooth[tu] 이, 치아(<복수형> teeth)

11	 ③
script

W	 Did you buy everything you need?

M	 I think so. What did you buy?

W	 I bought a toothbrush and some eggs.

M	 Okay, then let’s go home.

해석

여	 네가 필요한 것을 다 샀니?

남	 그런 것 같아. 너는 무엇을 샀니?

여	 나는 칫솔 한 개랑 달걀을 조금 샀어.

남	 그래. 그럼 집에 가자.

해설

여자는 칫솔 한 개랑 달걀을 샀으므로 총 3달러 50센트를 냈다.

어휘

price[prais] 가격 / list[list] 목록, 리스트 / soap[soup] 비누 / 

toothbrush[tbr] 칫솔 / everything[vri] 모든 것, 전부

12	 ③
script

W	 �There were ten families in my neighborhood. Five 
families moved out, and three families moved into 
the neighborhood.

Q	 �How many families are there in my neighborhood 
now?

해석

여	 �우리 동네에 열 가구가 있었습니다. 다섯 가구가 이사를 갔고, 세 가구

가 이사를 왔습니다.

질문	 지금 우리 동네에는 몇 가구가 있습니까?

해설

열 가구 중에서 다섯 가구가 나가고 세 가구가 들어왔으므로, 답은 여덟 가구

이다.

어휘

neighborhood[nibhd] 동네, 이웃 / move[muv] 이사하다

13	 ③
script

M	 �Paul was fishing on his boat. He kept fishing until 
his icebox was almost full. He thought, “I’ll catch 
one more fish, and then go home.” However, he 
caught many more fish. The boat was so full that it 
began to sink.

해석

남	 �Paul은 배에서 낚시를 하고 있었다. 그는 자신의 아이스박스가 거의 

다 찰 때까지 물고기를 계속 잡았다. 그는 ‘물고기를 한 마리 더 잡고 집

에 가야지.’라고 생각했다. 하지만, 그는 물고기를 더 많이 잡았다. 배는 

너무 가득 차서 가라앉기 시작했다.

해설

Paul은 한 마리만 더 잡겠다고 생각하고 더 많이 잡았다가 결국 배가 가라앉

았다. 이 상황과 관련 있는 말은 ‘지나친 욕심은 금물이다.’이다.

어휘

fish[fi] 낚시하다; 물고기 / boat[bout] 배 / until[ntl] ~까지 /  

icebox[isbks] 아이스박스 / almost[lmoust] 거의 /  

catch[kt] 잡다 / however[hauv] 하지만, 그러나 /  

sink[sik] 가라앉다

14	 ④
script

W	 Hey, John. Don’t you feel sorry for me?

M	 What are you trying to say?

W	 �I had to spend a lot of time on this because you 
made a mistake, but you didn’t even say you were 
sorry.

M	 Come on. We are friends. 

W	 You are such a bad boy.

해석

여	 이봐, John. 너는 나한테 미안하지 않니?

남	 무슨 말을 하려는 거야?

여	 �네가 실수하는 바람에 나는 여기에 많은 시간을 보냈어. 그런데 너는 나

에게 미안하단 말조차 하지 않았어.

남	 왜 그래. 우리는 친구잖아.

여	 너는 정말 나쁜 아이다.
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해설

여자는 남자의 실수로 많은 시간을 소비했지만 남자는 여자에게 사과하지 않

았다. 그래서 여자는 남자에게 화가 났다.

어휘

feel sorry 미안함을 느끼다 / make a mistake 실수하다 / 

even[vn] ~조차 / such[st] 대단히, 매우

15	 ③
script

W	 This is a grasshopper.

M	 Is it? It looks like a cricket.

W	 �Crickets live around a house, but grasshoppers live 
among the plants.

M	 I see. What is this in the bottle?

W	 It’s a ladybug. Do you want to touch it?

M	 No, thank you.

해석

여	 이것은 메뚜기야.

남	 그래? 귀뚜라미같이 생겼다.

여	 귀뚜라미는 집 주위에 살지만 메뚜기는 숲에서 살아.

남	 알았어. 병에 들은 이것은 뭐니?

여	 이건 무당벌레야. 만져볼래?

남	 고맙지만 사양할게.

해설

grasshopper, cricket, ladybug는 모두 곤충이다.

어휘

grasshopper[grshp] 메뚜기 / cricket[krkit] 귀뚜라미 /  

around[rund] ~주위에 / among[m] ~의 사이에 / 

plant[plnt] 식물 / bottle[btl] 병 / ladybug[lidibg] 무당벌레

16	 ②
script

W	 There are so many people in the market.

M	 �Yes. Let’s buy things quickly, and go home. What 
do we need?

W	 �I’m going to make pancakes, so I need a bag of flour.

M	 Anything else?

W	 �I also need some butter and milk. Oh, and don’t 
forget to buy some sugar.

M	 Okay.

해석

여	 시장에 사람이 정말 많다.

남	 응. 우리 빨리 사고 집에 가자. 무엇이 필요해?

여	 나는 팬케이크를 만들 거니까 밀가루 한 봉지가 필요해.

남	 다른 것은?

여	 버터랑 우유도 필요해. 아, 설탕 사는 것 잊지 마.

남	 알았어.

해설

여자는 팬케이크를 만들려면 밀가루, 버터, 우유, 설탕이 필요하다고 했다. 달

걀은 언급되지 않았다.

어휘

market[mkit] 시장 / quickly[kwkli] 빨리 /  

pancake[pnkik] 팬케이크 / flour[flau] 밀가루 /  

forget[fgt] 잊다

17	 ④
script

W	 Where did you go last weekend?

M	 �I went to An-dong, and visited some Korean 
traditional houses. They are old, but still beautiful.

W	 Aren’t they uncomfortable to live in?

M	 �Maybe they are. But we have to keep our tradition.

해석

여	 지난 주말에 어디에 갔었니?

남	 �나는 안동에 가서 한국의 전통 가옥을 방문했어. 그 집들은 오래되었지

만 여전히 아름다웠어.

여	 그 집들은 살기에 불편하지 않니?

남	 그럴지도 모르지. 하지만 우리는 전통을 지켜야 해.

해설

여자가 한국의 전통 가옥이 살기 불편하지 않느냐고 물었지만, 남자는 전통을  

지켜야 한다고(keep our tradition) 말했다.

어휘

traditional[trdnl] 전통적인 / uncomfortable[nkmftbl]  
불편한 / maybe[mibi] 어쩌면, 아마도 / keep[kip] 지키다 / 

tradition[trdn] 전통

18	 ④
script

W	 Let’s go swimming tomorrow.

M	 I’m sorry, but I can’t. 

W	 Why not?

M	 I have to go to the library.

W	 How about Thursday, then?

M	 I’m okay on Thursday.

해석

여	 내일 수영장에 가자.

남	 미안하지만 안 돼.
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여	 왜?

남	 나는 도서관에 가야 해.

여	 그러면 목요일은 어때?

남	 목요일에는 좋아.

해설

남자는 여자가 내일 수영장에 가자고 했지만 도서관에 가야하기 때문에  

안 된다고 했고, 목요일에는 괜찮다고 했으므로 목요일에 수영하러 갈 것이다.

19	 ①
script

W	 Mike, good to see you again.

M	 Same here. You look nice.

W	 �Thank you. I had a wonderful vacation.

M	 Where did you go?

W	 I went to Hawaii. How was your vacation?

M	 It was really fun.

해석

여	 Mike, 다시 만나서 반가워.

남	 나도 그래. 너 좋아 보인다.

여	 고마워. 나는 훌륭한 휴가를 보냈어.

남	 어디에 갔었니?

여	 나는 하와이에 갔었어. 너의 휴가는 어땠니?

남	 정말 재미있었어.

해설

② Jenny는 학교에 있어.

③ 정말 훌륭할 거야.

④ 나는 사촌의 집을 방문할거야.

⑤ 나는 친구들과 해변에 갈 수 있어.

휴가가 어땠냐는 질문에 대한 응답으로는 ‘정말 재미있었어.(It was really 
fun.)’가 가장 적절하다.

어휘

cousin[kzn] 사촌 / wonderful[wndfl] 훌륭한

20	 ⑤
script

[Telephone rings.]

W	 Hello. 

M	 �May I speak to Rebecca? This is Kevin.

W	 �I’m sorry, but she is not here at the moment.

M	 Oh, I see. When will she come back?

W	 �She will be here in ten minutes. Can I take a 
message?

M	 No, thanks. I’ll call her later.

해석

[전화벨이 울린다.]

여	 여보세요.

남	 Rebecca와 통화할 수 있을까요? 저는 Kevin입니다.

여	 미안하지만 지금 없습니다.

남	 아, 알았습니다. 언제 돌아오죠?

여	 십 분 뒤에 올 겁니다. 메시지를 남겨 드릴까요?

남	 아니오, 괜찮습니다. 나중에 전화하겠습니다.

해설

① 그녀는 집에 없나요?

② 저는 Bill입니다.

③ 누구세요?

④ 나중에 그녀에게 전화하세요.

메시지를 남길 것인지 묻는 여자의 질문에 알맞은 대답을 찾는다.

어휘

at the moment 지금 / message[msid] 메시지

01	④	 02	②	 03	③	 04	④	 05	①

06	②	 07	⑤	 08	③	 09	③	 10	④

11	③	 12	①	 13	④	 14	④	 15	②

16	④	 17	④	 18	①	 19	①	 20	④

p.96~99

01	 ④
script

W	 �We are looking for a boy. He has short hair. He is 
not wearing a cap. He is wearing shorts and a white 
shirt. If you see this boy, please bring him to the 
information desk. Thank you.

해석

여	 �우리는 한 소년을 찾고 있습니다. 그는 머리가 짧습니다. 모자는 쓰지 

않았습니다. 그는 반바지와 흰색 셔츠를 입고 있습니다. 만약 이 소년을 

보시면 안내데스크로 데리고 와주세요. 고맙습니다.

해설

머리가 짧고 모자를 쓰지 않고, 반바지와 흰 셔츠를 입고 있는 소년을 찾고 있다.

어휘

shorts[ts] 반바지 / information desk 안내데스크
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02	 ②
script

M	 �This is a long and thin vegetable with dark green 
skin and a light green inside. Many women like to 
eat this because it is low in calories. Some women 
put slices of this on their face to make their skin 
bright.

해석

남	 �이것은 진한 녹색 껍질과 연한 녹색 속을 가진 길고 얇은 채소입니다. 

많은 여성들은 칼로리가 낮기 때문에 이것을 즐겨 먹습니다. 몇몇 여성

들은 피부를 환하게 보이려고 이것을 얇게 썬 것을 얼굴에 붙입니다.

해설

길고, 얇고, 녹색인 채소는 ‘오이’이다.

어휘

thin[in] 얇은 / vegetable[vdtbl] 채소 / skin[skin] 껍질, 

피부 / inside[insid] 속, 내부 / low[lou] 낮은 / calorie[klri] 
열량, 칼로리 / slice[slais] 얇게 썬 조각 / bright[brait] 밝은, 환한

03	 ③
script

W	 May I take your order?

M	 Sure. I’d like a chicken salad.

W	 I’m sorry, but we don’t serve it any more.

M	 �That’s too bad. That was my favorite dish.

W	 How about a cheeseburger?

M	 Okay. I’ll have that instead.

해석

여	 주문하시겠어요?

남	 네. 저는 치킨샐러드를 먹겠습니다.

여	 죄송합니다만 그 메뉴를 더 이상 제공하지 않습니다.

남	 안됐군요. 제가 가장 좋아하는 메뉴였는데.

여	 치즈버거는 어떠세요?

남	 좋아요. 대신 그것을 먹겠어요.

해설

남자는 치킨샐러드를 시켰지만 여자는 더 이상 그 메뉴를 제공하지 않아서 

치즈버거를 추천했다. 두 사람이 대화하고 있는 장소는 ‘식당(restaurant)’이
라는 것을 알 수 있다.

어휘

order[d] 주문 / serve[sv] 제공하다 / favorite[fivrit] 
좋아하는 / dish[di] 음식, 요리 / instead[instd] 대신

04	 ④
script

M	 What were you doing at the gym this morning?

W	 �I was practicing. I have an audition for the break 
dancing club today.

M	 I see. Good luck!

W	 Thank you.

해석

남	 너 오늘 아침에 체육관에서 뭐하고 있었니?

여	 �나는 연습하고 있었어. 오늘 브레이크댄스 클럽에 들어가기 위한 오디

션이 있거든.

남	 그렇구나. 행운을 빌어!

여	 고마워.

해설

여자는 브레이크댄스 클럽 오디션을 준비했다고 했으므로 춤 연습을 했을 것

이다.

어휘

gym[dim] 체육관 / practice[prktis] 연습하다 /  

audition[dn] 오디션

05	 ①
script

W	 I heard that you went to China last week.

M	 Yes, I did. 

W	 How was it?

M	 �I saw many Chinese using Korean cars and cell 
phones. I was surprised and proud to see that.

해석

여	 나는 네가 지난주에 중국에 갔었다고 들었어.

남	 응.

여	 어땠니?

남	 �나는 많은 중국인이 한국차와 휴대 전화를 쓰는 것을 보았어. 나는 그

것을 보고 매우 놀랍고 자랑스러웠어.

해설

남자는 중국 사람들이 한국 제품을 많이 사용하는 것을 보고 놀랍고 자랑스

러웠다.

어휘

surprised[sprizd] 놀란 / proud[praud] 자랑스러운

06	 ②
script

M	 �Hey, Jessica. I called you last night, but you weren’t 
home. Where were you?

W	 �I went to a concert with Susie. By the way, why did 
you call me?

M	 I was going to do the homework with you.

W	 I see. How about this evening?
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M	 Sounds good. See you then.

해석

남	 �안녕, Jessica. 내가 어젯밤에 전화했었는데 너 집에 없더라.  

어디 있었니?

여	 Susie랑 콘서트에 갔었어. 그런데, 왜 전화 했었어?

남	 너랑 같이 숙제를 하려고 했었지.

여	 그렇구나. 오늘 저녁은 어때?

남	 좋아. 그때 봐.

해설

여자는 어제 Susie와 콘서트에 가느라 남자의 전화를 받지 못했다.

07	 ⑤
script

W	 I have to study a lot for the test.

M	 Why don’t you make a to-do list?

W	 What do you mean?

M	 �Put first things first, and then start at the top.

W	 �That’s a good idea. I will make one right now.

해석

여	 나는 시험을 대비해서 공부할 게 많아.

남	 ‘해야 할 일’ 목록을 만들지 그러니?

여	 무슨 말이야?

남	 중요한 일을 먼저 적고 제일 중요한 것부터 시작해.

여	 좋은 생각이다. 지금 당장 만들어야겠어.

해설

남자는 여자에게 할 일 목록을 만들라고 조언하고 있다. 할 일 목록은 중요한 

일을 순서대로 적고 실행하는 것이다.

어휘

to-do list 할 일 목록 / first things first 중요한 일부터 먼저 / 

right now 지금 당장

08	 ③
script

W	 What is your hobby, Max?

M	 �I like collecting stamps. I think I have more than five 
hundred of them. How about you?

W	 �I like taking pictures. I have taken lots of pictures of 
famous places in the world.

M	 �Wow! I envy you. Let me see them someday.

W	 Sure.

해석

여	 너의 취미는 무엇이니, Max?

남	 �나는 우표를 모으는 것을 좋아해. 500장 넘게 있을 거야. 너는?

여	 �나는 사진 찍는 것을 좋아해. 나는 전 세계의 유명한 곳들의 사진을 많

이 찍었어.

남	 와! 난 네가 부러워. 언제 내게 그것들을 보여줘.

여	 물론이지.

해설

여자는 사진 찍는 것을 좋아한다고 했으므로, 여자의 취미는 ‘사진 찍기’일 것

이다.

어휘

collect[klkt] 모으다 / stamp[stmp] 우표 / take a picture 

사진 찍다 / famous[fims] 유명한 / envy[nvi] 부러워하다 / 

someday[smdi] 언젠가

09	 ③
script

M	 �My grandmother lives alone. My mother and I went 
to her house this afternoon. We cleaned her house, 
and did the laundry. We had dinner together, and did 
the dishes after dinner. We came back home at nine.

해석

남	� 우리 할머니는 혼자 사신다. 엄마와 나는 오늘 오후에 할머니 댁에 갔

다. 우리는 할머니 댁을 청소하고 빨래를 했다. 우리는 함께 저녁을 먹고, 

식사 후에 설거지를 했다. 우리는 아홉 시에 집에 왔다.

해설

남자와 남자의 어머니는 할머니 댁에서 일을 거들고 저녁을 함께 먹었다. 점

심을 함께 먹었다는 말은 언급되지 않았다.

어휘

alone[lun] 혼자 / do the laundry 빨래하다 / do the dishes 

설거지하다

10	 ④
script

W	 �It’s already eleven o’clock. It’s time to go to bed.

M	 �I want to watch the talk show on TV. It starts at 
eleven thirty.

W	 �You know what? It will start one hour later tonight 
because of the baseball game.

M	 Oh, no. I don’t think I can watch it.

해석

여	 벌써 11시다. 잘 시간이야.

남	 나는 TV 토크쇼를 보고 싶어요. 11시 30분에 시작해요.

여	 그거 알아? 오늘 밤은 야구경기 때문에 한 시간 늦게 시작할 거야.

남	 아, 저런. 못 보겠네요.

해설

토크쇼는 11시 30분에 시작하는데, 오늘은 야구경기 때문에 한 시간 늦게 

시작하므로 12시 30분에 시작할 것이다.
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어휘

already[lrdi] 벌써 / you know what? <관심 유도> 그거 알아?

11	 ③
script

W	 �These people may ask you for help when they cross 
the street because they can’t see the traffic light. 
When the light changes to green, just tell them 
softly that you will help them. You don’t have to 
speak loudly.

해석

여	 �이 사람들은 신호등을 볼 수 없기 때문에 길을 건널 때 여러분에게 도

움을 요청할 수도 있습니다. 신호등이 녹색으로 바뀌면 도와주겠다고 

부드럽게 말하세요. 크게 말할 필요는 없습니다.

해설

신호등을 볼 수 없다고 했으므로 ‘시각 장애인 돕기’에 대한 내용이다.

어휘

ask for help 도움을 요청하다 / cross[krs] 건너다 / street[strit]  
거리, 도로 / traffic light 신호등 / softly[s()fli] 부드럽게 / 

loudly[ludli] 크게

12	 ①
script

M	 Can I have a minute with you?

W	 Yes, what can I do for you?

M	 �I have a hard time falling asleep because you play 
the violin at night.

W	 �Oh, I’m sorry. I didn’t know it bothered my neighbors. 
I won’t do it again.

M	 Thanks.

해석

남	 잠시 시간 좀 내주시겠어요?

여	 네, 무슨 일이세요?

남	 당신이 밤에 바이올린을 켜서 잠들기가 쉽지 않네요.

여	 �아, 정말 미안합니다. 그것이 이웃에게 방해가 되는지 몰랐어요. 다시는 

하지 않겠습니다.

남	 고맙습니다.

해설

남자는 여자가 밤에 바이올린을 켜서 잠을 잘 수 없다고 말했고, 여자는 그것

이 이웃들에게 방해가 되는지 몰랐다고 말하는 것을 보아, 두 사람은 이웃이

라는 것을 알 수 있다.

어휘

minute[mnit] 잠깐 / have a hard time ~ing ~하느라 애먹다 /  

fall asleep 잠이 들다 / bother[b] 성가시게 하다 / 

neighbor[nib] 이웃

13	 ④
script

①	 W		 Let’s ride a roller coaster.

	 M		 No, it’s too scary.

②	 W		 Can you ride a bike?

	 M		 No, I can’t.

③	 W		 May I help you?

	 M		 No, thanks. I’m just looking.

④	 W		 Let’s help that old lady.

	 M		 Thank you for your help.

⑤	 W		 Why don’t we play badminton?

	 M		 Sounds good.

해석

①	 여		 롤러코스터를 타자.

	 남		 안 돼, 그건 너무 무서워.

②	 여		 너는 자전거를 탈 줄 아니?

	 남		 아니. 못 해.

③	 여		 도와드릴까요?

	 남		 아니요, 괜찮습니다. 그냥 둘러보는 중입니다.

④	 여		 저 할머니를 도와드리자.

	 남		 도와주셔서 고맙습니다.

⑤	 여		 우리 배드민턴 치자.

	 남		 좋아.

해설

④ 여자는 남자에게 할머니를 도와드리자고 말했는데, 남자는 도와줘서 고맙

다고 했으므로 어색한 대화이다.

어휘

roller coaster 롤러코스터 / scary[skri] 무서운 / 

badminton[bdmintn] 배드민턴

14	 ④
script

M	 ① There is a table.

	 ② There are three spoons on the table.

	 ③ There is a vase on the table.

	 ④ There is a rose in the vase.

	 ⑤ There are two apples on the table.

해석

남	 ① 테이블이 있다.

	 ② 테이블 위에 숟가락이 세 개 있다.

	 ③ 테이블 위에 꽃병이 있다.

	 ④ 꽃병 안에 장미 한 송이가 있다.

	 ⑤ 테이블 위에 사과가 두 개 있다.
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해설

꽃병에 있는 것은 장미(rose)가 아니고 백합(lily)이다.

어휘

spoon[spun] 숟가락 / vase[veis] 꽃병 / rose[rouz] 장미

15	 ②
script

W	 Did you catch any fish?

M	 No. Nothing.

W	 Nothing? Not even a small fish?

M	 �No, but I will catch a big one. Hey, Look! It’s 
moving. I think it is very heavy.

W	 Ha ha. What is that? It’s an old boot.

M	 Oh, no. I thought it was a big fish.

해석

여	 너 물고기 잡았니?

남	 아니. 아무것도 못 잡았어.

여	 아무것도? 작은 물고기조차 못 잡았어?

남	 �응, 하지만 큰 것을 잡을 거야. 야, 이것 봐! 움직인다. 매우 무거운 것 

같아.

여	 하하. 그게 뭐야? 낡은 장화잖아.

남	 아, 제발. 나는 큰 물고기인 줄 알았는데.

해설

남자는 자신이 잡은 것이 큰 물고기인 줄 알았는데, 낡은 장화였다. 따라서 

남자는 실망했을 것이다.

어휘

catch[kt] 잡다 / even[vn] ~조차 / boot[but] 부츠

16	 ④
script

W	 What does your father do?

M	 He owns a farm, and grows fruits and vegetables.

W	 I see. I really want to visit his farm.

M	 �You can come any time. When you see my father, 
he will tell you that a clean environment is very 
important.

해석

여	 너희 아버지는 무슨 일을 하시니?

남	 아버지는 농장을 소유하고 있고, 과일과 채소를 키워.

여	 그렇구나. 나는 너희 아버지의 농장을 정말 방문하고 싶다.

남	 �언제든지 와도 돼. 네가 우리 아버지를 만나면 아버지는 네게 깨끗한 환

경이 매우 중요하다고 말하실 거야.

해설

남자의 아버지가 여자를 만난다면 깨끗한 환경이 매우 중요하다고 말할 거라

고 했으므로 남자의 아버지가 중요하게 여기는 것은 ‘환경’이다.

어휘

own[oun] 소유하다 / farm[fm] 농장 / grow[grou] 키우다 /  

vegetable[vdtbl] 채소 / any time 언제든지 / 

environment[invirnmnt] 환경 / important[imptnt] 

중요한

17	 ④
script

W	 I’d like to rent a DVD.

M	 �Monkey and His Friends is very popular right now. 

W	 Okay. I will rent it.

M	 It’s one dollar and fifty cents.

W	 Here is five dollars.

해석

여	 저는 DVD를 빌리고 싶습니다.

남	 ‘원숭이와 친구들’이 지금 매우 인기 있습니다.

여	 알았어요. 그것으로 하죠.

남	 1달러 50센트입니다.

여	 여기 5달러입니다.

해설

여자가 빌릴 DVD는 1달러 50센트인데 5달러를 냈으므로 거스름돈으로  

3달러 50센트를 받아야 한다.

어휘

rent[rent] 빌리다 / popular[ppjl] 인기 있는

18	 ①
script

M	 Do you have any pets?

W	 �I don’t, but my sister has a cat. I don’t like it, but my 
sister wants to keep it.

M	 �My younger brother has a rabbit. If you want to see 
it, you can come this afternoon.

W	 Sounds great.

해석

남	 당신은 애완동물이 있습니까?

여	 �저는 없지만 우리 언니는 고양이 한 마리가 있어요. 저는 좋아하지 않지

만 언니가 키우고 싶어 해요.

남	 �제 남동생은 토끼를 길러요. 당신이 보고 싶다면 오늘 오후에 와도 좋

아요.

여	 좋아요.
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해설

여자는 고양이를 싫어하지만, 여자의 언니가 고양이를 좋아해서 키운다고 했

으므로 대화의 내용과 일치하지 않는 것은 ①이다.

어휘

pet[pet] 애완동물 / rabbit[rbit] 토끼

19	 ①
script

M	 Mom. I’m home. Where are you?

W	 I’m in the kitchen.

M	 Mom, I have a good news for you.

W	 What is it?

M	 I got the best score on a math test.

W	 Good for you!

해석

남	 엄마. 저 집에 왔어요. 어디 계세요?

여	 나는 부엌에 있단다.

남	 엄마, 좋은 소식이 있어요.

여	 뭔데?

남	 저 수학 시험에서 최고점을 받았어요.

여	 잘됐구나!

해설

② 정말 슬픈 소식이구나!

③ 그 말을 듣게 되어 유감이다.

④ 무소식이 희소식이지.

⑤ 학교 갈 시간이다.

남자는 시험에서 가장 높은 점수를 받았다고 말했다. 이에 대한 여자의 응답

은 Good for you!가 가장 적절하다.

어휘

time to ~할 시간 / kitchen[ktn] 부엌 / score[sk] 점수

20	 ④
script

W	 I did some volunteer work today. 

M	 Really? What did you do? 

W	 �I taught English to children without parents, and 
played basketball with them.

M	 How nice of you!

해석

여	 나는 오늘 자원봉사를 했어.

남	 정말? 어떤 일을 했니?

여	 �부모님이 없는 아이들에게 영어를 가르쳐주고, 그 아이들과 농구를 했어.

남	 너는 정말 착하구나!

해설

① 그러지 않길 바라.

② 괜찮아.

③ 난 안 돼. 나는 바빠.

⑤ 나는 어제 그곳에 갔어.

여자는 자신이 자원봉사한 이야기를 했다. 이에 대한 남자의 응답은 How 
nice of you!가 가장 적절하다.

어휘

volunteer work 자원봉사 / without[wiut] ~없이

01	①	 02	③	 03	③	 04	②	 05	④

06	②	 07	④	 08	④	 09	①	 10	③

11	①	 12	①	 13	④	 14	③	 15	④

16	①	 17	②	 18	②	 19	④	 20	①

p.104~107

01	 ①
script

W	 �Good morning. I’m Heather Brown for Weather 
Today. You should take an umbrella with you all day 
tomorrow. However, you can go on a picnic this 
weekend as it will be sunny. Thank you.

해석

여	 �좋은 아침입니다. 저는 ‘오늘의 날씨’의 Heather Brown입니다. 내일

은 하루 종일 우산을 가지고 있어야겠습니다. 하지만, 이번 주말에는 날

씨가 맑을 것이기 때문에 소풍을 갈 수 있습니다. 고맙습니다.

해설

내일은 하루 종일 우산을 가지고 있어야 한다는 말을 통해서 내일 비가 올 것

이라는 것을 알 수 있다. sunny는 주말의 날씨이다.

어휘

cloudy[kludi] 흐린 / foggy[f()gi] 안개 낀 / snowy[snui] 
눈 오는 / umbrella[mbrl] 우산

02	 ③
script

M	 �You can usually see this sign at the swimming pool. 
The floor is wet, so if you run around you may fall 
and hurt yourself. Therefore, walk carefully if you 
see this sign.
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해석

남	� 당신은 주로 이 표지판을 수영장에서 볼 수 있습니다. 바닥이 젖어있으

면 뛰어다니다가 넘어져 다칠지도 모릅니다. 그러므로 이 표지판을 보

면 조심히 걸으세요.

해설

수영장처럼 미끄러운 곳에서 볼 수 있는 표지판은 미끄럼 조심 표지판이다.

어휘

sign[sain] 표지판 / swimming pool 수영장 / floor[fl] 바닥 /  

wet[wet] 젖은 / fall[fl] 넘어지다 / hurt[ht] 다치게[아프게] 하다 / 

carefully[kfli] 조심히

03	 ③
script

W	 What do you think of this department store?

M	 �It’s very big. By the way, I need to buy a pair of 
shoes.

W	 It says here that men’s shoes are on the fifth floor.

M	 Look! There is an escalator over there.

W	 Okay. Let’s take it.

해석

여	 이 백화점에 대해서 어떻게 생각하니?

남	 정말 넓다. 그런데 나는 신발을 한 켤레 사야 해.

여	 여기에 남성용 신발은 5층에 있다고 쓰여 있어.

남	 저것 봐! 저기에 에스컬레이터가 있다.

여	 그래. 저걸 타자.

해설

남자는 신발을 사려고 한다. 여자의 말(It says here that men’s shoes 
are on the fifth floor.)을 통해서 신발가게는 5층에 있다는 것을 알 수 있다.

어휘

department store 백화점 / pair[p] 한 쌍, 한 벌 / floor[fl] 
층 / escalator[sklit] 에스컬레이터

04	 ②
script

W	 Hey, Mike. Didn’t you have lunch an hour ago?

M	 I did, but I’m already hungry.

W	 Are you gaining weight?

M	 Yes, I am.

W	 �I think you should start exercising right now.

M	 I think so, too.

해석

여	 이봐, Mike. 너 한 시간 전에 점심 먹지 않았니?

남	 그랬지. 그런데 벌써 배고파.

여	 너 살찌니?

남	 맞아.

여	 나는 네가 지금 당장 운동을 시작해야 한다고 생각해.

남	 나도 그렇게 생각해.

해설

여자는 남자가 살이 찌지 않느냐고 물으면서 지금 당장 운동을 시작해야 한

다고 말했다.

어휘

already[lrdi] 이미, 벌써 / gain weight 살이 찌다 / 

exercise[kssiz] 운동하다 / right now 지금 당장

05	 ④
script

M	 Jenny, how old is your daughter?

W	 She was born in 2007.

M	 It’s 2010…, so she is three years old.

W	 No, we add a year in Korea.

Q	 How old is Jenny’s daughter in Korea?

해석

남	 Jenny, 너희 딸은 몇 살이지?

여	 그녀는 2007년에 태어났어.

남	 그러면 지금 2010년이니까… 세 살이네.

여	 아니야. 한국에서는 한 살을 더해.

질문	 지금 Jenny의 딸의 한국 나이는 몇 살인가?

해설

한국에서 나이를 셀 때는 현재 년도에서 태어난 년도를 빼고 한 살을 더한다. 

따라서 Jenny의 딸의 나이는 4살이다.

어휘

be born 태어나다 / add[d] 더하다

06	 ②
script

W	 �Bill is my younger brother. He is tall and thin. He 
likes to wear a baseball cap. He also likes to wear a 
round neck t-shirt and blue jeans.

해석

여	 �Bill은 제 남동생입니다. 그는 키가 크고 날씬합니다. 그는 야구 모자를 

즐겨 씁니다. 그는 또한 목이 둥근 티셔츠와 청바지를 즐겨 입습니다.

해설

Bill은 키가 크고, 날씬하고, 야구 모자를 즐겨 쓰고, 목이 둥근 티셔츠와 청

바지를 즐겨 입는다.
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어휘

thin[in] 날씬한 / round neck 목이 둥근, 라운드넥

07	 ④
script

M	 ① May I take your order?

	 ② What would you like to order?

	 ③ Are you ready to order?

	 ④ Can I order now?

	 ⑤ Would you like to order?

해석

남	 ① 주문을 받아드릴까요?

	 ② 무엇을 주문하시겠습니까?

	 ③ 주문할 준비가 되셨나요?

	 ④ 제가 지금 주문해도 되나요? 

	 ⑤ 주문을 하시겠습니까?

해설

④는 주문을 하는 사람이 하는 말이고 나머지는 주문을 받는 사람이 하는 말

이다.

어휘

order[d] 주문하다 / be ready to ~할 준비가 되다

08	 ④
script

W	 Can you pass me the pepper?

M	 Sure. What else do you need?

W	 Well, I need some butter, sugar, and salt.

M	 I think there is too much fat in butter.

W	 �Okay, then I will use olive oil instead of butter.

해석

여	 후추 좀 건네줄래?

남	 물론 또 뭐가 필요하니?

여	 음, 버터, 설탕, 소금이 조금 필요해.

남	 내 생각엔 버터에 지방이 너무 많아.

여	 알았어, 그럼 버터 대신에 올리브오일을 쓸게.

해설

여자는 처음에 버터를 쓰려고 했지만, 남자가 버터에 지방이 너무 많다고 해

서 올리브오일을 쓰기로 했다.

어휘

pass[ps] 건네주다 / else[els] 그 밖의 / fat[ft] 지방 /  

olive oil 올리브오일 / instead of ~ 대신에

09	 ①
script

[Telephone rings.]

W	 Hello.

M	 �Hi, Kathy. It’s John. Would you like to have dinner at 
my house?

W	 What for?

M	 Because you helped me with my homework.

W	 I see. I will be there around six. See you then.

해석

[전화벨이 울린다.]

여	 여보세요.

남	 안녕, Kathy. 나는 John이야. 우리 집에서 저녁 먹을래?

여	 왜?

남	 왜냐하면 네가 나의 숙제를 도와주었잖아.

여	 알았어. 여섯 시쯤에 갈게. 그때 보자.

해설

남자는 여자가 자신의 숙제를 도와주었기 때문에 저녁 식사에 초대하려고 전

화했다.

어휘

what for 무엇 때문에, 왜 / around[rund] 대략, 대충

10	 ③
script

W	 �Ways of life are different from person to person, and 
from country to country. For example, people don’t 
eat the same food, or wear the same clothes. Those 
differences make different cultures, so you should 
respect the differences.

해석

여	 �생활방식은 사람마다 다르고 나라마다 다릅니다. 예를 들어, 사람들은 

같은 음식을 먹지 않고, 같은 옷을 입지도 않습니다. 그러한 차이점이 

다른 문화를 만들기 때문에 그 차이를 존중해야 합니다.

해설

사람들은 사는 곳도 다르고 생활 방식도 다르기 때문에 그 차이를 존중해야 

한다고 말한다.

어휘

way of life 생활방식 / for example 예를 들어 / �
difference[dfrns] 차이점 / culture[klt] 문화 / 

respect[rispkt] 존중하다

11	 ①
script

M	 Did you find any clothes you would like to buy?
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W	 Yes, I’ll buy this skirt. It’s so cute, isn’t it?

M	 Yes, it is. I found a nice shirt, but…

W	 But…, what?

M	 �It’s too small for me. It would be great if there were 
a bigger one.

해석

남	 너는 사고 싶은 옷을 찾았니?

여	 응, 나는 이 치마를 살 거야. 너무 귀엽지 않니?

남	 응, 그렇다. 나는 좋은 셔츠 하나를 찾았는데…

여	 그런데… 뭐?

남	 나한테 너무 작아. 더 큰 것이 있었다면 좋았을 텐데.

해설

남자는 마음에 드는 셔츠가 있었지만 너무 작아서 사지 못했기 때문에 아쉬

울 것이다.

12	 ①
script

M	 It’s really hot today.

W	 Yes, it is. It’s too hot to study at home. 

M	 �Why don’t we go to the library? It’s cool in the library.

W	 �That’s a good idea. We can avoid the hot weather, 
and we can study there, too.

해석

남	 오늘 진짜 덥다

여	 응, 그래. 너무 더워서 집에서 공부할 수 없어.

남	 우리 도서관가지 않을래? 도서관은 시원해.

여	 좋은 생각이야. 더운 날씨도 피할 수 있고, 공부도 할 수 있어.

해설

도서관에 가면 더위도 피할 수 있고, 공부도 할 수 있으므로 ‘꿩 먹고 알 먹고’이다.

어휘

hot[ht] 더운, 뜨거운 / too ~ to … 너무 ~해서 …할 수 없다 / 

cool[kul] 시원한 / avoid[vid] 피하다

13	 ④
script

W	 Can you help me move tomorrow?

M	 �Sure. That’s what friends are for.

W	 Thank you.

M	 �My parents will also visit your home the day after 
you move in. They want to say hello to you.

W	 You mean on Sunday?

M	 Yes.

해석

여	 내일 내가 이사하는 거 도와줄 수 있니?

남	 물론이지. 그런 것은 친구라면 당연하지.

여	 고마워

남	 �우리 부모님도 네가 이사 온 다음 날 너희 집을 방문하실 거야. 부모님

은 너에게 인사하고 싶어 하셔.

여	 일요일 말이지?

남	 응.

해설

남자의 부모님은 여자가 이사 온 다음 날 여자의 집을 방문할 것이다. 이사 

온 다음 날이 일요일이므로, 여자가 이사하는 날은 토요일이다.

어휘

That’s what ~ is for. 그런 것은 ~ 같으면 당연하다. /  

move[muv] 이사하다 / say hello to ~에게 안부를 전하다

14	 ③
script

W	 John, when are you going to pay me back?

M	 �I’ll give you the money tomorrow. It’s twenty dollars, 
right?

W	 �You have a bad memory. Add ten more dollars.

M	 Oh, you’re right.

해석

여	 John, 너는 언제 나에게 돈 갚을 거니?

남	 내일 줄게. 20달러 맞지?

여	 John, 너는 기억력이 나쁘구나. 거기에 10달러를 더해야지.

남	 아, 네 말이 맞아.

해설

남자가 빌린 돈이 20달러가 맞느냐고 물었을 때 여자가 10달러를 더하라고 

했으므로, 남자가 여자에게 빌린 돈은 30달러이다.

어휘

pay back 갚다, 돌려주다 / have a bad memory 기억력이 나쁘다 / 

add[d] 더하다

15	 ④
script

W	 Let’s meet in front of the library at six o’clock.

M	 �That’s too far from my house. Let’s meet at the 
bookstore.

W	 �There are too many people there in the evening. 
How about at the clock tower?

M	 That’s a good idea.

해석

여	 여섯 시에 도서관 앞에서 만나자.
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남	 거긴 우리 집에서 너무 멀어. 서점에서 만나자.

여	 거기는 저녁에 사람이 너무 많아. 시계탑은 어때?

남	 좋은 생각이야.

해설

도서관은 남자의 집에서 너무 멀고, 서점은 사람이 많기 때문에 두 사람은  

시계탑(clock tower)에서 만나기로 했다.

어휘

in front of ~의 앞에 / far from ~에서 먼 / clock tower 시계탑

16	 ①
script

W	 Don’t stop!

M	 �I can’t run anymore. My legs hurt, and I feel pain in 
my knees.

W	 �You can’t win if you don’t try harder.

M	 Can I take a break?

W	 No, you can’t. Get up and run.

해석

여	 멈추지 마!

남	 더는 못 달리겠어요. 다리가 아프고 무릎에서 통증이 느껴져요.

여	 더 열심히 하지 않으면 이길 수 없어.

남	 좀 쉬어도 될까요?

여	 안 돼. 일어나서 뛰어라.

해설

열심히 하지 않으면 이길 수 없다는 말을 통해서 여자의 직업이 ‘코치’라는 것

을 알 수 있다.

어휘

anymore 더 이상 / hurt[ht] 아프다 / feel pain 고통을 느끼다 

/ knee[ni] 무릎 / win[win] 이기다 / take a break 쉬다

17	 ②
script

W	 Did you finish your homework?

M	 Yes, I did.

W	 Can you show it to me? Let me check it.

M	 Sure, here it is.

W	 �Hmm… You’re so careless. You missed a few blanks.

M	 Really? I’ll fill them in.

해석

여	 너 숙제 끝냈니?

남	 네.

여	 나에게 보여 줄 수 있니? 내가 확인해볼게.

남	 물론이죠, 자 여기 있어요.

여	 음… 넌 참 조심성이 없구나. 빈칸을 몇 개 빠트렸잖아.

남	 정말요? 채울게요.

해설

여자는 남자의 숙제를 보고, 빈칸을 몇 개 빠트렸다고 지적하자, 남자는 빈칸

을 채우겠다고 했다.

어휘

show[ou] 보여주다 / careless[klis] 조심성 없는, 부주의한 / 

miss[mis] 놓치다 / a few 조금, 약간 / blank[blk] 빈칸 /  

fill in 채우다

18	 ②
script

W	 Did you see that movie?

M	 Yes and no. I walked out of the movie.

W	 What was wrong?

M	 �I tried to watch it, but it was too boring.

W	 I totally understand. It was terrible.

해석

여	 너 저 영화 봤니?

남	 응 그리고 아니. 나는 영화를 보다가 나왔어.

여	 무슨 문제 있었니?

남	 보려고 했는데 너무 지루하더라.

여	 전적으로 이해해. 너무 끔찍하더라.

해설

남자는 영화가 지루해서 보다가 나왔다.

어휘

walk out of 퇴장하다 / boring[bri] 지루한 / totally[tutli] 
완전히 / terrible[trbl] 끔찍한

19	 ④
script

W	 Peter, is this your book?

M	 No, it’s not. I think it’s Kevin’s.

W	 Can I ask you a favor?

M	 Sure. What is it?

W	 �Can you drop by his house, and give it to him?

M	 I don’t know where he lives.

해석

여	 Peter, 이것이 네 책이니?

남	 아니, 내 것이 아냐. 내 생각에 Kevin꺼 같은데.

여	 내가 부탁 하나해도 될까?

남	 물론이지. 뭔데?

여	 그의 집에 들러서 이걸 그에게 줄래?

남	 나는 그가 어디 사는지 몰라.
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해설

① 너 다음에 내가 읽을게.

② 그 말을 듣게 되어 유감이다.

③ 너를 만나서 기뻐.

⑤ 그에게 네 책을 주는 것을 잊지 마.

여자는 남자에게 Kevin의 집에 책을 갖다 주라고 했다. 남자가 Kevin의 사

는 곳을 모른다고 답하는 것이 적절하다.

어휘

pleased[plizd] 기쁜, 즐거운 / forget[fgt] 잊다 / ask a favor  
부탁하다 / drop by 들르다

20	 ①
script

W	 Let’s go hiking tomorrow.

M	 Sounds great. What should we bring?

W	 �You should bring two bottles of water. I’ll bring 
some sandwiches.

M	 Okay. Anything else?

W	 That’s all.

해석

여	 내일 하이킹 가자.

남	 좋아. 우리가 무엇을 가져 가야 하니?

여	 네가 물 두 병을 가져와. 내가 샌드위치를 가져갈게.

남	 알았어, 그리고?

여	 그게 다야.

해설

② 내가 네 텐트를 쓰면 되겠다.

③ 정말 고마워.

④ 내가 네 물도 가져갈게.

⑤ 그럼 우리 캠핑 갈까?

두 사람은 하이킹 갈 때 가져가야 하는 물건에 대해 말하고 있다. 더 필요한 

것이 없느냐고 묻는 남자의 말에 ‘그게 다야.’라고 대답하는 것이 적절한 응답

이다.

어휘

tent[tent] 텐트, 천막 / go camping 캠핑하러 가다 / bring[bri] 
가져오다 / bottle[btl] 병

01	⑤	 02	⑤	 03	①	 04	⑤	 05	②

06	②	 07	②	 08	②	 09	①	 10	④

11	③	 12	②	 13	⑤	 14	③	 15	③

16	⑤	 17	②	 18	④	 19	③	 20	②

p.112~115

01	 ⑤
script

W	 �There is a house. It has one window between the 
doors, and there is a chimney on the roof. You can 
see two trees next to the house.

해석

여	 �집이 하나 있습니다. 문 사이에는 유리창이 하나 있고 지붕에는 굴뚝이 

있습니다. 집 옆에 두 그루의 나무를 볼 수 있습니다.

해설

문 사이에 창문이 있고, 굴뚝이 있고, 나무 두 그루가 있는 집을 고른다.

어휘

between[bitwn] (두 개의) ~ 사이에 / chimney[tmni] 굴뚝 / 

roof[ruf] 지붕

02	 ⑤
script

M	 What did I do wrong?

W	 You ran a red light.

M	 No, I didn’t. 

W	 Yes, you did. Can I see your driver’s license?

M	 Okay, but I think you are making a mistake.

W	 Well, we’ll see.

해석

남	 제가 무엇을 잘못했나요?

여	 당신은 빨간 신호에 지나갔습니다.

남	 아니요, 그러지 않았어요.

여	 네, 그랬습니다. 운전면허증 좀 보여주시겠어요?

남	 네. 근데 당신이 실수하시는 것 같은데요.

여	 글쎄요, 두고 보죠.

해설

빨간 신호에 지나간 남자에게 운전면허증을 요구하는 것을 통해서 여자의 직

업이 ‘경찰관’임을 알 수 있다.

어휘

light[lait] 신호(등) / driver’s license 운전면허증 /  
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make a mistake 실수하다

03	 ①
script

W	 Excuse me, I think this is my seat.

M	 �Can I see your ticket? [pause] It can’t be possible.

W	 What’s wrong?

M	 My ticket shows the same seat.

W	 Are you kidding? How could this happen?

M	 I think we should talk to the manager.

해석

여	 실례합니다. 여기는 제 자리인 것 같습니다.

남	 표 좀 보여주시겠어요? [잠시 후] 이럴 리가 없는데.

여	 무슨 문제 있나요?

남	 제 표도 같은 자리라고 쓰여 있네요.

여	 지금 장난하세요? 어떻게 그럴 수가 있죠?

남	 제 생각엔 관리자에게 이야기해야 할 것 같네요.

해설

남자와 여자의 표에 같은 자리가 쓰여 있으므로 두 사람은 황당할 것이다.

어휘

seat[sit] 자리 / possible[psbl] 가능한 / kid[kid] 장난치다, 

놀리다 / happen[hpn] 일어나다 / manager[mnid]  

관리자, 매니저

04	 ⑤
script

W	 I’m sorry, but I have to go home now.

M	 Why?

W	 I brought the key to my home with me.

M	 So what?

W	 �My brother is going to be home, but he doesn’t 
have a key.

해석

여	 미안하지만 나는 이제 집에 가야 해.

남	 왜?

여	 내가 우리 집 열쇠를 가져 왔어.

남	 그래서 뭐?

여	 동생이 집에 올 건데, 그 애는 열쇠를 가지고 있지 않아.

해설

여자는 열쇠를 갖고 있지 않은 동생이 집에 오기 전에 먼저 집에 가려고 하고 

있다.

05	 ②
script

W	 �Jason, can you wash the car now? I’m going to the 
airport to pick up your dad.

M	 I don’t want to do that.

W	 �Come on. I’ll make pizza for dinner. I know it’s your 
favorite dish.

M	 Then, okay.

해석

여	 Jason, 세차 좀 해줄래? 나는 공항에 아빠를 모시러 가야 한다.

남	 하기 싫어요.

여	 �부탁이다. 저녁에 피자를 만들어줄게. 네가 가장 좋아하는 요리라는 것을  

알고 있지.

남	 그럼, 알았어요. 

해설

아빠를 모시러 공항에 가야 한다는 것과 저녁에 피자를 만들어주겠다는 여자

의 말을 통해서 여자는 어머니이고, 남자는 아들이라는 것을 알 수 있다.

어휘

pick up ~을[를] 차에 태우러 가다, 마중가다 / favorite[fivrit] 
좋아하는 / dish[di] 요리

06	 ②
script

M	 What do you think of this shirt?

W	 It is okay, but I don’t like the color.

M	 �I think most girls like pink. Don’t you like it?

W	 No, I don’t. I like purple.

해석

남	 이 셔츠 어떤 것 같니?

여	 괜찮은데, 나는 색이 맘에 들지 않아.

남	 �내 생각에 대부분의 여자아이들은 분홍색을 좋아하는 것 같아. 너는 좋

아하지 않니?

여	 응, 나는 좋아하지 않아. 나는 보라색을 좋아해.

해설

여자는 대부분의 여자아이들이 분홍색을 좋아하는 것 같다는 남자의 말에 동

의한 것이지 분홍색을 좋아한다고 하지는 않았다.

어휘

most[moust] 대부분의 / purple[ppl] 보라색

07	 ②
script

W	 �You need this to see something far away from you. 
It makes things look larger and closer to you. For 
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example, you can use this in a stadium to look at a 
player or a game closely.

해석

여	 �여러분은 멀리 떨어진 사물을 보기 위해서 이것이 필요합니다. 이것

은 사물을 더 크고 더 가깝게 보이게 만듭니다. 예를 들어, 여러분은  

경기장에서 선수나 게임을 가깝게 보기 위해서 이것을 사용할 수 있습

니다.

해설

멀리 떨어진 사물을 크게 보이게 하는 것은 ‘망원경’이다. 현미경은 작은 사물

을 보기 위한 것으로, 경기장에서 쓸 수 없다.

어휘

far away from ~로부터 멀리 떨어진 / close[klous] 가까운 / 

stadium[stidim] 경기장 / closely[klusli] 가까이

08	 ②
script

W	 May I help you?

M	 Yes, please. I’d like to buy a shirt. 

W	 How about this black one? 

M	 �I don’t like it. Could you show me something else, 
please? 

W	 �How do you like this white one with a butterfly shape.

M	 Oh, I like it. I’ll take it.

해석

여	 도와드릴까요?

남	 네. 저는 셔츠를 사고 싶습니다.

여	 이 검은색 셔츠는 어떠세요?

남	 마음에 안 드네요. 다른 것 좀 보여 주시겠어요?

여	 나비 모양이 있는 이 흰 셔츠는 어떠세요?

남	 아, 좋습니다. 그것으로 하겠어요.

해설

남자는 흰색 바탕에 나비가 그려진 티셔츠를 골랐다.

어휘

show[ou] 보여주다 / butterfly[btfli] 나비 / shape[eip] 
모양, 형태

09	 ①
script

W	 Let me see your drawing.

M	 Here it is. What do you think?

W	 �It looks good, but you need to correct this part.

M	 What’s wrong with it?

W	 The color is too dark.

M	 I see. Thanks for your advice.

해석

여	 네 그림 좀 보자.

남	 여기요. 어떻게 생각하세요?

여	 잘 그린 것 같은데 이 부분을 수정해야겠다.

남	 뭐가 잘못되었나요?

여	 색이 너무 어두워.

남	 알겠어요. 조언해주셔서 고맙습니다.

해설

그림의 한 부분을 수정(correct)할 필요가 있다는 여자의 말에 남자가 긍정

적으로 대답하고 있으므로 그림을 다시 그리는 것이 아니라 수정할거라는 것

을 알 수 있다.

어휘

drawing[dri] 그림 / correct[krkt] 수정하다 / part[pt]  
부분 / dark[dk] 어두운 / advice[dvis] 조언, 충고

10	 ④
script

M	 How old is your brother?

W	 �He is four years younger than us, so he is ten years 
old. How about your sister?

M	 �She is two years older than your brother, and two 
years younger than us.

W	 I see.

해석

남	 네 남동생은 몇 살이니?

여	 그는 우리보다 네 살 어리니까 열 살이야. 네 여동생은?

남	 그 애는 네 남동생보다 두 살 많고, 우리보다 두 살 어려.

여	 그렇구나.

해설

여자의 남동생은 열 살이고, 남자의 여동생은 그보다 두 살 더 많으므로 열두 

살이다.

11	 ③
script

M	 �My friend, Jimmy is a good student. He is friendly 
and kind to other students. Today, he looked sad, 
so I asked what was wrong. He said he did very 
well on the test, but his parents didn’t praise him. 
His parents always want him to get a perfect score. 

해석

남	 �나의 친구, Jimmy는 훌륭한 학생이다. 그는 상냥하고 다른 학생들에

게 친절하다. 오늘은 그가 슬퍼 보인다. 그래서 나는 그에게 무슨 문제

가 있는지 물었다. 그는 시험을 매우 잘 보았지만 부모님이 칭찬해주지 

않았다고 말했다. 그의 부모님은 늘 그가 만점을 받기를 원한다.
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해설

Jimmy의 부모님은 Jimmy가 늘 만점을 받기를 원한다. Jimmy가 완벽해

지고 싶어 한다는 내용은 언급되지 않았다.

어휘

friendly[frndli] 상냥한, 친절한 / praise[preiz] 칭찬하다 / 

perfect[pfikt] 완벽한 / score[sk] 점수

12	 ②
script

M	 Mom, did you bake all these cookies?

W	 Yes. They’re for you and your sister.

M	 �They are not enough for the both of us. I think I can 
eat all these by myself.

W	 You have to share them with her, okay?

해석

남	 엄마, 이 쿠키를 모두 만드셨어요?

여	 그렇다. 너와 여동생을 위한 거야.

남	 �우리 둘이 먹기에 충분하지 않아요. 혼자서도 다 먹을 수 있을 것 같아요.

여	 동생과 나누어 먹어라, 알았지?

해설

여자의 마지막 말(You have to share them with her, okay?)을 통해서 

여자가 남자에게 조언하는 것이 여동생과 쿠키를 나누어 먹으라는 것이라는 

것을 알 수 있다.

어휘

bake[beik] 굽다 / enough[inf] 충분한 / by oneself 혼자서 / 

share[] 나누다

13	 ⑤
script

M	 What seems to be the problem?

W	 I cough a lot, and have a fever.

M	 Okay. Let me see. You have a sore throat, too.

W	 Yes, I can’t eat anything.

M	 Do you have a runny nose?

W	 Yes, I do.

해석

남	 어디가 아프세요?

여	 기침이 심하고 열이 있어요.

남	 알았습니다. 어디 봅시다. 목도 따가우시군요.

여	 네, 아무것도 먹을 수가 없어요.

남	 콧물이 흐르나요?

여	 네.

해설

여자의 증상은 기침(cough), 열(fever), 따가운 목(sore throat), 콧물

(runny nose)이다.

어휘

cough[k()f] 기침하다 / have a fever 열이 나다 /  

have a sore throat 목이 따갑다 / have a runny nose  

콧물이 흐르다

14	 ③
script

W	 Don’t give any cookies to the monkeys.

M	 Why not?

W	 Look at the sign next to you.

M	 Oh, I see. Sorry, I didn’t see that.

W	 It’s okay.

해석

여	 원숭이에게 쿠키를 주지 마.

남	 왜 안 되는데?

여	 네 옆에 있는 표지판 좀 봐.

남	 아, 그렇구나. 미안해. 그것을 못 봤어.

여	 괜찮아.

해설

여자가 남자에게 원숭이에게 쿠키를 주지 말라고 했으므로 동물에게 음식을 

주지 말라고 말하는 경고판이 정답이다.

어휘

monkey[mki] 원숭이 / sign[sain] 표지판 / next to ~의 옆에

15	 ③
script

M	 �How much money do you have?

W	 I have thirty dollars. How about you?

M	 �I had twenty dollars, and spent seven dollars on 
food. I was really hungry.

W	 �That’s okay. We just need ten dollars to buy a game 
CD.

해석

남	 너 돈 얼마 있니?

여	 나는 30달러 있어. 너는?

남	 나는 20달러가 있었는데 먹는데 7달러를 썼어. 정말 배가 고팠거든.

여	 괜찮아. 게임 CD를 사려면 10달러만 있으면 돼.

해설

남자는 20달러가 있는데 먹느라 7달러를 썼으므로 현재 가지고 있는 금액은 

13달러이다.
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16	 ⑤
script

W	 Excuse me, what time does the bus come?

M	 It comes every thirty minutes.

W	 What time is it now?

M	 It’s 3:05. The bus left five minutes ago.

W	 That’s too bad. I have to wait.

해석

여	 실례합니다. 버스는 몇 시에 옵니까?

남	 30분마다 옵니다.

여	 지금 몇 시죠?

남	 3시 5분입니다. 버스는 5분 전에 떠났어요.

여	 아쉽군요. 기다려야겠어요.

해설

버스는 30분마다 오고, 5분 전에 버스가 떠났으므로 다음 버스는 3시 30분

에 도착한다. 현재 시각이 3시 5분이므로 여자는 25분 동안 기다려야 한다.

어휘

every[vri] ~마다, ~간격으로 / leave[liv] 떠나다 / ago[gu] 
~ 전에

17	 ②
script

W	 Who plays the title role?

M	 It’s Tom Cruise.

W	 �Oh, really? Then, let’s see that one. I like action 
movies.

M	 That’s a good idea.

해석

여	 누가 주인공을 연기하니?

남	 톰 크루즈.

여	 아, 정말? 그럼 저걸 보자. 나는 액션영화를 좋아해.

남	 좋은 생각이야.

해설

주인공이 누구냐는 질문과, 액션영화를 좋아한다는 여자의 말을 통해서 두 

사람이 대화하는 장소가 ‘영화관’이라는 것을 알 수 있다.

.어휘

play[plei] 배역을 맡아 하다 / title role (영화 등의) 주인공 / 

action movie 액션영화

18	 ④
script

M	 �I borrowed some books from the library, and went 
to the hospital to see my sick friend, Susie. After 

that, I played soccer with my friends. In the evening, 
I studied for a math test, and took a shower.

해석

남	� 나는 도서관에서 책을 조금 빌리고, 아픈 친구 Susie를 보러 병원에 

갔다. 그 후에 친구들과 축구를 했다. 저녁에는 수학 시험공부를 하고 

샤워를 했다.

해설

남자는 숙제가 아니라 수학 시험공부를 했다.

어휘

borrow[b()rou] 빌리다 / sick[sik] 아픈 / math[m] 수학 / 

take a shower 샤워하다

19	 ③
script

M	 �What kind of exercise are you going to do?

W	 �I’m taking a yoga class from next week. What about 
you?

M	 I don’t know.

W	 Why don’t you take the yoga class with me?

M	 That’s a good idea.

해석

남	 너는 어떤 종류의 운동을 하려고 하니?

여	 나는 다음 주부터 요가 수업을 들으려고 해. 너는?

남	 모르겠어.

여	 나랑 같이 요가 수업을 듣는 건 어때?

남	 좋은 생각이다.

해설

① 그것은 내 취미야.

② 그 말을 들으니 유감이다.

④ 너는 요가를 잘하는구나!

⑤ 그럼 운동하지 말자.

어떤 운동을 할지 모르겠다는 남자에게 여자는 같이 요가 수업을 듣자고 권

유하고 있다. 권유하는 말에 이어질 알맞은 응답을 찾는다.

20	 ②
script

W	 What are you thinking?

M	 My mother’s birthday is next Monday.

W	 �I see. What are you going to buy her?

M	 �I don’t know. Do you have any suggestions?

W	 How about a scarf?
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해석

여	 너는 무슨 생각하고 있니?

남	 다음 주 월요일이 엄마 생신이야.

여	 그렇구나. 어머니께 무엇을 사드릴 거니?

남	 모르겠어. 뭐 추천할 것 있니?

여	 스카프는 어때?

해설

① 그녀가 좋아할 거야!

③ 그녀에게 잘 어울린다.

④ 내 생일은 내일이야.

⑤ 너는 그녀에게 무엇을 사 줄 거니?

어머니께 드릴 생일선물을 고민하는 남자는 여자에게 조언을 구하고 있다.

어휘

suggestion[sdstn] 제안

01	②	 02	②	 03	③	 04	①	 05	⑤

06	①	 07	③	 08	①	 09	①	 10	①

11	②	 12	③	 13	①	 14	③	 15	⑤

16	①	 17	⑤	 18	②	 19	①	 20	②

p.120~123

01	 ②
script

M	 �This is very fast and easy to use. You don’t need 
any envelopes. It also has some pictures on it. 
Many people buy this when they travel to foreign 
countries. If you send it to your friends and family, 
they will be happy.

해석

남	 �이것은 사용하기에 매우 빠르고 쉽다. 너는 봉투가 필요 없다. 이것은 

또한 위에 그림이 그려져 있다. 많은 사람이 외국을 여행할 때 이것을 

산다. 만약 당신이 그것을 당신의 친구와 가족에게 보낸다면, 그들은 행

복할 것이다.

해설

그림이 그려져 있고, 봉투가 필요 없으며, 해외여행에서 자주 사고, 다른 사람

에게 보내는 것은 ‘엽서’이다.

어휘

envelope[envlp] 봉투 / travel[trvl] 여행하다 /  

foreign[f()rin] 외국의

02	 ②
script

M	 What are you going to do this weekend?

W	 �I’m going to the movies with my family. How about 
you?

M	 �I don’t have any special plans. I’ll stay home and 
watch TV.

W	 �Don’t you play basketball every Sunday?

M	 I do, but I hurt my ankle last week.

해석

남	 너는 주말에 무엇을 할 거니?

여	 나는 가족과 영화 보러 가려고 해. 너는?

남	 나는 특별한 계획은 없어. 그냥 집에 있으면서 TV나 볼 거야.

여	 너 일요일마다 농구하지 않니?

남	 응, 그런데 지난주에 발목을 다쳤어.

해설

남자는 발목을 다쳐서 농구를 못하고, 집에서 TV를 본다고 했다.

어휘

special[spl] 특별한 / plan[pln] 계획, 할 일 / ankle[kl] 
발목

03	 ③
script

W	 �This is a large plastic ring. You use it to exercise, 
and you can use it at home. You swing this around 
your waist. It is difficult to do at first, but if you 
repeat it a few times, you will learn quickly how to 
do it well.

해석

여	 �이것은 큰 플라스틱 링이다. 여러분은 운동을 하려고 이것을 사용하고, 

집에서도 할 수 있다. 여러분은 이것을 허리 주위에서 돌린다. 처음에는 

하기 어렵지만 몇 번 반복하면 잘하는 법을 빨리 배울 수 있을 것이다.

해설

허리에 돌리고 집에서 할 수 있는 플라스틱 링은 ‘훌라후프’다.

어휘

plastic[plstik] 플라스틱 / ring[ri] 링, 고리 / swing around 

~의 주위를 (재빨리) 빙 돌다 / waist[weist] 허리 / at first 처음에는 

/ repeat[ript] 반복하다 / a few 조금, 약간 / quickly[kwkli] 
빨리

04	 ①
script

W	 Isn’t the soup too salty?

M	 The spaghetti is too spicy.



71

W	 I think we should do something.

M	 I know. I can’t eat this anymore.

W	 Let’s talk to the waiter.

해석

여	 이 수프 너무 짜지 않니?

남	 스파게티는 너무 매워.

여	 우리가 뭔가를 해야겠어.

남	 응. 나는 더는 못 먹겠어.

여	 웨이터에게 말하자.

해설

음식이 짜고 매워서 웨이터에게 말해야겠다는 대화를 통해서 두 사람이 지금 

식당에 있다는 것을 알 수 있다.

어휘

soup[sup] 수프 / salty[slti] 짠 / spicy[spisi] 매운

05	 ⑤
script

M	 �Animal sounds are written differently in different 
languages.

W	 How does a cat cry in English?

M	 “Meow meow”

W	 That sounds funny. How about a dog?

M	 “Bow wow”

W	 That’s even funnier. 

해석

남	 동물 소리는 언어마다 다르게 쓰여.

여	 고양이는 영어로 어떻게 우니?

남	 ‘미아오 미아오’

여	 재미있게 들린다. 개는 어떠니?

남	 ‘바우 와우’

여	 그건 훨씬 더 재미있다.

해설

두 사람은 동물의 울음소리가 영어로 다르다는 내용의 대화를 하고 있다.

어휘

sound[saund] 소리; ~하게 들리다 / write[rait] 쓰다 / 

differently[dfrntli] 다르게 / language[lgwid] 언어 / 

even[vn] <비교급 강조> 훨씬

06	 ①
script

M	 Jenny, what is that in your mouth?

W	 Nothing, Mr. Frank.

M	 �I know you are chewing gum. You should not do 
that during the class.

W	 I’m sorry. I will never do it again.

M	 Okay. I will forgive you this time.

해석

남	 Jenny, 너 입안에 있는 것이 뭐니?

여	 아무것도 아니에요. Frank 선생님.

남	 네가 껌을 씹고 있다는 것을 알아. 수업 중에는 그러면 안 되지.

여	 죄송합니다. 다시는 그러지 않겠습니다.

남	 알았다. 이번에는 용서하마.

해설

수업시간에 여자가 껌을 씹고 있는 것을 알고 있다는 남자의 말을 통해서 정

답을 유추할 수 있다.

어휘

chew[tu] 씹다 / gum[gum] 껌 / forgive[fgv] 용서하다

07	 ③
script

①	 M		 Can I help you?

	 W		 Yes, please. I’m looking for a jacket.

②	 M		 What size do you want?

	 W		 A medium size, please.

③	 M		 How about this white dress?

	 W		 Okay. Here you are.

④	 M		 �Do you often buy things online?

	 W		 Yes, I do. I really like online shopping.

⑤	 M		 What are you doing now?

	 W		 I’m looking for my MP3 player.

해석

①	 남		 도와드릴까요?

	 여		 네. 저는 재킷을 찾고 있습니다.

②	 남		 어떤 사이즈를 원하세요?

	 여		 중간 사이즈로 주세요.

③	 남		 이 하얀색 드레스는 어떠세요?

	 여		 알았습니다. 여기 있습니다.

④	 남		 너는 온라인으로 종종 물건을 사니?

	 여		 응. 나는 온라인 쇼핑을 정말 좋아해.

⑤	 남		 너는 지금 뭐하고 있니?

	 여		 내 MP3 플레이어를 찾는 중이야. 

해설

③ 드레스가 어떠냐고 물었는데 Here you are.는 무언가를 건네줄 때 하는 

말이다.

어휘

size[saiz] 사이즈, 치수 / medium[mdim] 중간의 /  

online[nlin] 온라인으로; 온라인의
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08	 ①
script

W	 �Did you see my scarf?

M	 No, I didn’t. Did you look on the bed?

W	 I checked, but it’s not there.

M	 Then, I’m sure it is on the TV set.

W	 You’re right! Thank you.

해석

여	 내 스카프 봤니?

남	 아니, 침대 위는 봤니?

여	 확인했는데 없었어.

남	 그러면 네 TV 위에 있는 것이 확실해.

여	 맞아! 고마워.

해설

TV 위에 있을 거라는 남자의 말에 여자가 맞다고 대답했다.

09	 ①
script

W	 What do you want for your birthday?

M	 �Well, I just want money, so I can buy things I want.

W	 I don’t think that’s a good idea.

M	 Okay. I want a baseball glove.

해석

여	 생일선물로 무엇을 원하니?

남	 음, 저는 돈을 원해요. 제가 갖고 싶은 것들을 살 수 있으니까요.

여	 그건 좋은 생각이 아닌 것 같다.

남	 알았어요. 저는 야구 장갑을 갖고 싶어요.

해설

남자는 처음에 돈을 받고 싶다고 했지만, 여자는 그것이 좋은 생각이 아니라고  

했고, 이에 남자는 ‘야구 장갑(baseball glove)’을 갖고 싶다고 했다.

어휘

glove[glv] 장갑

10	 ①
script

M	 Did you hear the news?

W	 No, I didn’t. Tell me what it is.

M	 �Our teacher said that you got an A+ on the English 
test.

W	 Really? I’m so glad to hear that.

해석

남	 너 소식 들었니?

여	 아니. 뭔지 말해봐.

남	 선생님이 그러는데 네가 영어시험에서 A+를 받았대.

여	 정말? 그 말을 들으니 정말 기쁘다.

해설

여자는 자신이 시험에서 A+를 받았다는 소식을 듣고 기쁠 것이다.

11	 ②
script

M	 Please, stop.

W	 Did I do something wrong?

M	 �This road is for cars only. There is a bike lane on 
Powell St.

W	 Really? I didn’t know that. Thank you, Officer.

해석

남	 멈추세요.

여	 제가 뭐 잘못했나요?

남	 �이 도로는 자동차 전용입니다. Powell가에 자전거용 차선이 있습니다.

여	 정말요? 몰랐어요. 고맙습니다, 경관님.

해설

남자는 자동차 전용도로에서 자전거를 타는 여자를 멈춰 세웠다. 여자가  

마지막에 남자를 Officer라고 부른 것을 통해서 남자의 직업이 ‘경찰관’이라는  

것을 알 수 있다.

어휘

lane[lein] 차선 / officer[()fis] 경찰, 경관

12	 ③
script

W	 �I heard that you went to the hospital this morning. 
What’s wrong?

M	 �I fell off a ladder last night, and hurt my left shoulder.

W	 What did the doctor say?

M	 He told me to put some ice on it.

해석

여	 네가 오늘 아침에 병원에 갔다고 들었어. 무슨 문제 있니?

남	 어젯밤에 사다리에서 떨어져서 왼쪽 어깨를 다쳤어.

여	 의사가 뭐래?

남	 얼음을 좀 올려놓으래.

해설

남자는 사다리에서 떨어져서 어깨를 다쳤다.

어휘

hear[hi] 듣다 / fall off 떨어지다 / ladder[ld] 사다리 / 

shoulder[uld] 어깨
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13	 ①
script

W	 What are you doing now?

M	 �I’m studying English. It’s very difficult, and there are 
too many words to memorize.

W	 Do you have a test tomorrow?

M	 Yes, I do.

W	 I wish you good luck.

해석

여	 지금 뭐하고 있니?

남	 영어 공부하고 있어. 매우 어렵고 외워야 할 단어가 너무 많아.

여	 내일 시험 보니?

남	 응.

여	 행운을 빌어.

해설

I wish you a good luck.은 상대방에게 행운이 있기를 기원하는 말이다.

어휘

difficult[dfiklt] 어려운 / word[wd] 단어 /  

memorize[mmriz] 외우다 / wish[wi] 바라다 / luck[lk] 운

14	 ③
script

[Telephone rings.]

W	 Hello.

M	 Hi, Rebecca. This is Mike.

W	 Hi, Mike. What’s up?

M	 �I have two tickets to the museum. Why don’t you 
come with me tomorrow?

W	 Really? That’s great!

해석

[전화벨이 울린다.]

여	 여보세요.

남	 안녕, Rebecca. 나 Mike야.

여	 안녕, Mike. 무슨 일이야?

남	 박물관 표가 두 장 있어. 내일 나랑 같이 가지 않을래?

여	 정말? 잘 됐다!

해설

남자는 여자에게 박물관 표가 두 장 있으니 함께 가자고 권유하고 있다.

15	 ⑤
script

W	 �Last weekend, I went shopping with my friend on 

Saturday morning. In the afternoon, I went to the 
movies with my boyfriend. On Sunday, I took a walk 
in the park with my dog in the morning, and then 
watched TV with my family at night.

해석

여	 �나는 지난 주말에 토요일 오전에는 친구와 쇼핑하러 갔다. 오후에는 남

자친구와 영화를 보러 갔다. 일요일 오전에는 개를 데리고 공원에서 산

책을 했고, 밤에는 가족과 텔레비전을 보았다.

해설

‘콘서트 관람’은 언급되지 않았다.

16	 ①
script

M	 �To shop wisely, first, find out what you need to buy. 
Second, make a list. Finally, look for the best price 
of a product. You can either buy something at the 
store, or on the Internet.

해석

남	 �지혜롭게 쇼핑하기 위해서는 먼저, 지금 사야 할 것을 알아내세요. 두 

번째로, 목록을 만드세요. 마지막으로 제품의 가장 좋은 가격을 찾으세

요. 당신은 가게에서 살 수도 있고, 인터넷에서 살 수도 있습니다.

해설

지혜롭게 쇼핑하기 전에 해야 할 일을 나열하고 있다. 따라서 답은 ①이다.

어휘

shop[p] 쇼핑하다 / wisely[wizli] 지혜롭게 / list[list] 목록 / 

finally[finli] 마지막으로 / price[prais] 가격 / product[prdkt]  

제품, 상품 / either A or B A, B 둘 중 하나

17	 ⑤
script

W	 �I’m going to the mall now. Are you coming with me?

M	 Sure. I want to buy a shirt.

W	 But you have many shirts.

M	 �They are all too tight because I gained a lot of 
weight.

해석

여	 나 지금 쇼핑몰에 갈 건데. 같이 갈래?

남	 응. 나는 셔츠를 사고 싶어.

여	 근데 너는 셔츠가 많잖아.

남	 내가 살이 많이 쪄서 전부 너무 꽉 껴.

해설

남자는 살이 많이 쪄서 가지고 있는 셔츠가 모두 꽉 끼기 때문에 셔츠를 사야

겠다고 말하고 있다.
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어휘

mall[ml] 쇼핑몰 / tight[tait] 꽉 끼는 / gain weight 살이 찌다

18	 ②
script

M	 It’s my daily schedule.

W	 It looks quite full.

M	 I planned my day to be busy.

W	 But you never kept to your schedule before.

M	 I will keep it this time.

W	 �You told me the same thing many times before. 
Show me this time.

해석

남	 이건 내 하루일과표야.

여	 꽉 차 보인다.

남	 하루가 바쁘도록 계획했지.

여	 그런데 너 전에는 계획을 한 번도 지키지 않았잖아.

남	 이번에는 지킬 거야.

여	 너 전에도 똑같은 말을 여러 번 했었어. 이번에는 보여줘.

해설

말만하고 실천하지 않았던 남자에게 여자가 해 줄 말을 고른다.

어휘

daily[dili] 매일의 / schedule[skdu()l] 스케줄, 계획표 / 

quite[kwait] 꽤 / plan[pln] 계획하다 / keep to 지키다, 고수하다

19	 ①
script

M	 You look tired.

W	 Yes, I am. I walked my dog for two hours.

M	 Two hours? Your dog must be tired, too.

W	 Haha! Maybe. I also gave him a bath.

M	 Wow! I think you should take a rest.

W	 I think so, too.

해석

남	 너 피곤해 보여.

여	 응, 맞아. 나는 두 시간 동안 개를 산책시켰어.

남	 두 시간? 네 개도 피곤하겠다.

여	 하하! 그럴지도. 나는 개한테 목욕도 시켜줬어.

남	 와! 내 생각에 너는 좀 쉬어야 할 것 같아.

여	 나도 그렇게 생각해.

해설

② 너는?

③ 그 말을 듣게 되어 유감이다.

④ 내 개 좀 돌봐줘.

⑤ 아니, 나는 안 돼. 나는 개를 산책시켜야 해.

남자는 여자가 피곤해 보이니 쉬어야 할 것 같다고 했다. 여자가 남자의 말에 

동의하는 응답이 적절하다.

어휘

take care of ~을[를] 돌보다 / walk[wk] 걷게 하다 /  

give ~ a bath ~을[를] 목욕시키다 / take a rest 휴식을 취하다

20	 ②
script

W	 Are you busy on Saturday evening?

M	 No, I am not. Why do you ask?

W	 I have two free tickets to the movies.

M	 �So, do you want to see a movie with me?

W	 That’s right.

해석

여	 너 토요일 저녁에 바쁘니?

남	 아니, 안 바빠. 왜 물어보니?

여	 무료 영화표가 두 개 있거든.

남	 그래서 나랑 영화를 보고 싶은 거니?

여	 맞아.

해설

① 괜찮아.

③ 고맙지만 사양할게.

④ 괜찮아.

⑤ 그것 참 안됐구나.

토요일 저녁에 시간이 되냐고 묻는 말과 무료 영화표가 두 장 있다는 여자의 

말을 듣고 자신과 영화를 보러 가고 싶은 거냐고 묻는 남자의 말에 대한 적

절한 대답을 찾는다.

01	④	 02	④	 03	④	 04	③	 05	③

06	①	 07	②	 08	③	 09	③	 10	③

11	⑤	 12	③	 13	④	 14	②	 15	②

16	③	 17	②	 18	①	 19	④	 20	②

p.128~131

01	 ④
script

M	 �There is a pencil case on the table. There is a book 
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next to the pencil case. There are also a bottle of 
milk and a vase. A cute teddy bear is between the 
vase and the milk.

해석

남	� 테이블 위에 필통이 하나 있습니다. 필통 옆에는 책이 한 권 있습니다. 

우유 한 병과 꽃병 하나도 있습니다. 귀여운 곰 인형 하나가 꽃병과 우

유 사이에 있습니다.

해설

꽃병과 우유 사이에는 곰 인형이 아니라 휴대 전화가 있다.

어휘

pencil case 필통 / between A and B A와 B 사이에

02	 ④
script

W	 �This is a small piece of cloth. You keep this in your 
handbag, so you can carry this with you anytime. 
You need this when you cough a lot, or when you 
have a runny nose.

해석

여	 �이것은 작은 천 조각입니다. 여러분은 이것은 자신의 핸드백 속에 보관

합니다. 그래서 언제든지 휴대할 수 있습니다. 여러분은 기침을 많이 하

거나 콧물이 흐를 때 이것이 필요합니다.

해설

기침하거나 콧물이 흐를 때 쓰며, 핸드백 속에 보관하여 휴대할 수 있는 작은 

천 조각은 ‘손수건’이다.

어휘

piece[pis] 조각 / cloth[kl()] 천 / handbag[hndbg]  
핸드백 / carry[kri] 휴대하다, 지니다 / cough[k()f] 기침하다 / 

have a runny nose 콧물이 흐르다

03	 ④
script

W	 Paul, what did you do last Sunday?

M	 �Melissa and I went to the bookstore to buy books, 
and had pizza for lunch. 

W	 Is that all?

M	 �No, we saw a movie, and took a walk in the park. 

W	 You had a wonderful day!

해석

여	 Paul, 너 지난주 일요일에 무얼 했니?

남	 �Melissa랑 나는 책을 사려고 서점에 갔어, 그리고 점심으로 피자를 먹

었어.

여	 그게 다야?

남	 아니, 우리는 영화를 보고 공원을 산책했어.

여	 좋은 하루를 보냈구나!

해설

남자는 서점에 갔다가 점심을 먹고, 영화를 보고, 공원을 산책했다. 공연을 봤

다는 말은 언급되지 않았다.

04	 ③
script

W	 �What are you going to buy before the new semester 
starts?

M	 I need a new backpack. Mine is too old.

W	 �Same here. Why don’t we go shopping together 
this Saturday?

M	 Sounds good.

해석

여	 새 학기가 시작하기 전에 무얼 살거니?

남	 나는 새 책가방이 필요해. 내 것은 너무 오래되었거든.

여	 나도 그래. 우리 이번 주 토요일에 함께 쇼핑하러 가는 건 어때?

남	 좋지.

해설

남자는 새 학기가 시작하기 전에 새 가방을 사려고 한다.

어휘

before[bif] ~ 전에 / semester[simst] 학기 / 

backpack[bkpk] 배낭, 책가방

05	 ③
script

W	 �Why are you not wearing shoes? What happened?

M	 �I was at Mike’s house. His dog was chewing my 
shoes while I was in his room.

W	 What did Mike say about that?

M	 �He didn’t say anything. Can you believe it?

해석

여	 너는 왜 신발을 안 신고 있니? 무슨 일이야?

남	 �나는 Mike의 집에 있었어. 내가 그의 방에 있는 동안 그의 개가 내 신

발을 물어뜯고 있었어.

여	 Mike는 뭐래?

남	 그는 아무 말도 하지 않았어. 믿어지니?

해설

남자는 자신의 개가 친구의 신발을 엉망으로 만들어놓았는데도 그 일에 대해 

아무 말도 하지 않은 Mike 때문에 화가 났을 것이다.

어휘

amazed[mizd] 놀란 / depressed[diprst] 우울한 / 

happen[hpn] 일어나다 / chew[tu] 씹다 / while[wail]  

~하는 동안
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06	 ①
script

①	 W		 Did you clean the trash can?

	 M		 Sure. It is full.

②	 W		 Where can I buy a computer?

	 M		 There is a store on Main Street.

③	 W		 How is the coffee?

	 M		 It’s too sweet.

④	 W		 Would you like something to drink?

	 M		 Yes, I’d like a glass of orange juice.

⑤	 W		 Did you use my cell phone?

	 M		 No, I didn’t.

해석

①	 여		 너는 쓰레기통을 비웠니?

	 남		 네. 그건 가득 차있어요.

②	 여		 어디에서 컴퓨터를 살 수 있죠?

	 남		 Main가에 가게가 하나 있어요.

③	 여		 커피는 어때요?

	 남		 너무 달아요.

④	 여		 마실 것 좀 드릴까요?

	 남		 네. 오렌지주스 한 잔 주세요.

⑤	 여		 네가 내 휴대 전화를 썼니?

	 남		 아니. 

해설

① 여자는 남자에게 쓰레기통을 비웠느냐고 물었는데, 남자는 Sure.이라고 

대답하고 ‘그것이 가득 차있다’고 대답했으므로 어색한 대화이다.

어휘

trash can 쓰레기통 / sweet[swit] 단 / a glass of ~ 한 잔 / 

cell phone 휴대 전화

07	 ②
script

M	 �This is a small machine. We use this to get an exact 
number. This can add, multiply, and so on. These 
days, we have this on computers and cell phones, 
so we can use it anytime we need.

해석

남	� 이것은 작은 기계이다. 우리는 정확한 수를 얻기 위해서 이것을 사용한

다. 이것은 더하기, 곱하기 등을 할 수 있다. 요즘에는 컴퓨터와 휴대 전

화에 이것이 있어서 필요할 때면 언제든지 이것을 사용할 수 있다.

해설

정확한 수를 얻기 위해서 사용하는 작은 기계이고, 요즘에는 컴퓨터와 휴대 

전화에 있는 것은 ‘전자계산기’이다.

어휘

machine[mn] 기계 / exact[igzkt] 정확한 /  

number[nmb] 수 / add[d] 더하다 / multiply[mltpli] 
곱하다

08	 ③
script

W	 �Last Sunday I went to the movies with my friend, 
and we had a good time. When I got home, I didn’t �
have my watch with me. I left it in the restroom at 
the theater after I washed my hands. This happens 
to me all the time. What should I do?

해석

여	 �지난 일요일에 나는 친구와 영화를 보러 가서 즐거운 시간을 보냈다. 

집에 왔을 때 나는 손목시계를 차고 있지 않았다. 손을 씻은 후에 극장

에 있는 화장실에 두고 온 것이다. 나에게 항상 이런 일이 일어난다. 나

는 어떻게 해야 할까?

해설

손을 씻고 나서 손목시계를 깜빡 두고 온 이야기를 하면서 항상 이런 일이 일

어난다고 했으므로 여자의 문제점은 ‘건망증이 심하다.’이다.

어휘

watch[wt] 손목시계 / restroom[rstrum] 화장실 /  

all the time 항상, 늘

09	 ③
script

M	 Susie, you look upset. What’s wrong?

W	 Mike told my friends bad things about me.

M	 Really? What did he say about you?

W	 He said that I was selfish.

M	 That’s not true at all. 

해석

남	 Susie, 너 화나 보인다. 무슨 일이니?

여	 Mike가 내 친구들에게 나에 대해 나쁜 말을 했어.

남	 정말? 그가 너에 대해서 뭐라고 말을 했니?

여	 내가 이기적이라고 말했대.

남	 그건 전혀 사실이 아냐.

해설

여자는 Mike가 자신의 친구들에게 자신에 대한 나쁜 이야기를 해서(Mike 

told my friends bad things about me.) 기분이 나쁘다.

어휘

upset[pst] 화난 / selfish[slfi] 이기적인 / not ~ at all  
전혀 ~이[가] 아닌
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10	 ③
script

W	 Stop running in the classroom. I’m studying now.

M	 It’s breaktime.

W	 If you make noise again, I will tell the teacher.

M	 I’m sorry. But, as I said, it’s breaktime.

해석

여	 교실에서 그만 뛰어. 나 공부하는 중이야.

남	 쉬는 시간이야.

여	 또 시끄럽게 하면 선생님한테 말할 거야.

남	 미안해. 그런데, 내가 말했듯이 지금은 쉬는 시간이야.

해설

여자는 남자에게 공부하는 중이니까 교실에서 뛰지 말라고 말하고 있으므로, 

두 사람이 대화하는 장소가 ‘교실’이라는 것을 알 수 있다.

어휘

breaktime[briktim] 쉬는 시간, 휴식시간 / make noise  

시끄럽게 하다 / as[z] ~와 같이

11	 ⑤
script

W	 Mike, hurry up.

M	 �You don’t have to hurry. The train leaves in thirty 
minutes.

W	 Really? That’s a relief. What time is it now?

M	 It’s ten thirty.

해석

여	 Mike, 서둘러.

남	 서두를 필요 없어. 기차는 30분 후에 출발해.

여	 정말? 다행이다. 지금 몇 신데?

남	 10시 30분이야.

해설

현재 시각은 10시 30분이고, 기차는 30분 후에 출발하므로 11시에 출발할 

것이다.

어휘

hurry up 서두르다 / relief[rilf] 안도, 안심

12	 ③
script

W	 David, I have two tickets for the concert.

M	 Wow! How did you get them?

W	 I got up really early, and stood in line.

M	 How much did you pay for them?

W	 I paid ten dollars each.

해석

여	 David, 나는 콘서트 표가 두 장 있어.

남	 와! 어떻게 구했니?

여	 정말 일찍 일어나서 줄을 섰지.

남	 얼마를 냈니?

여	 한 장당 10달러를 냈어.

해설

여자는 콘서트 표를 두 장 샀는데, 각 10달러이므로 총 20달러를 지불했다.

어휘

stand in line 줄을 서다 / pay[pei] 사다, 지불하다 /  

each[it] 각기, 각자

13	 ④
script

W	 What seems to be the problem?

M	 I have a sore throat. 

W	 Let me see. Say “Ah”

M	 “Ahhh”

해석

여	 어디가 아프세요?

남	 목이 따끔따끔해요.

여	 자 볼까요. ‘아’ 하세요.

남	 ‘아-’

해설

여자는 목이 아프다고 하는 남자에게 입을 벌려보라고 한다. 따라서 여자의 

직업은 ‘의사’이다.

어휘

have a sore throat 목이 따갑다

14	 ②
script

W	 Are you studying for the test?

M	 �No, I’m not. The test is the day after tomorrow. I still 
have two more days.

W	 You are right, but you should be ready by now.

M	 I know, but it is hard to study on Sundays.

해석

여	 시험공부하고 있니?

남	 아니. 시험은 내일 모레야. 아직 이틀 더 남았어.

여	 네 말이 맞지만 지금쯤이면 준비가 되어야지.

남	 알아. 하지만 일요일에는 공부하기 힘들어.

해설

일요일에는 공부하기 힘들다는 남자의 말을 통해서 오늘이 일요일이라는 것
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을 알 수 있다. 시험은 모레이고, 이틀 남았다는 남자의 말을 통해서 시험을 

볼 요일이 ‘화요일(Tuesday)’이라는 것을 알 수 있다.

어휘

the day after tomorrow 모레 / by now 지금쯤 / hard[hd] 
힘든

15	 ②
script

W	 �You put your head on this when you sleep. This 
usually has soft things inside of it, but some people 
want a hard one, especially old people. It may be 
uncomfortable to sleep without this.

해석

여	 �당신은 잠을 잘 때 이것 위에 머리를 둡니다. 이것 안에는 주로 부드러

운 것들이 들어있지만, 몇몇 사람들, 특히 노인들은 딱딱한 것을 좋아하

기도 합니다. 이것 없이 자는 것은 불편할 수도 있습니다.

해설

잘 때 베고 자는 것은 ‘베개’이다.

어휘

soft[s()ft] 부드러운 / hard[hd] 딱딱한 /  

especially[ispli] 특히 / uncomfortable[nkmftbl]  
불편한 / without[wiut] ~없이

16	 ③
script

W	 �Kevin, can you go to the store, and buy me some 
milk and eggs?

M	 Yes, Mom. Anything else?

W	 �Get a bottle of soda for your sister. Oh, I almost 
forgot. I need orange juice, too.

M	 Okay. I will be back in a minute.

W	 Thank you.

해석

여	 Kevin, 가게에 가서 우유랑 계란 좀 사다 줄래?

남	 네, 엄마. 다른 거는요?

여	 �네 여동생을 위해서 탄산음료 한 병도 사오렴. 아, 깜빡할 뻔했다. 오렌

지주스도 사오렴.

남	 알았어요. 금방 돌아올게요.

여	 고맙다.

해설

여자는 남자에게 우유, 계란, 탄산음료, 오렌지주스를 사오라고 부탁했다.

어휘

soda[sud] 탄산음료 / almost[lmoust] 거의 / forget[fgt] 
잊다 / in a minute 곧, 즉시

17	 ②
script

M	 Who is this boy in the photo?

W	 He is my younger brother, Jake. Isn’t he cute?

M	 Yes, he is. How old is he?

W	 He is four years younger than we are.

M	 We’re fifteen years old…, so… 

해석

남	 사진 속에 있는 이 소년은 누구니?

여	 그는 내 남동생 Jake야. 귀엽지 않니?

남	 응, 그래. 몇 살이니?

여	 우리보다 네 살 어려.

남	 우리가 열다섯 살이니까…

해설

여자의 남동생은 두 사람보다 4살 어리다. 두 사람이 15살이므로 여자의 남

동생의 나이는 11살이다.

18	 ①
script

W	 I will miss you, Jack.

M	 Me, too.

W	 My parents said they would miss you, too.

M	 Please tell them that I said thank you.

W	 I will. I hope we’ll keep in touch with each other.

해석

여	 네가 그리울 거야, Jack.

남	 나도 그래.

여	 우리 부모님도 널 그리워할 거라고 하셨어.

남	 너희 부모님께 내가 고맙다고 했다고 전해줘.

여	 그럴게. 우리가 계속 연락했으면 좋겠어.

해설

여자는 대화의 마지막에 남자와 계속 연락했으면 좋겠다고 말했다.

어휘

miss[mis] 그리워하다 / keep in touch 연락을 지속하다 /  

each other 서로

19	 ④
script

W	 �This skirt looks wonderful, but I don’t like the color.

M	 How about this pink one?

W	 I like the color, but I don’t like the style.

M	 �I see. We have another pink one in a different style.

W	 Show it to me, please.
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해석

여	 이 치마는 좋아 보이네요. 그런데 색이 마음에 안 들어요.

남	 이 분홍색 치마는 어떠세요?

여	 색은 좋은데 모양이 마음에 안 드네요.

남	 알았습니다. 디자인이 다른 또 다른 분홍색 치마가 있습니다.

여	 보여주세요.

해설

① 괜찮습니다.

② 그건 제 남동생을 위한 거예요.

③ 거스름돈 여기 있습니다.

⑤ 저는 그냥 둘러보는 거예요.

여자는 분홍색은 좋은데 디자인이 마음에 들지 않는다고 했다. 남자가 디자

인이 다른 분홍색 치마가 있다고 했을 때 적절한 여자의 응답을 고른다.

어휘

change[teind] 거스름돈 / look around 둘러보다 / style[stail] 
모양

20	 ②
script

M	 �Susie, look at these flowers. Your dog messed up 
my garden.

W	 Oh my god! I’m sorry.

M	 I think you should keep her inside.

W	 I will. Sorry again.

해석

남	 Susie, 이 꽃들 좀 봐. 네 개가 내 정원을 망쳤어.

여	 어머나 세상에! 미안해.

남	 네 개를 안에 두어야 될 것 같다.

여	 그럴게. 다시 한 번 미안해.

해설

① 그 말을 듣게 되어 유감이다.

③ 내가 왜 그래야 되는데?

④ 정말 좋아.

⑤ 좋아, 네가 가져도 돼.

여자는 자신의 개가 남자의 정원을 망쳐서 매우 미안해하고 있다. 개를 안에 

두어야 할 것 같다는 남자의 말에 알맞은 응답을 고른다.

어휘

fantastic[fntstik] 멋진 / mess up 엉망으로 만들다 / 

garden[gdn] 정원

01	③	 02	④	 03	①	 04	①	 05	③

06	⑤	 07	③	 08	②	 09	③	 10	④

11	③	 12	①	 13	②	 14	②	 15	⑤

16	①	 17	③	 18	③	 19	②	 20	①

p.136~139

01	 ③
script

W	 �I’m looking for my younger brother, Jim. He is short 
and thin. He has short black hair. He is wearing a 
white shirt and jeans. Please find him for me.

해석

여	 �저는 저의 남동생 Jim을 찾고 있습니다. 그는 키가 작고 말랐습니다. 

그는 짧고 검은 머리입니다. 그는 흰색 셔츠와 청바지를 입고 있습니다. 

저를 위해서 그 아이를 찾아 주세요.

해설

여자의 남동생은 키가 작고 마르고, 머리가 짧고 검고, 흰 셔츠와 청바지를 

입었다.

어휘

short[t] (키가) 작은, (머리가) 짧은 / thin[in] 날씬한 /  

jean[din] <복수형> 청바지

02	 ④
script

W	 Mike, let’s do the homework together.

M	 �I can’t. I have to wash my father’s car before he 
comes home.

W	 Okay. Call me when you finish.

M	 Sure.

해석

여	 Mike, 우리 같이 숙제하자.

남	 안 돼. 아빠가 집에 오기 전까지 세차를 해야 돼.

여	 그래. 끝나면 전화해줘.

남	 물론이지.

해설

여자가 숙제를 하자고 권유했지만 남자는 아빠가 오기 전까지 세차를 해야 

하기 때문에 거절했다.
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03	 ①
script

[knock, knock]

W	 Who is it?

M	 It’s John, your next-door neighbor.

W	 What can I do for you?

M	 �Your dog is barking too loud. Please make him quiet.

W	 I’m sorry. 

해석

[똑똑]

여	 누구세요?

남	 옆집에 사는 John입니다.

여	 무엇을 도와드릴까요?

남	 당신의 개가 너무 크게 짖네요. 조용히 좀 해주세요.

여	 미안합니다.

해설

남자는 여자의 개가 너무 크게 짖으니 조용히 시키라고 부탁했다.

어휘

next-door 옆집의 / neighbor[nib] 이웃 / bark[bk] 짖다 

/ loud[laud] 시끄럽게 / quiet[kwit] 조용한

04	 ①
script

W	 What do you do, Mr. Martin?

M	 I am a cook.

W	 How many hours do you work in a day?

M	 I work eight hours a day.

해석

여	 Martin 씨, 당신의 직업은 무엇입니까?

남	 나는 요리사입니다.

여	 하루에 몇 시간 일합니까?

남	 나는 하루에 여덟 시간 일합니다.

해설

여자는 남자에게 직업과 근무시간을 물어보았다.

05	 ③
script

M	 May I help you?

W	 Yes, I’m here to exchange this skirt.

M	 Is there something wrong?

W	 It’s too large. I need a smaller one.

M	 Okay. Wait a moment, please.

해석

남	 도와드릴까요?

여	 네, 저는 이 치마를 교환하고 싶습니다.

남	 무슨 문제 있나요?

여	 저에게 너무 큽니다. 더 작은 것을 원해요.

남	 네. 잠시만 기다리세요.

해설

여자는 치마가 너무 커서 작은 것으로 교환하려고 한다.

어휘

exchange[ikstind] 교환하다 / moment[mumnt] 잠깐

06	 ⑤
script

M	 �Jenny, why are there so many people on the street?

W	 �The bakery between Post and Pine Streets is 
handing out free candy.

M	 I want to get some, too. 

W	 �Just go along Central Street until you reach Pine 
Street. It’s the one on the corner.

해석

남	 Jenny, 길거리에 왜 사람들이 그리 많니?

여	 �Post가와 Pine가 사이에 있는 빵집에서 공짜 사탕을 나눠주고 있어.

남	 나도 받고 싶다.

여	 �Pine가가 나올 때까지 Central가를 따라 가. 모퉁이에 있는 건물이야.

해설

빵집은 Central가와 Pine가가 만나는 곳에 있다.

어휘

bakery[bikri] 빵집 / hand out 나누어 주다 / free[fri] 무료의 

/ along[l] ~을[를] 따라서 / until[ntl] ~까지 / reach[rit] 

~에 도착하다 / on the corner 모퉁이에

07	 ③
script

W	 Does this bus go to city hall?

M	 �No, ma’am. You should take the number seven or 
ten bus.

W	 Thank you.

M	 Now, could you step off the bus?

W	 Oh, sorry to bother you.

해석

여	 이 버스는 시청에 갑니까?

남	 아니요, 손님. 7번이나 10번 버스를 타셔야 합니다.

여	 고마워요.
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남	 이제 버스에서 내려주시겠어요?

여	 아, 성가시게 해서 죄송해요.

해설

여자는 남자에게 이 버스가 시청에 가느냐고 물었고, 남자는 여자가 타야 할 

버스를 알려주고서 버스에서 내려달라고 부탁하고 있다. 따라서 남자의 직업

은 ‘버스기사’이다.

어휘

city hall 시청 / step off ~에서 내리다 / bother[b]  
성가시게 하다

08	 ②
script

W	 Hey, Mike. Do you have a first-aid kit?

M	 Yes, I do. What happened?

W	 John got hurt while he was playing soccer.

M	 Wait here. I will go get it.

W	 Please, hurry.

해석

여	 이봐, Mike. 너 구급상자 있니?

남	 응. 무슨 일이야?

여	 John이 축구하다가 다쳤어.

남	 여기에서 기다려. 가서 가져올게.

여	 서둘러.

해설

first-aid kit는 ‘구급상자’라는 뜻이다. 단어의 뜻을 모르더라도 John이 다

쳐서 급하게 가져오라고 부탁하는 것을 통해서 알 수 있다.

어휘

first-aid kit 구급상자 / get hurt 다치다 / while[wail] ~하는 동안

09	 ③
script

W	 �Which is the largest country, the US, China, or 
Canada?

M	 Canada is the largest.

W	 Is Canada the largest country in the world?

M	 No, it’s not. Russia is.

해석

여	 미국, 중국, 캐나다 중에서 어느 나라가 가장 커?

남	 캐나다가 가장 커.

여	 캐나다는 세계에서 가장 큰 나라니?

남	 아니야. 러시아야.

해설

미국, 중국, 캐나다 중에서 가장 큰 나라는 캐나다이고, 전 세계에서 가장 큰 

나라는 러시아이다.

10	 ④
script

M	 Is this going up?

W	 �Yes, it is. What floor are you going to? I’ll press the 
button for you.

M	 The fourth floor, please. Thank you.

W	 You’re welcome.

해석

남	 올라가는 건가요?

여	 네, 그렇습니다. 몇 층에 가세요? 제가 대신 버튼을 누르겠습니다.

남	 4층입니다. 고맙습니다.

여	 천만에요.

해설

건물의 층 사이를 이동하는 것은 엘리베이터와 에스컬레이터이다. 버튼을 누

르겠다는 여자의 말을 통해서 두 사람이 대화하고 있는 장소가 ‘엘리베이터’

라는 것을 알 수 있다.

어휘

go up 올라가다 / floor[fl] 층 / press[pres] 누르다 / 

button[btn] 버튼

11	 ③
script

M	 �Listen carefully, students. Here are some rules for 
the mountain. First, you should always stay with 
your friends. Second, you should not pick flowers 
or climb the trees. Finally, you should not go near 
wild animals. Now have a great time!

해석

남	 �학생들은 주의 깊게 들으세요. 산에서의 몇 가지 규칙이 있습니다. 첫째

로, 항상 친구들과 함께 있으세요. 두 번째로, 꽃을 꺾거나 나무에 오르

지 마세요. 마지막으로, 야생동물 근처에 가지 마세요. 이제 즐거운 시

간을 보내세요!

해설

남자는 학생들에게 산에서 지켜야 할 몇 가지 규칙을 알려주고 있다.

어휘

carefully[kfli] 주의 깊게 / rule[rul] 규칙 / pick[pik] 뽑다 

/ climb[klaim] 오르다 / near[ni] 가까이 / wild animal  

야생동물

12	 ①
script

W	 Did you buy a gift for John?

M	 �No, I didn’t. I was going to buy a game CD for him. 
It was ten dollars.
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W	 Didn’t you have enough money?

M	 �I had twenty dollars, but I spent twelve dollars on a 
snack.

해석

여	 너는 John에게 줄 선물을 샀니?

남	 아니, 못 샀어. 그에게 게임 CD를 사주려고 했어. 그건 10달러였어.

여	 돈이 충분하지 않았니?

남	 나는 20달러가 있었는데, 간식 먹느라 12달러를 썼어.

해설

남자는 20달러를 갖고 있었는데 12달러를 썼으므로 8달러가 남았다. John
에게 사주려는 게임 CD가 10달러이므로 남자가 추가로 필요한 돈은 2달러

이다.

어휘

gift[gift] 선물 / enough[inf] 충분한 / spend[spend] (돈을) 쓰

다

13	 ②
script

W	 Mark, let’s do some housework.

M	 I don’t want to do any housework. It’s too boring.

W	 �You shouldn’t talk to me like that. Don’t you think?

해석

여	 Mark, 집안일 좀 하자.

남	 집안일은 하기 싫어요. 그건 너무 지루해요.

여	 나한테 그렇게 말하면 안 되지, Mark. 그렇게 생각하지 않니?

해설

여자는 집안일을 하고 싶지 않다고 말하는 남자에게 그렇게 말하면 안 된다

고 꾸짖고 있다.

어휘

housework[huswk] 집안일 / boring[bri] 지루한 

14	 ②
script

[Telephone rings.]

M	 Hello.

W	 �Hello, Paul. This is Cathy. Listen, you know we are 
going to meet at two o’clock?

M	 Yeah, is there a problem?

W	 �Can we meet an hour later? I think I’m going to be 
late.

M	 No problem.

해석

[전화벨이 울린다.]

남	 여보세요.

여	 �여보세요, Paul. 나 Cathy야. 있잖아, 우리가 2시에 만나기로 한 거 알

지?

남	 응, 뭐 문제 있니?

여	 한 시간 후에 만날 수 있니? 나 늦을 것 같아.

남	 그래.

해설

두 사람은 2시에 만나기로 했는데 여자가 늦을 것 같아서 한 시간 후에 만나

자고 했으므로 두 사람이 만날 시각은 3시이다.

15	 ⑤
script

W	 �Angel Falls is the highest waterfall in the world. The 
falls are 979 meters high. It is a popular place in 
South America. It is named after Jimmie Angel. He 
was the first person to fly over the falls.

해석

여	 �엔젤폭포는 세계에서 가장 높은 폭포이다. 이 폭포는 높이가 979미

터이다. 이곳은 남아메리카의 인기 있는 장소이다. 이것은 Jimmie 
Angel에서 딴 이름이다. 그는 이 폭포 위를 최초로 비행한 사람이었다.

해설

Jimmie Angel은 이 폭포를 최초로 발견한 사람이 아니라 이 폭포 위를  

최초로 비행한 사람이다.

어휘

waterfall[wtfl] 폭포 / popular[ppjl] 인기 있는, 유명

한 / place[pleis] 곳, 장소 / name after ~의 이름을 따서 붙이다 / 

fly[flai] 비행기로 날다

16	 ①
script

W	 It’s rainy and cold outside.

M	 I can’t believe it. It was so warm yesterday.

W	 I can’t believe it, either. 

M	 Will it rain tomorrow, too?

W	 No, it will be sunny this weekend.

해석

여	 밖에 비가 오고 추워.

남	 믿을 수 없어. 어제는 정말 따뜻했는데.

여	 나도 믿을 수 없어. 

남	 내일도 비가 올까?

여	 아니, 이번 주말에는 맑을 거야.

해설

여자의 마지막 말을 통해서 주말에는 날씨가 맑을 거라는 것을 알 수 있다.
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어휘

either[] <부정문> ~도 / weekend[wknd] 주말

17	 ③
script

W	 �Jack, Let’s hurry. It takes a lot of time to walk to the 
subway station.

M	 �We don’t have to hurry. My mother will drive us to 
the concert hall.

W	 Really? That’s great.

M	 She will be here in a minute.

해석

여	 Jack, 서두르자. 지하철역까지 걸으려면 오래 걸려.

남	 서두를 필요 없어. 우리 엄마가 콘서트장까지 차로 데려다 주실 거야.

여	 정말? 잘됐다.

남	 엄마는 곧 여기로 오실 거야.

해설

남자의 어머니가 자동차로 두 사람을 콘서트장까지 데려다 줄 것이다.

어휘

drive[draiv] 운전하다 / in a minute 즉시, 곧

18	 ③
script

M	 It’s time to go to school

W	 Okay, Dad.

M	 I’m sorry, but there is a problem.

W	 What is it?

M	 �My car is not working. I can’t drive you to school 
today.

W	 That’s okay. I’ll walk to school. Don’t worry.

해석

남	 학교에 갈 시간이다.

여	 네, 아빠.

남	 미안한데, 문제가 하나 있단다.

여	 뭔데요?

남	 차가 움직이지 않아. 오늘은 널 학교에 데려다 주지 못하겠다.

여	 괜찮아요. 학교에 걸어서 갈게요. 걱정 마세요.

해설

차가 고장 나서 학교에 데려다 주지 못한다는 남자의 말을 통해서 남자는  

아버지이고, 여자는 딸이라는 것을 알 수 있다.

어휘

work[wk] 작동하다

19	 ②
script

M	 What can I do for you?

W	 I’m looking for a bike for my son.

M	 This one will be perfect for him.

W	 How much is it?

M	 It’s 100 dollars.

해석

남	 무엇을 도와드릴까요?

여	 우리 아들을 위한 자전거를 찾고 있어요.

남	 이것이 딱 좋을 겁니다.

여	 얼마죠?

남	 100달러입니다.

해설

① 내가 그것을 들 수 있어.

③ 물론이지, 고마워.

④ 지금 당장 지불할 수 없습니다.

⑤ 조금 깎아주세요.

‘How much is it?’은 가격을 묻는 말이다.

어휘

carry[kri] 나르다, 운반하다 / discount[dskaunt] 할인 / 

perfect[pfikt] 완벽한

20	 ①
script

M	 How was your weekend, Jenny?

W	 It was really good.

M	 What did you do?

W	 �I went shopping, and bought some clothes. How 
about you?

M	 �It was terrible. I stayed home, and studied for a test 
all day.

W	 Poor you!

해석

남	 주말은 어떻게 보냈니, Jenny?

여	 정말 좋았어.

남	 무엇을 했니?

여	 쇼핑하러 가서 옷을 조금 샀어. 너는?
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남	 끔찍했어. 나는 집에서 온종일 시험 공부했어.

여	 안됐다!

해설

② 쇼핑은 재미있어.

③ 너는 숙제를 해야 해.

④ 나는 수학시험에서 좋은 점수를 받았어.

⑤ 네가 숙제하는 것을 도와줄게.

남자는 주말에 집에서 온종일 시험공부만 해서 끔찍했다고 말하고 있다. 여

자가 남자에게 할 알맞은 말을 고른다.

어휘

poor[pu] 불쌍한 / clothes[klouz] 옷 / terrible[trbl]  
끔찍한

01	③	 02	②	 03	④	 04	①	 05	②

06	③	 07	④	 08	①	 09	①	 10	⑤

11	②	 12	⑤	 13	①	 14	①	 15	①

16	④	 17	②	 18	③	 19	①	 20	①

p.140~143

01	 ③
script

M	 �Draw a circle. Draw a smaller circle inside the circle. 
Put a square in the smaller circle. The square is 
black.

해석

남	 �원을 하나 그립니다. 그 원 안에 더 작은 원을 하나 그립니다. 사각형 하

나를 작은 원 안에 넣으세요. 사각형은 검은색입니다.

해설

큰 원 안에 작은 원이 있고 그 안에 검은 사각형이 있는 그림이다.

어휘

draw[dr] 그리다 / circle[skl] 원 / square[skw] 사각형

02	 ②
script

M	 What is that sound?

W	 �I’m sorry, Mr. Tailor. My friend sent me a text 
message.

M	 �You should turn off your cell phone during the class. 
Don’t you think?

W	 I totally agree with you, sir.

해석

남	 이게 무슨 소리니?

여	 죄송합니다, Tailor 선생님. 친구가 제게 문자메시지를 보냈어요.

남	 수업 중에는 휴대 전화를 꺼야지. 그렇게 생각하지 않니?

여	 선생님에게 전적으로 동의합니다.

해설

agree는 ‘동의하다’라는 뜻의 동사이다.

어휘

text message 문자메시지 / turn off 끄다 / totally[tutli]  
전적으로 / agree with ~에게 동의하다

03	 ④
script

W	 Dad, could you give me some money?

M	 Don’t you have any money?

W	 I spent all my money buying clothes. 

M	 �I’ll give you twenty dollars this time, but you should 
spend your money more wisely.

W	 I will. Thank you, Dad.

해석

여	 아빠, 저 돈 좀 주실 수 있으세요?

남	 돈이 없니?

여	 옷 사느라 다 썼어요.

남	 이번에는 20달러를 줄게, 그렇지만 돈을 좀 더 현명하게 써야 한다.

여	 그럴게요. 고마워요, 아빠.

해설

아빠는 옷을 사느라 돈을 다 쓴 딸에게 돈을 주며 돈을 지혜롭게(wisely) 써

야 한다고 조언하고 있다.

어휘

wisely[wizli] 현명하게, 지혜롭게

04	 ①
script

W	 May I help you?

M	 Yes, I’m looking for an MP3 player.

W	 �How about this one? It was one hundred dollars, 
but it’s on sale now.

M	 It looks nice. How much is it?

W	 I can give it to you for fifty percent off.

M	 Wow, that’s great. I’ll take it.
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해석

여	 도와드릴까요?

남	 네, 저는 MP3 플레이어를 찾고 있습니다.

여	 이건 어떠세요? 이것은 100달러였습니다만, 지금은 세일 중입니다.

남	 좋아 보이네요. 얼마죠?

여	 50퍼센트 할인해드립니다.

남	 와, 좋네요. 그걸 살게요.

해설

여자가 권하는 MP3 플레이어는 100달러였는데 지금 50% 세일 중이므로 

남자가 지불할 금액은 50달러이다.

어휘

on sale 판매 중인 / off[f] 할인하여

05	 ②
script

M	 Are you still trying to lose weight?

W	 �Yes, I am. I’m exercising hard, but I like chocolate 
too much.

M	 You should stop eating sweets.

W	 I know, but it’s very difficult.

해석

남	 너 아직도 살 빼려고 노력하니?

여	 응, 그래. 나는 열심히 운동하고 있는데 초콜릿을 너무 좋아해.

남	 너는 단것을 그만 먹어야 해.

여	 알아. 근데 그건 너무 어려워.

해설

여자는 살을 빼려고 노력 중이지만 단것을 먹는 것을 그만 두는 것이 힘들다

고 하고 있다.

어휘

lose weight 살을 빼다 / sweet[swit] 단것

06	 ③
script

M	 What do you want to be in the future, Susie?

W	 I want to be a singer. How about you?

M	 I want to be a professor.

W	 What do you want to teach?

M	 History.

해석

남	 Susie, 너는 장래에 무엇이 되고 싶니?

여	 나는 가수가 되고 싶어. 너는?

남	 나는 교수가 되고 싶어.

여	 무엇을 가르치고 싶니?

남	 역사.

해설

남자는 교수가 되고 싶고, 역사를 가르치고 싶다고 했다. 가수는 여자의 장래

희망이다.

어휘

professor[prfs] 교수

07	 ④
script

W	 �My whole family is cleaning the house. My father 
is doing the laundry, I am dusting the wall, and my 
mother is hanging the curtains. My little brother is 
sweeping the floor, and my grandfather is trying to 
move the table.

해석

여	 �우리 가족은 집을 청소하고 있다. 아버지는 빨래를 하고 있고, 나는 벽

에 있는 먼지를 털고 있고, 엄마는 커튼을 걸고 있다. 남동생은 바닥을 

쓸고 있고, 할아버지는 테이블을 옮기려고 한다.

해설

남동생은 바닥을 쓸고 있다고 했는데, 그림에서는 잔디를 깎고 있다.

어휘

do the laundry 빨래하다 / dust[dst] 먼지를 털다 / hang[h] 
걸다 / curtain[ktn] 커튼 / sweep[swip] 쓸다

08	 ①
script

M	 �This Saturday is Amy’s birthday. Let’s have a party 
for her.

W	 That sounds like fun. What should I do?

M	 Can you buy some balloons?

W	 Sure, no problem. Anything else?

M	 No, that’s all.

해석

남	 이번 주 토요일은 Amy의 생일이야. 그녀에게 파티를 열어주자.

여	 재미있겠다. 나는 무얼 할까?

남	 풍선 좀 사올 수 있겠니?

여	 물론이지. 문제없어. 다른 것은?

남	 그게 다야.

해설

남자는 여자에게 풍선을 사오라고 부탁했다.

어휘

balloon[bln] 풍선
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09	 ①
script

M	 What’s wrong with your car?

W	 I don’t know. It doesn’t even start.

M	 Let me take a look under the hood.

W	 Should I wait?

M	 Yes, but it won’t take that long.

해석

남	 차에 무슨 문제가 있습니까?

여	 모르겠어요. 출발도 하지 않아요.

남	 제가 보닛 아래를 좀 살펴보죠.

여	 기다려야 되나요?

남	 네. 그런데 그렇게 오래 걸리지 않을 겁니다.

해설

여자는 남자에게 자신의 고장 난 차를 살펴보도록 하고 있다. 따라서 남자의 

직업은 ‘자동차 정비사’이다.

어휘

take a look 살펴보다 / hood[hud] (자동차의) 보닛

10	 ⑤
script

M	 �Good morning, everyone. If you choose me as the 
Student President, I will make our school a fun 
and happy place. I will ask the school to build a 
cafeteria. I will invite famous singers to the school 
festival. Please choose number four! Thank you.

해석

남	 �좋은 아침입니다, 여러분. 여러분이 만약 저를 학생회장으로 뽑는다면 

저는 우리 학교를 재미있고 즐거운 곳으로 만들겠습니다. 학교에 학생

식당을 지어달라고 부탁하겠습니다. 학교 축제에 인기 가수들을 초대하

겠습니다. 4번을 뽑아주세요! 고맙습니다.

해설

남자는 학생회장선거에 출마해서 연설을 하고 있다. 당선이 되면 할 일과 ‘기

호 4번’ 등에서 정답을 유추할 수 있다.

어휘

choose[tuz] 선택하다 / president[przidnt] 회장 / 

cafeteria[kfitri] 학생식당 / invite[invit] 초대하다 / 

famous[fims] 유명한 / festival[fstvl] 축제

11	 ②
script

M	 �Excuse me, ma’am. You have the wrong ticket. You 
need to pay more.

W	 What do you mean?

M	 This ticket is for children.

W	 How much are the tickets?

M	 �They’re five dollars for children, and seven dollars 
for adults.

해석

남	 �실례합니다, 손님. 잘못된 표를 가지고 계시네요. 돈을 더 내셔야 합니다.

여	 무슨 말씀이세요?

남	 이 표는 어린이용입니다.

여	 표 값이 얼마죠?

남	 어린이는 5달러이고, 어른은 7달러입니다.

해설

여자는 어린이용 표를 가지고 있다. 어린이는 5달러, 어른은 7달러이므로, 어

른용 표로 바꾸려면 2달러를 추가로 더 내야 한다.

12	 ⑤
script

W	 It’s already eight thirty.

M	 �I know. Bill told me he arrived at the airport at seven 
thirty.

W	 �It takes an hour and a half to get home, so he will 
be here in thirty minutes.

M	 Okay. Let’s watch TV until he comes.

해석

여	 벌써 8시 30분이다.

남	 알아. Bill이 7시 30분에 공항에 도착했다고 했는데.

여	 집까지 1시간 반이 걸리니까 30분 후에 올 거야.

남	 응. 그가 올 때까지 TV나 보자.

해설

Bill은 공항에 7시 30분에 도착했다. 공항에서 집까지는 한 시간 반이 걸리

므로 집에 도착할 시각은 9시이다.

어휘

already[lrdi] 벌써, 이미 / arrive[riv] 도착하다 / half[hf] 

30분 / until[ntl] ~까지

13	 ①
script

W	 �This is a kind of soup. Koreans usually eat this on 
their birthday. Most mothers in Korea also eat this 
after they give birth to a child.

해석

여	 �이것은 수프(국)의 한 종류입니다. 한국 사람들은 자신의 생일에 이것을 

먹습니다. 한국에 있는 대부분의 엄마도 아기를 낳고 나서 이것을 먹습

니다.
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해설

한국 사람들이 생일과, 아기를 낳고 나서 먹는 음식은 ‘미역국’이다.

어휘

soup[sup] 수프 / give birth to ~을[를] 낳다

14	 ①
script

W	 Look at that. It has eight arms.

M	 It’s an octopus. It’s holding a crab.

W	 �That’s really funny. Look at this one. It’s big and 
scary.

M	 It’s a shark.

해석

여	 저것 좀 봐. 다리가 여덟 개야.

남	 저건 문어야. 게를 잡고 있네.

여	 정말 웃기다. 이것 좀 봐. 크고 무서워.

남	 그건 상어야.

해설

문어, 상어 같은 바다에 사는 동물을 볼 수 있는 곳은 ‘수족관’이다.

어휘

octopus[ktps] 문어 / crab[krb] 게 / scary[skri] 무서운 / 

shark[k] 상어

15	 ①
script

W	 How may I help you?

M	 I have a slight headache.

W	 Okay. Here you are. Take two pills with water.

M	 Thank you. How much is it?

W	 It’s five dollars.

해석

여	 어떻게 도와드릴까요?

남	 저는 가벼운 두통이 있습니다.

여	 네. 여기 있습니다. 두 알을 물과 함께 복용하세요.

남	 고맙습니다. 얼마죠?

여	 5달러입니다.

해설

두통약을 주고, 두 알을 먹으라는 것과 가격을 알려주는 것을 통해서 여자는 

약사, 남자는 손님이라는 것을 알 수 있다.

어휘

slight[slait] 가벼운, 경미한 / headache[hdik] 두통 / 

take[teik] (약을) 복용하다 / pill[pil] 알약

16	 ④
script

W	 What did you get for your birthday?

M	 I got a bike from my parents.

W	 How about your sister?

M	 She said she would do anything I ask.

해석

여	 너는 생일에 무엇을 받았니?

남	 �부모님께 자전거를 받았어.

여	 네 여동생은?

남	 내가 시키는 거라면 무엇이든 해주겠대.

해설

자전거는 부모님에게 받은 선물이다. 남자의 여동생은 남자가 시키는 것을 

모두 해주겠다고 했으므로 정답은 ‘시키는 일 하기’이다.

17	 ②
script

W	 Did you meet Jenny last night?

M	 No, I didn’t.

W	 Why not?

M	 �I got to the theater on time, but she didn’t come. 
So, I called her, but she didn’t answer her phone.

W	 That’s terrible.

M	 �I waited for more than two hours, but she never 
showed up! Can you believe it?

해석

여	 너 어젯밤에 Jenny 만났니?

남	 아니.

여	 왜?

남	 �나는 극장에 정각에 도착했는데 그녀는 오지 않았어. 그래서 내가 전화

를 했는데 전화를 안 받더라고.

여	 심하다.

남	 나는 두 시간 넘게 기다렸는데 그녀는 나타나지 않았어! 믿어지니?

해설

남자는 Jenny가 약속장소에 오지도 않고 전화도 받지 않아서 두 시간이 넘

게 기다려야 했다. 남자의 상황을 통해서 심경을 추론해 보자.

어휘

pleased[plizd] 기쁜, 즐거운 / excited[iksitid] 흥분한, 신이 난 / 

on time 정각에 / terrible[trbl] 심한, 끔찍한 / wait[weit]  

기다리다 / show up 나타나다
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18	 ③
script

①	 M		 How do I look in this shirt?

	 W		 It looks great on you.

②	 M		 What did she bring?

	 W		 She brought a cake.

③	 M		 How many people are there in the room.

	 W		 Yes, there are.

④	 M		 I am sorry for making a mistake.

	 W		 That’s okay. Don’t worry.

⑤	 M		 Where did you stay last night?

	 W		 At a nice hotel.

해석

①	 남		 이 셔츠를 입으니 어때 보이니?

	 여		 너에게 잘 어울려.

②	 남		 그녀가 무엇을 가져왔니?

	 여		 그녀는 케이크를 가져왔어.

③	 남		 방 안에 사람이 얼마나 있니?

	 여		 응, 있어.

④	 남		 실수해서 미안해.

	 여		 괜찮아. 걱정하지 마.

⑤	 남		 너 어젯밤에서 묵었니?

	 여		 좋은 호텔에.

해설

의문사로 시작하는 의문문에는 Yes나 No로 대답하지 않는다.

어휘

bring[bri] 가져오다 / sorry for ~을[를] 미안하게 생각하는 / 

make a mistake 실수하다

19	 ①
script

W	 Are you going to show me some magic?

M	 Sure. Do you have a watch?

W	 Yes, I do. Why do you ask?

M	 Just give me your watch for a moment.

W	 Here you go.

해석

여	 너 나한테 마술을 보여줄 거니?

남	 물론이지. 너 손목시계 있니?

여	 응, 있어. 왜 물어보니?

남	 네 손목시계를 잠깐만 내게 줘.

여	 여기 있어.

해설

② 그게 뭔데?

③ 그게 어디에 있니?

④ 맞춰볼래?

⑤ 심하다!

마술을 보여주기 위해서 여자의 손목시계를 잠깐 달라고 하는 남자의 마지막 

말에 알맞은 응답을 고른다.

어휘

guess[ges] 추측하다 / magic[mdik] 마술 / watch[wt]  
손목시계 / for a moment 잠깐

20	 ①
script

W	 Is this digital camera yours?

M	 Yes, I bought it yesterday. It’s the latest one.

W	 It looks really nice. Can you take a picture of me?

M	 Why not?

해석

여	 이 디지털카메라가 네 것이니?

남	 응, 어제 샀어. 최신 기종이야.

여	 정말 좋아 보인다. 나를 찍어줄 수 있니?

남	 좋아.

해설

② 고마워.

③ 물론 나는 그랬어.

④ 미안해, 너는 돈을 내야 돼.

⑤ 물론이지. 너에게 빌려줄게.

‘Why not?’은 상대방의 제안에 동의하여 ‘좋아.’라는 뜻으로 쓰인다.

어휘

lend[lend] 빌려주다 / digital camera 디지털카메라 /  

latest[litist] 최신의, 최근의 / take a picture of ~의 사진을 찍다


